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Pérez Pena no comparte la línea política del gobierno municipal

Sigue la crisis en el Ayuntamiento 
el gerente del Plan 600 dimite
por discrepancias con el PSOI

Miércoles, 10 de Junio de 1992

- , La Pegatina

Pena, penita, pena
CARLOS zuloa(;a

^ 
^

[PérezPena presentó nyer 
a la alcaldesa su dimisión 
fn el cargo de gerente del 

(Plan 600, por considerar 
(]iie el “decreíazo” impo~ 

isibil¡(a la viabilidad del 
l proyecto.

El hecho desencadenante de 
"^ dimisión responde a las 

l ■‘^daraciones realizadas por 
i y^íf Pena, en el contexto del 
1 -’^M. en las que denunciaba 

repercusiones negativas 
vi “decretazo” iba a tener 
¿i barrio de Las 600, lo 

1 provocó el malestar en el, 
i “0L Asimismo, Pena señaló' 

"^ lü filosofía del Plan para 
1 -«^M con la dependencia ins- 
l “Cional, es imposible poner- 
| práctica con los recortes- 
l^mt (Pág.-?y

Pérez Pena no comparte la línea del PSOE municipal.

Pérez Pena era 
consciente de que su 
participación activa y 
su compromiso en el 
28-M iba a ser una 
prueba de fuego

“Para rehabilitar a las 
personas de Las 600 es 
preciso devolverles la 
autoestima mediante 
trabajos estables y 
contratos duraderos”

F
je unos días antes de ¡as pasadas 
elecciones del 26-M. La entonces 
candidata a la Alcaldía del Ayun
tamiento, Carmina Belmonte, respondía 

al que suscribe sobre^ ¡a posibilidad de 
convertirse en una alcaldesa consorte: 
*‘No sé lo que quiere decir con eso..., 
pero tengo la absoluta seguridad que 
las decisiones que tome como alcaldesa 
no pasarán antes por el partido. Ahora 
mismo tengo la absoluta libertad de 
actuar, de decidir y no creo que luego 
tenga que cambiar’'. Y puntualizó, 
‘‘siempre y cuando sea dentro del pro
grama del partido”.

Puntualización aparte, y teniendo en 
cuenta que el “decretazo” no se con
templaba en el programa y en éste pri
maba exclusivamente ¡a política muni
cipal, nos encontramos con una crisis 
profunda en el equipo de Gobierno. 
Porque a Pena, que se le designó por 
resolución directa y fue defendido “a 
muerte” por Carmina, se “le conocía”.

Pero al PSOE le crecen los “enanos” 
en el Ayuntamiento y ya no saben cómo 
eliminarlos..., a no ser que sea por “de- 
ere tazo” o designación “divina”.

' ’’®ctor destaca la calidad
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la

weente e investigadora d 
Mster en Criminología 

'^ rector de la Universidad 
^^úHa-La Mancha, Luis 

destacó sobre la pri-
del master en Cri- 

clausurada ayer en la 
de Derecho del cam- 

C^Mbacete, la dimensión 

W ha tenido esta acti- 
^ue ha sido posible 
las instituciones que 

Wiocinado y colaborado 

(Ayuntamiento de 
diputación. Conseje- 

l*®cstar Social, Gobier-

no Civil, Tribunal Superior de 
Justicia y el Centro Peniten
ciario).

Se trata del único master en 
Criminología que existe en el 
país con un nivel de estudios 
tan superfor, que ha contado 
con la participación de los espe
cialistas españoles más destaca
dos en la materia y de algunos 
de otros países, consiguiendo 
consolidarse no sólo como ins
titución de docencia, sino de

Ayer se clausuró la primera etapa del master en Criminología. LUis Miguel

H

■ Y ademas I
El paro bajó en 
Albacete en casi 
mil personas 
durante el mes 
de mayo

(Págs. interiores)

CC.OO y UGT 
remitirán una 
carta a González 
para iniciar la 
negociación

(Pág. 21)
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'^ militares
K x ^^^"l^orriba car gado \ 

mIos de explosivo mez- 
tomihos estalló ayer 
al paso de una íur-\ iii^ de la Marina e hirió a 

diez de ellos 1 tres civiles. La explo- 

’^túda a YAN "tridos de pronóstico
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(Pág. 5)investigación.

Policías y bomberos en el lugar.

La gestión socialista en la 
Diputación ha dejado sin 
subvenciones a 33 pueblos

El diputado de IU, Ramón 
Sotos criticó ayer la mala ges
tión del equipo socialista de la 
Diputación, en relación con el 
aprobado Plan de cooperación 
de las entidades locales, que en 
uno de sus apartados, el plan 
general; éste deja fuera de toda 
subvención a 33 pueblos de la 
provincia de"* Albacete, del total 
de 51 pueblos que no estaban 
incluidos en ningún plan pro
vincial, recibiendo ayudas eco
nómicas tan sólo 18 localidades 
y quedando asimismo otros tres 
municipios parcialmente sub-

Ante el recorte de 
subvenciones, IU 
presentará a través de 
sus concejales 
recursos y mociones 
en los ayuntamientos 
afectados, así como 
una rnoción en la 
Diputación

vencionados.
(Pág. 6)

Checos y 
eslovacos tienen 
posturas 
irreconciliables 
sobre su futuro

(Pág. 25)

El escritor 
Jiménez Lozano, 
Premio Nacional 
de las Letras

(Pág. 27)
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Firma invitada ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^B

Carencias democráticas
ANTONIO PAPELL

La Tribuna

1 referéndum danés que ha compro
metido gravemeníe el proceso de 
unión europea no fue convocado por 

capricho del Gobierno de aquel país: dicha 
consulta venía constitucionalmente obligada, 
por la singular peculiaridad de su Carta 
Magna.

También en España, ciertas reformas cons
titucionales —las del Título I de la Cons
titución, por ejemplo- obligan a celebran 
un referéndum, después de que el Parlamento 
las haya aprobado por mayoría cualificada.

Sin embargo, en España no parece nece
sario un referéndum para ratificar el Tratado 
de Maastricht; en cualquier caso, el asunto 
ha sido sometido a consulta en el Tribunal 
Constitucional, que es el que decidirá si los 
leves retoques constitucionales que son nece
sarios —el más importante de ellos es el que 
ha de permitir votar a los extranjeros comu
nitarios en las elecciones municipales-nece
sitan el refrendo de una consulta popular. 
, Los expertos juristas dan por seguro de 
que el TC descartará la necesidad del 
referéndum.

Es bien cierto que la Constitución espa
ñola, en su artículo 92, determina que “Las 
decisiones políticas de especial trascendencia 
podrán ser sometidas a referéndum consul
tivo de todos los ciudadanos”.

Sin embargo, el hecho de que la carta 
fundamental hable de referéndum “consul
tivo” demuestra a las claras que da primacía 
a las resoluciones parlamentarias sobre estas 
técnicas de democracia directa, que apenas 
deben ser utilizadas en casos muy extremos 
y de contenido político simple: el referéndum 
sobre la OTAN fue un mal ejemplo en este 
sentido.

La cuestión europeá es sumamente com
pleja y técnica, y parece ’ lógico que sea el 
Parlamento el que decida, tras un debate 
amplio en toda la sociedad.

Lo que sucede es que est debate se ha 
hurtado al país.

Y es que tenemos aquí carencias demo
cráticas importantes, no tanto en el plano 
institucional -las instituciones funcionan
correctamente-- como en 
social.

En realidad, los medios 
no han sido escenario de

el

de 
un

intelectual y

comunicación 
arduo debate

sobre Europa, y bien puede decirse que el 
contenido del Tratado de Maastricht no ha 
sido ni divulgado y ni discutido.

Las instituciones deben beber permanen
temente en (a fuente de la opinión pública.

En otras palabras, la clase intelectual debe 
opinar sobre los asuntos graves, y la clase 
política ha de intentar por todos los medios 
hacer suyo e incorporar a las decisiones par
lamentarias este aliento social.

Pero tal cosa no sucede en España; asuntos 
tan fundamentales comó la discusión de los 
Presupuestos del Estado no trascienden a 
los medios de comunicación, por ejemplo.

Falta, pues, notoriamente, una mayor sin
tonía entre las instituciones y el país real.

Pero esta carencia no se remedia mediante 
el recurso esporádico al referéndum.

El Parlamento es, sin retórica, depositario 
de la soberanía popular, y lo deseable es 
que se prestigie por el procedimiento de 
interpretar cada vez mejor el sentido de la 
opinión pública.

Bien entendido que en ocasiones ha de 
asumir la impopularidad de ciertas decisiones 
necesarias para el bien común.

Sin embargo, 
en España no 
parece 
necesario un 
referéndum 
para ratificar 
el Tratado de 
Maastricht; en 
cualquier caso, 
el asunto ha 
sido sometido 
a consulta en 
el Tribunal 
Constitucional

| - La Cuervera
os idealistas son una especie en vías de 
extinción. La vida moderna apenas deja 
sitio para estos seres casi antediluvianos,
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que se preocupan más por el futuro del mundo 
que por la cilindrada de su coche, piensan más 
en evitar las desgracias ajenas que en huir de las 
complicaciones propias, trabajan para arreglar los 
problemas de la humanidad antes que por acrecentar ‘ 
el saldo de su cuenta corriente. Los idealistas son 
como las brujas, como Napoleón, como el caviar 
iraní auténtico: todo el mundo habla de ellos, pero 
nadie los ha visto personalmente.

Por eso es gratificante escuchar historias como 
la de Pérez Pena: el Pena, para los amigos.

El Pena es un idealista, sí señor. Como buen 
idealista, si se le deja suelto el Pena es bastante 
peligroso para el sistema porque se dedica a subirse 
a las grúas, comandar pelotones de parados y dirigir 
manifestaciones subversivas. Por eso el sistema quiso 
extirparle su peligrosidad, y no conforme con tenerlo 
en el Parque de Bomberos haciendo guardias intentó 
izarlo al podium del éxito, darle un cargo de con
fianza. El truco era burdo, pero el Pena, como 
buen idealista, es también un poco ingenuo y picó

Qué pena
DIMAS CUEVAS

sf^'

El Pena se ha encontrado con que 
el mundo no es como él quiso verlo. 
El PSOE no le confió el Plan 600 
para que materializara su sueño, 
sino en una campaña de imagen

el anzuelo; se fue de gerente al Plan 600 no porque 
fuera a cobrar más (de hecho hasta renunció a 
parte de su sueldo), sino para intentar que su utopía 
se hiciera carne y habitara entre los desheredados 
de la tierra. El Pena hizo abstracción de la mano 
que le entregaba los talentos y, como buen idealista, 
quiso emplearlos en convertir en realidad sus sueños 
y de paso, para qué negarlo, hacer proselitismo entre

sus clientes naturales, los más débiles. ^ n 
Pero ahora, como buen idealista, el ^ ^^^ 

encontrado con que el mundo no es com 
verlo: el mundo es como es, y a PSOE no lo puso al frente del Plan 600 P J 
mitirle materializar un sueño, sino oen ^^ 
campaña de lavado de imagen. El PSU w 
en una oficina para que no niolestara, y 
de la verdad los de arriba no han tem c^ ^^ 
ni la utopía ni las convicciones ni Dios qa ^ ^ 
y le han movido el sillón hasta tirar ^^ ^^ 

Por eso el Pena, como buen idealista, ¡^ 
sepultado por la cruda realidad y ha ^^,[,(0** 
retirarse al mundo teórico del que ottf^^ ^n irf 
Como buen idealista, el Pena ha pres ^(ffl 
nífíco servicio a la causa contra la ^ ¡s^ 
luchar, y acaso nunca podrá perdona > 
luntaria traición a sus ideales. n la^ ^

Los nueve meses que pasó el vtíif'^’e 
del poder, ese embarazo plagado ijiark’^ 
mareos, no han sido suficientes para e 
eso ayer murió en la cruz José 
de profesión cargo de confianza del p¿. 
el Pena, de profesión idealista. Alegre

Id 
Uo 
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Punto de vista ■■ Hoy, en estos momentos

^omo perros y gatos
EDUARDO CANTOS

El nombre de la rosa
LUIS PARREÑO

zaf^ 
Viigi

osé María Aznar y José María 
Cuevas andan como perros y 
gatos. Esto complace a los que

®pre sacan tajada del río revuelto.
■” "^° ®® ^^® el líder del PP 

^^ “” círculo vicioso 
scahficar a! presidente de la CEOE 

ÍMm ^"^'br juicios de valor respecto 
¿ad P^’^^^^'^’^^C) de la derecha - 

nan 1^" ^^ cuestiones que atañen 
«AiitíÉriitpf^ ^^‘^^ oposición. Las urnas 

ana j Íos votos,
ámarac cantante en

^^Í^’ estamentos, cor- 
nen ‘lernas organismos que 

En lái "^ ^^-^ ^^^^’ ®' Estado espa- 
» imperio
^’f gobierna a nivel 
«exDlS’ ’ provincial y local, 

-qoe - 
^ ó **" tratado de Derecho 

*^^^'^ ^oe Aznar 
P^f^rle a Cuevas meter- 
°r*ce varas cuando cri- 

?®'’o que °Po^'9ón. Pues si bien 
'®®<ío onr f P^rddo -y todos- está 

‘'’ ‘*ecir an ^^ Oposición, esto no 
'^ de in ^^^ inaccesible a las 

Rne estando fuera del

reno 
:-Pres

13
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R??
f^ ‘"“político H ®7ando fuera 
í®^ ^“eiíva del’a alguna forma

®^ ^^’ País- Por'¿nan tener ^'^^^ ’^-^ patronales 

‘^’ores i ^^’^si^cración de 
?" ®' desenvni ^^ asuntos que con- 
l’ 'Í^e ^^ 'as reía-
^I«SV ” •“ "raída 

5'" ef^bargo, ahí 
“nos veces P^^‘® ^® ^”^^is 
agriamentpsus críticas 

*** ’as uj^?®*^*®" ^^^á legi- 
Calzan en ^ ®^’^as, porque 

^'’^ciones Z^^atra de instancias 
v¿i°f'‘^‘alidad^^ "^^^ ^’^‘^^" que 

seria razonable que

S

112* 
Bea»* 

65

son

■

.f i. ’tevfd “'“«PO, 
que'^^ Ferraz 
Síes ^?‘»'‘«> 

¿* no k“ '“ había
9ue ser 

’^^^a es
’?*SüeI H^"?’^’ y por 

'a ail^®”»’farol 
? 'oro iie.

como

la CEOE se prestara a una operación 
de acoso y derribo del partido (PP)”. 
Esto, aunque lo haya propalado el señor 
Aznar, no tiene sentido. Lo que pasa 
es que en ocasiones los molinos aún 
nos siguen pareciendo gigantes. Y luego 
sucede lo que sucede.

Bien harían los presidentes en medir 
las consecuencias de lo que dicen y sirve 
de pasto a la opinión pública, pues en 
ocasiones “el silencio de los corderos” 
es más aprovechable que la zacapella 
callejera de los que estando arriba son 
contemplados con estupor por sus res
pectivas bases.

Querella contra Fernández

El grupo popular de la Diputación 
Provincial ha presentado una querella 
contra el presidente de esta corporación, 
Juan Francisco Fernández, por presunta 
“malversación, impropia de fondos”. Lo 
que quiza obligue al querellado a sen
tarse en el banquillo de los acusados 
para demostrar su inocencia. O lo 
contrario.

Desde otro frente, Juan Francisco es 
censurado por su tacañería. Tacañería 
que reduce la subvención con cargo a 
planes provinciales, a la ridícula cantidad 
de dos millones y medio de pesetas. 
Esto ha obligado al concejal del CDS, 
Angel Santos, a decir “que todos los 
almanseños deberían ir a Albacete y sen
tarse en la puerta del Palacio Provincial 
y tirarla a puñetazos”. Nuevo sistema 
de oposición que esperamos que no sea 
homologado por lo que pudiera ocurrir. 
Esta no es al primera vez que la Dipu
tación mantiene diferencias con el Ayun
tamiento de Almansa. Recordemos las 
discrepancias con Virginio Sánchez Bar
berán. Que fueron muy encrespadas 
también por culpa del “maldito parné”.

orno el título de la novela de 
Umberto Eco, el jefe- de Parques 
y Jardines de nuestro Ayunta

miento, Antonio Simón García, ha publi
cado un informe sobre las rosas alba
cetenses. Lo ha hecho en la revista ‘^Ro
sa, rosae’\ que edita la Asociación Espa
ñola de la Rosa, desde su autoridad 
como experto en el tema, y como miem
bro del jurado que falla anualmente el 
Concurso Internacional de Rosas Nue
vas de la Villa de Madrid, que se viene 
celebrando desde 1956.

Hoy, cuando tánto y de tántas cosas 
se escribe, cuando se crean clubs y aso
ciaciones con cualquier motivo, en algu
nas ocasiones de peregrinas finalidades, 
no me negarán que no es bonito que 
se asocien los que aman las rosas, los 
que las cuidan y los que buscan especies 
nuevas, tratando de hacerlas más bellas. 
Y que, además, editen una revista.

Pues bien, Antonio Simón, que es un 
enamorado de las flores desde su infan
cia, que estudia e investiga para que 
nuestra capital tenga un motivo de orgu
llo en sus parques y jardines, ha hecho 
un detallado informe en el que resalta, 
con satisfacción que no disimula, la 
superficie verde que disfrutamos los 
albacetenses y que alcanza el medio 
millón de metros cuadrados, en los que 
se integran parques naturales, jardines 
urbanos y bosques periféricos.

Sobresale, como es natural, el Parque 
de Abelardo Sánchez, —el pulmón de 
la ciudad— con una extensión de 12 
hectáreas en el que la mayoría de los 
árboles (pinos y plátanos sobre todo) 
superan los 60 años y muchos de ellos 
de una altura superior a los 25 metros. 
Se refiere, también, a los jardines de 
la Plaza del Altozano, a los Jardinillos 
de la Feria, a los de la Fiesta del Arbol 
—con una bellísima rosaleda inaugurada 
en 1985 por el entonces alcalde de 
Madrid, Enrique Tierno Galván, y de

La Plaza de la Virgen 
de los Llanos deberá 
ser diseñada como un 
pequeño jardín que ponga 
la alegría del color

.frente a la frialdad 
del cemento

la que Donato Valero y Rosa Villanueva 
han hecho un canto devoto—, al Parque 
Lineal y al parque natural de Pinares 
del Júcar...

El trabajo, aunque importante y docu
mentado, no es exhaustivo. Falta el par
que proyectado —otra asignatura que 
sigue pendiente— en la Pulgosa y algu
nos jardines y zonas verdes como los 
de Ismael Belmonte, en la Plaza de San 
Juan de Dios y sobre todo, , el de la 
Plaza de la Catedral, que tiene una gran 
belleza de diseño, constituyendo un 
extraordinario complemento para la 
moderna urbanización de la zona.

Y viene como anillo al dedo, lo que, 
sin duda alguna, puede ser petición 
generalizada de los albacetenses, y es 
que la Plaza de la Virgen de los Llanos, 
cuyas perspectivas en su construcción 
están creando augurios poco felices, sea 
diseñada —ahora que hay tiempo- 
corno otro pequeño jardín, que quite 
frialdad a tanto cemento, que palie la 
incomodidad de su desnivel con el 
entorno...

Estamos seguros que Antonio Simón 
tiene ideas claras sobre este tema y su 
experiencia será importante en una revi
sión urbanística sobre ésta y otras plazas 
de la ciudad, a las que falta el ornato 
y la alegría de color.

Es una petición que hacemos desde 
aquí, en nombre de la rosa.

’^M^^^ ^^ ^nc3ntador
■^“^ merlos ^^^^^^ *’®^*a

faral 

ben la ¿_^®a^jeros
0 Olé „ Posición de 

'^’'’an los 
»T*v:,^'’Expo.

La fíesta
RAMON BELLO SERRANO

partidos y su organigrama 
aburrido., todos en la fiesta esta
ban, en la fiesta de la calle 
Ferraz, y el invitado era don 
José María Cuevas, el hombre 
que ha desligado a la derecha 
conservadora del manto de la 
patronal, que la derecha se 
nutre, principalmente de peque
ña y mediana empresa, la misma 
que protestó el veintiocho de 
mayo, así que todos en la fiesta 
y los anfitriones felices, olé, olé, 
como en la Expo, pero...cómo

se puede decir que el Parlamen
to no funciona, que el regla
mento es restrictivo y que las 
comisiones de investigación no 
se articulan, pero...cómo se pue
de asegurar, con tal certeza, que 
don Mariano Rubio tiene que 
hacer Las maletas por la pavada 
de las listas alteradas,...pero 
cómo se puede argumentar que 
la justicia ha sido invadida por 
el Ejecutivo y el partidismo...y 
esa crítica tonta del Tribunal 
Constitucional...y esas valoracio

nes extremas de las intervencio
nes telefónicas ilegales...no será, 
de otra parte, mero corporati
vismo- el rechazo al proyecto de 
reforma del Código penal y la 
difamación como delito de opi
nión...vamos, vamos caballeros 
que es bueno el entendimiento, 
para qué llegar a ciertos extre
mos, la cosa no está tan mal, 
un poquito de buena voluntad, 
y así era, así era la fiesta, todos 
agarrados al faral y la manza
nilla, como los consejeros de la

Expo, que vivan los caballitos 
y la sevillana, y todo era feliz, 
la calle Ferraz parecía un trin- 
cherazo de Curro Romero, y los 
anotadores de dicursos recogían 
las palabras de Cuevas para 
cuando hubiera que contestar al 
señor Aznar, que fíjese señor 
Aznar que hasta la patronal ha 
sido más responsable y concor
dante, amante del diálogo en 
definitiva, que ustedes, siempre 
tan obcecados, y Martín Toval 
sonreía satisfecho por San Jeró
nimo, don Mariano Jiménez 
desayunaba en la gran mesa del 
Banco de España, y la España 
rutinaria y común de todos los 
días se desperezaba, al tiempo 
que los invitados a la fiesta 
daban palmaditas en la espalda 
del señor Cuevas, invitado de 
honor a la fiesta del Poder, a 
la fiesta socialista.

Distribuidor en Albacete de MADRIDCENEVE

RELOJERIA
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Arquitectura^ 
un arte para vivir

El arte arquitectónico no ha de ser rebuscado 
ni ampuloso necesariamente para ser bello; más 
bien, como dice Ruskin, “no hay arquitectura 
más excelsa que la basada en la simplicidad

ISIDORO BALLESTEROS

i

Si
./'

A
l hablar de arquitectura 
como bella arte, hay 
que añadir además del 
sentido de la contemplación 

que tienen las artes plásticas, 
lo práctico y funcionabilidad del 
objeto arquitectónico. En efec
to, la belleza en la arquitectura 
surge, cuando se descubre que, 
además de realizar su misión 
de habitabilidad, es capaz de 
sensibilizar y deleitar el espíritu, 
en la contemplación de los 
diversos elementos que conor- 
man el objeto de la construc
ción.

Incluso hay quien opina, que 
el edificio que se acomoda cui
dadosamente a su objeto, ven
drá a ser bello, aunque nadie 
haya pretendido con él la belle
za. En este caso, más que una 
belleza eminentemente artísti
ca, se trata de una armonía 
basada en la sensación de sen

tirse a gusto ante la contem
plación del entorno estructural.

El arte arquitectónico no ha 
de ser rebuscado ni ampuloso 
necesariamente para ser bello; 
más bien, como dice Ruskin, 
“no hay arquitectura más excel
sa que la ,basada en la simpli
cidad”. En este sentido también 
se pronuncia Voltaire en su 
obra “El templo del gusto”: 
“Aquella noble arquitectura era 
toda simplicidad; cada orna
mento colocado en su propio 
lugar, parecía ocuparlo como 
obedeciendo a una necesidad”.

El proceso evolutivo de la 
arquitectura a través de la his
toria, esta marcado pro el carác
ter, el estado moral y político 
deo los pueblos, el nivel de pro
greso y el sentido filosófico de 
la vida. No es de extrañar que 
Heine nos cuente en sus cartas 
confidenciales a Augusto 

Lewald, la siguiente anécdota: 
“Cuando hace poco paré con 
un amigo ante la catedral de 
Amiens, me preguntó por qué 
no construíamos ya monumen
tos semejantes; a lo cual con
testé: Querido amigó, los hom
bres de aquellos tiempos tenían 
convicciones; nosotros, los 
modernos, no tenemos más que 

b

opiniones, y para elevar una 
catedral gótica se necesita algo 
más que una opinión”.

He aquí el precio de la 
modernidad. ¿No será que la 
modernidad ha dejado desfasa
das las convicciones?; o, tal, vez 
¿el pluralismo de las opiniones 
es una falacia ante la masifi- 

. cación social manipulada?

Estamos asistiendo • 
tros días, a la 
creatividad arqui 
historia; y es, qo 
tectura es un 1 
marcado pro 
tórica, la ,
mucho de me w 
de las carencias 
tectónicas que

Cartas
Letur: Denuncia

. otra cacicada del 
alcalde del 
PSOE

Sr. Alcalde. Ni pizca me agra
da, aunque no lo crea, denunciar 
sus testarudas manifestaciones 
caciquiles or la forma reiterativa 
de su proceder absolutista y par
tidista implantada en Letur, con 
esa abusiva autoridad que en 
democracia no le corresponde. 
Ud. solito es el gestor -con su 
arrogancia inconsecuente de 
crear determinaciones y hechos 
puntuales muy graves y ya con
sumados. Vd. sólo arbitraria
mente guisa y asume la respon
sabilidad aunque sea dudosa o 
ilegal, ésto en asuntos trascen
dentes como son los permisos 
de obras, no saca papeles cuan
do hay reclamaciones encubrien
do y otorgando permisos a sus 
asociados o simpatizantes del 
voto político; si alguien pide ver 
papeles o alineaciones de la 
zona no los facilita y hasta los 
niega, así mientras pasa el tiem
po, la obra se realiza y no hay 
quien la mueva si al alcalde no 
le interesa.

Esta carta va motivada por 
no estar de acuerdo con su línea 
de actuación continuada y con
firmada co la airosa contestación 
y fatal solución que me planteo 
Vd. y me dio en solitario hace 
unos días en el Ayuntamiento 
al que recurrí en persona, negán
dose a que estuviera prexsente 
José Antonio, funcionario que 
está al frente del Gabinete Téc
nico para supervisar los asuntos 
y permisos relaccionados con las 
obras. De parecida forma actuó 
en las obras de alcantarillado 
(caso viejo), muro del barranco, 
casa de la Cultura, obra de Ale

mana etc. etc. Obras ya raiizadas - 
sin contestaciones a reclamacio
nes que Vd. califica de “chorra
das” y dice que por eso no fue
ron atendidas; a pesar de que 
sus daños ahí quedaron y los 
están sufriendo los vecinos.

Ahora otra cacicada

Según información de Vd. 
“solito”., la casa derribada 
actualmente en San Antón cuyo 
solar se rebaja y se va a cons
truir, no tiene que sujetarse al 
plan urbanístico de la zona para 
su retranqueo en un metro y 
medio del malecón por su lateral 
de la parte norte. Por la parte 
del saliente Vd. me dice que 
se edificará en la misma línea 
que estaba y que allí no baja 
ni sube ninguna calle, ni en esta 
parte tiene que ver nada el 
Ayuntamiento, por lo que el des
linde es .asunto del propietario 
de la parcela siguiente y el que 
edifica. En este caso yo soy el 
afectado en la propiedad que 
tenía 1.300 m^ y sólo quedan 
la mitad porque en tiempos atrás 
el Ayuntamiento ocupó los 
terrenos sin pagar un duro a 
sus dueños.

Ahora Vd. me dice que si se 
obra en mi parcela el retranqueo 
es 1,500 m (1,50 metros) del 
malecón, siendo mi solar el 
segundo de la entrada en una 
línea nueva urbanística. El pro
blema legal es que la obra de 
entrada al ser derribada es el 
solar primero que se inicia en 
la carretera, con planificación y 
ralización de obra nueva sacán
dose de cimientos en el mismo 
malecón sin guardar la línea. Por 
otra parte los m^ de estapro- 
piedad en construcción están 
catastrados y no se han puesto 
puntos de testigos ni referencias 
antes de rebajar el solar, ni por 
parte de los propietarios ni del

Ayuntamiento para proteger el 
terreno público de la acequia 
y los linderos, por lo que hechos 
como este tolerados o encubier
tos por el Alcalde de Letur con
llevan a reyertas por culpa del 
Ayuntamiento, porque reclamas 
y no atiende a los que discrimina 
obligándolos a litigar. En algu
nos casos aparecen más terrenos 
edificados o acotados en planta 
que los comprados o tienen las 
parcelas; un ejemplo puede ser 
la propiedad de la gasolinera del 
propio Alcalde ensanchada a 
costa de terrenos públicos. Estos 
atropellos preocupan y motivan 
al ciudadano dando pie a la crí
tica pública por el abuso y mal 
uso en obras y permisos, por 
loque hasta han llegado acursar 
denuncias pidiendo al Juez de 
Hellín la inahibilitación del 
alcalde, pero hasta ahora las 
denuncias van siendo archivadas 
o desestimadas, como muchos 
ejemplos parecidos de “los Jua
nes Guerras”, aunque hay quien 
no pierde las esperanzas y cree 
que algún día se hará justicia 
con alguna demanda valiente 
que le llegue al Juez y no la 
de por rechazada por falta de 
forma o mal procedimiento.

Deleturjesus

Rectificación y 
queso manchego

En relación con la noticia 
“Problemas en las candidaturas 
para la Denominación de Origen 
“Queso Manchego”, suscrita por 
LT, aparecida en la página 9 
de la edición del pasado día 2 
de los cttes. del diario que Vd. 
dirige, le ruego, a tenor de la 
legiscación electoral, atienda 
publicar las siguientes rectifi
caciones:

1 .- En ningún momento se 

dejaron de admitir candidaturas 
ante esta Junta Electoral. Uni
camente se dejaron de procla
mar cuatro de ellas en primera 
instancia, habiéndolo sido en el 
día de hoy, tras el período regla
mentario de presentación de 
reclamaciones y análisis de las 
mismas, en la reunión celebrada 
a tal efecto por esta Junta Elec
toral de la Denominación de 
Origen “Queso Manchego”.

2 .- No es cierto que la Junta 
Electoral de la Denominación 
de Origen “Queso Manchego” 
haya denunciado por presunta 
prevaricación a ninguna organi
zación profesional agraria ni a 
ninguna cooperativa agraria y 
ganadera.

El Presidente de la Junta 
Electoral de la Denominación de 
Origen “Queso Manchego”. 
Fdo.: Vidal Montoro Angulo

de

Excesivos 
privilegios

El ex-vicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, se 
viene valiendo de su poder para 
viajar cómodamente y llegar a 
destino sin retraso desde hace 
ya unos años.

En el mes de mayo de 1983: 
Con motivo del nacimiento de 
su hija Alma, el señor Guerra 
se trasladó a Roma a bordo, 
según se dijo, de un avión 
Mystere.

En el mes de Febrero de 1987: 
Dos pasajeros del vuelo 511 de 
Iberia Madrid-Sevilla tienen que 
abandonar sus asientos de clase 
preferente para que se sentara 
en ellos el vicepresidente.

Otro incidente ocurrió en el 
aeropuerto de Barajas, en el que 
todo el pasaje de un vuelo estu
vo esperando unos veinte minu
tos a Alfonso Guerra, mientras

el vicepresiden^,.^ . 

aquella
P*^^" ^'""¿ándo^^' 
séquito y gi K 
según P“®^® senda’'

Abril 
sus vacaciones o ^ 
el aludido sen^y^e,.; 
“colarse” a un n ^^ 
de automov^ 
ban Pa^ Villa ^5' 
en el paso de v e 
to Antonio- 
hacerlo, reg ^^^^ j .■ 
portuguesa d . 
aeropuerto p^ei-
Mystere ^® 
Española para q ¿, 
a Sevilla, segu ^^ ¡jL

V llegar a 
ivhestranr’' t Real Maesi ^^^g^ 

misma taj
Jos torera" con toros dos' .

También ^.ju-

senor Guen j^^^ 
¿el vuelo de ¿¿d. 
Compostela- -

Copa del Re.'

21 de abni. ^ua - 
AVE.-?‘"ue ‘*’^ 
Espa"®!'' ¿ ^¡aja, ■

“Club -, hacia

dieron a ^^i jul
io ’
los pasajes,3 ^¡,^1 
debe tener- „, ■ 
de realiztrr" - „ m-

Juan
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Sale en Albacete la primera promoción de titulados del master
Ayer se clausuró, tras finalizarse el período de formación durante dos años de su primera promoción de alumnos

El master en Criminología se consolida 
como institución de docencia e investigación

áí^

ír

Los especialistas más relevantes del país en Derecho Penal, Psicología y Sociología han intervenido en esta actividad
p. ' ” ..........—M ^I

^^ ^^^^i^ología, nacido a la luz de los pri- 
^^ Lloctorado o estudios de tercer 

ha c ^ ^ ^^^^^^^idad de Castilla-La Mancha en 1990, 
^^^^^^idarse no sólo como actividad de 

inyestí^ ^ ^^da la sociedad, sino también de 
en ^^ participar sus profesores y alumnos

por antes trabajos de ámbito internacional.

F. IZAGUIRRF

Penal P^’^ ®” Derecho 
'''"to con°í’^'^ y Sociología 
"^ destaca r Profesionales 

el ámbito 
’"nidoe^i’° ^g'^’ ‘"^er-

^^ 1^^ estado

Wh"«r fue ^"’^cete, y que 

'*^ie dor^^ ^^ formación

■Faeul 2" ^^ Grados 
r'^'dldo ¿Ar ^^'■^‘^ho y 

'""^ha. Uis Í Castilla-La 
' participó Zapate- 

^'"f^renc Í^^'^^do una

■?"'cuenie,^^''''‘“='™ <*e 
' ’^ies MpC' .' el profesor 
H ^'rector del

''‘‘'oración de esta

actividad no puede ser más 
positiva, por una parte por el 
interés que han demostrado 
con sus trabajos y estudios los 
cerca de 30 alumnos matricu
lados en el mismo, y por otra, 
por el resultado final conse
guido: un nivel de formación 
muy alto con una calidad gran
de, destacó ayer la profesora 
Cristina Rechea.

Estos alumnos recibirán el 
título de la Universida*d de 
Castilla-La Mancha de master 
en Criminología, título que los 
directores del master intenta
rán que se homologue a nivel 
nacional.

Para la segunda promoción 
del master se abrirá un plazo 

-de preinscripción desde el 15 
de este mes al 15 de julio, y 
en septiembre, del día 1 ad 15. 
Los interesados podrán matri
cularse desde el 20 de sep
tiembre al 5 de octubre, tras 
abonarse una.s tasas de 150.000 
pesetas por curso académico 
(dos cuatrimestres).

El master va dirigido a juris
tas, psicólogos, sociólogos y 
trabajadores sociales, preten
diendo proporcionar conoci

La valoración del master, en el que se ofrecen conocimientos sobre desviación social, delito y delincuente, es muy satisfactoria.

'K

■

mientos básicos y aplicados 
sobre conflicto y desviación 
social, delito y delincuente. Es 
de utilidad para el ejercicio 
profesional libre o en las ins
tituciones asistenciales y edu
cativas. El número de plazas 
establecido es de 30, y la selec
ción de los solicitantes se hará 
según curriculum y entrevista 
personal.

El esquema docente ofre
cido durante estos dos últimos 

años será básicamente el mis
mo para la segunda promo
ción. En el master se imparten 
materias de las áreas acadé
micas que abordan la Crimi
nología; Penal, Psicología, 
Sociología y Antropología.

La continuidad del master 
es la mejor prueba de que éste 
ha conseguido tener entidad 
propia, no sólo como lugar de 
docencia, sino también de 
investigación.

Cabe recordar en este sen
tido, que profesores y alumnos 
del master participan en un 
estudio internacional sobre 
delincuencia y uso de drogas, 
y que también van a trabajar 
en un proyecto de investiga
ción del Instituto Interregional 
de la ONU para Investigacio
nes sobre la Delincuencia y la 
Justicia (UNICRI), sobre el 
“modus operandi” del merca
do de cocaína.

5 ‘2

.jü^f^^ditación de delincuentes sy—==^A^^^
(r^ ^S.£!s^sura del master en Críminología, por el profesor McGuire

puede cambiar la conducta
^^ los delincuentes
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que 

J^^^yuda 

■^.^'ó ^roga, 
'indi"‘''‘' 

'^^‘recta, si

bien algunos dirían que es más 
directa por el hecho de que 
para comprar droga el droga- 
dicto necesita robar”, pero para 
McGuire, la idea de que el dro
godependiente, por el uso en 
sí de drogas, es peligroso para 
la comunidad, es falsa.

“Por ejemplo, -indicó el pro
fesor-, en Inglatera son mucho 
más peligrosos y causan mucho 
más daño los que beben y con
ducen temerariamente provo
cando accidentés de tráfico, que 
los que llamamos drogadictos”.

Precisó McGuire, no obstan
te, que en Estados Unidos el 
problema de la droga está fuera 
de control en algunas ciudades, 
“y esperemos que esto no 
ocurra en Europa”, y que el 
uso de drogas y los problemas 
causados por esto en estas ciu
dades americanas “es una 
acción provocada por una pato
logía de carácter urbana”.

En cuanto al terrorismo, el 
profesor indicó que “desde la 
Psicología se ha trabajado muy 
poco con los propios terroristas, 
porque no se perciben como

personas que requieren la reha
bilitación”, y que la palabra 
«terrorismo» ha sido mal uti
lizada, y que “hay más terro
rismo por parte de gobiernos 
que por grupos de individuos 
particulares. No hay más que 
ver los informes de Amnistía 
Internacional”.

Por otra parte, McGuire 
expuso en relación al tema cen
tral de su conferencia, que en 
Gran Bretaña preocupa mucho 
el elevado número de casos de 
jóvenes que estando en prisión 
preventiva, se han suicidado a 
causa de maltratos recibidos por 
“cabecillas” de grupos alboro
tadores y de intimidación en las 
cárceles.

Respecto a personas que 
están en prisión y que consi
deran que han sido injustamen- 
le encarceladas, el profesor 
señaló que el hecho de que ten
gan una creencia moral fuerte 
de haber hecho algo que tenían 
que hacer, puede ayudarles a 
vencer la situación tan difícil 
que pueden estar atravesando. El profesor McGuire, de la Universidad de Liverpool. LUIS MICHIEL
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Según el diputado de IU, Sotos,-quien en relación con esta situación dijo que “llueve sobre molado’

La gestión del PSOE en la Diputación 
deja a 33 pueblos sin subvención

Ante el recorte presupuestario, IU presentará recursos y mociones en ¡os ayuntamientos afectados

El diputado de IU, Ramón 
Sotos, criticó ayer la mala 
gestión del equipo socia
lista de la Diputación, en 
relación con el aprobado 
Plan de cooperación de las 
entidades locales, que deja 
fuera de toda subvención 
a 33 pueblos de la pro
vincia de Albacete.

Teresa ROLDAN

El diputado provincial de 
IU, Ramón Sotos, criticó ayer 
el grave recorte en cuanto a 
subvenciones del Plan de Coo
peración de las entidades loca
les, aprobado por la Diputa
ción en el pleno del mes de 
mayo, conocido antes como 
Plan Provincial y que contem
pla tres apartados: general, 
acción especial y sectorial.

De estos apartados, el gene
ral, es según Sotos el más afec
tado por el recorte de sub
venciones, “puesto que éste es 
el que venía conociéndose 
siempre como planes provin
ciales, y que engloba a una 
serie de pueblos, un total de 
51 que no estaban dentro .de 
ningún plan especial. Para este 
plan general se había solici
tado un presupuesto total de 
inversiones para 1992 de 
832.950.000 pesetas, de esas 
inversiones previstas se le 
pedía de subvención al Minis
terio de Administraciones 
Públicas, 416.475.000 pesetas, 
y el resto lo debía aportar, 
el 10% la Diputación y el 40% 
los ayuntamientos”.

De esas previsiones iniciales 
tan sólo se ha conseguido 
según el diputado de IU, 
“unas inversiones totales de 
289.600.000 pesetas, de las

El PP exige responsabilidad política y 
patrimonial al presidente de la Diputación

T. ROLDAN

Una vez presentada por el 
equipo jurídico del PP la que
rella, que ya en su día se anun
ció contra el presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández, por haber incurrido 
en un presunto delito de mal
versación impropia de fondos 
públicos, el portavoz del PP en 
la Diputación, Emigdio de 
Moya manifestó que esta que
rella tiene unos objetivos con
cretos. "que el equipo socialista 
reconozca los incumplimientos 
en cuanto a la cancelación del 
famoso préstamo. le.s exigimos 
responsabilidades tanto políti
cas como patrimoniales, ya que 
por estas medidas ilegales se 
ocasionan gastos que sufre la 
Diputación y por último pedi
mos que de una vez por todas 
se realice una Auditoría que nos 
diga la realidad económica de 
esta casa”.

En relación con el Plan de

Ramón Sotos, diputado provincial de IU.

cuales tan sólo subvenciona el 
Ministerio, 95.810.000 pesetas 
(en torno- al 30%), el 16% 
corresponde a la Diputación, 
y el 54% restante los propios 
ayuntamiento”.

Según las cifras expuestas 
a través del diputado de IU, 
quedan sin ningún tipo de 
Plan provincial 33 pueblos. 
Del total de 51 pueblos que 
no estaban incluidos en nin
gún plan provincial, tan sólo 
18 reciben subvenciones. Asi
mismo, otros tres pueblos que
dan parcialmente subvencio
nados: Almansa, Caudete y 
Tobarra. De esta forma, para 
Ramón Sotos “llueve sobre 
mojado, puesto que de estos 

viabilidad o paquete de medidas 
que el PP se comprometió a 
presentar, Emigdio de Moya 
dijo que “dicho paquete que ya 
está ultimado será presentado 
en el próximo pleno”, y resaltó 
que lo que se pretende con el 
mismo es sanear la economía 
de la Diputación, “evitando gas
tos innecesarios, es decir, aque
llos gastos en los que esta casa 
alegremente se ha aventurado 
sin tener por qué, un buen capí
tulo de millones que reducién
dolos se reduciría también la 
deuda”.

Asimismo, de Moya manifes
tó que “la situación económica 
de la Diputación es un vivo 
reflejo de la situación econó
mica nacional, ya que el propio 
Ministerio de Economía tiene 
una serie de problemas finan
cieros, que le impiden asumir 
las competencias de servicios 
que hasta ahora depeden de la 
Diputación, cuando tampoco 
son de su competencia”.

50 pueblos, ya 26 en el año 
91 quedaron sin ningún plan 
de subvención y fueron par
cheados con una ayuda que 
aportó la Diputación y los 
ayuntamientos correspondien
tes. Y para este año, vemos 
difícil que con la situación 
económica que padece la 
Diputación se pueda asumir 
a estos pueblos con el mini
parche utilizado el año pasa
do”.

La gravedad de la situación 
se debe según IU a “que el 
equipo de gobierno no ha sido 
capaz con su gestión de lograr 
la incorporación de esos pue
blos que se vieron perjudica
dos el año anterior, y se han

Emigdio de Moya, portavoz del PP en la Diputación.

1
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Críticas a la 
reducción de
servicios para
este verano en
Hospital

visto discriminados doblemen
te”. Ante este recorte de sub-' 
venciones, IU va a presentar 
a través de sus concejales o 
ciudadanos de IU, un recurso 
contencioso-administrativo 
ante el acuerdo plenario de 
la Diputación. Asimismo pre
sentará mociones en los ayun
tamientos de los pueblos afec
tados, a través de sus repre
sentantes, para recurrir el 
acuerdo de la Diputación; y 
por último el diputado de IU, 
Ramón Sotos, presentará una 
moción en el próximo pleno 
de la Diputación, ante la 
exclusión del Plan de coope
ración de 33 municipios de la 
provincia.

Con un cierto toque' 
co” la junta de persoí 
Hospital General de 
ha remitido una nota al j- 
nador civil, Virginio Fue^s 
la que se critica la r^ 
de servicios, en cuanto a i- 
hospitalarias durante el U'-

“Le comunicamos, 
habiendo conocido loss^ 
mínimos que usted nos 
por decreto, por «otn^ 
huelga, le rogamos man ■ 
esos servicios minim 
meses de verano, ya <1“ 
vé reducirlos y no p^' 
por motivos de huelg. 
motivos económicos. ( 
sustituciones, 
hospitalización - men - 
ro)”. j oes“Sabiendo que e' F 
fijo se va a negar a ,. 
extraordinarias- .^_ 
diciendo la gra.-.- 
del Centro va a ob ig„ 
las con el personal 
por lo que nos ?Qué calidad en ba^ 
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F" Continúan las dimisiones en el Ayuntamiento

Las declaraciones de Pérez Pena el 28-M en torno al “decretazo” han causado malestar en el partido

El gerente del Plan 600 dimite por 
discrepancias con la política del PSOE

El PP detecta la 
falta de rumbo y 
de coordinación 
en el equipo 
socialista

‘̂ E^biemo muaicipal ha creado un sistema de agradecimientos permanentes en el barrio E.P.

pSez Pena sabía que su \ 
posicionamiento a favor de j 
|la huelga del 28-M y su i 
| participación activa en ella
1 no iba a gustar en absoluto 
|al Partido Socialista. A 
1 raíz de ese día, el distan
ciamiento con el respon
sable de Acción Social se 
| incrementó y ayer presentó
1 su dimisión._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ -

Ester PEREZ
\ El gerente del Plan 600, 

Manuel Pérez Pena, pre- 
feentó ayer a la alcaldesa su 
■festón con carácter irrevo- 
■táile en el cargo de coordi- 
la^or del Plan 600, por con- 
B^rar que el decreto de 
Ittcoite de prestaciones del 
■WM perjudica notablemen- 

al colectivo integrado en 
■ too plan, haciendo inviable 

aplicación del mismo.
■ Para conocer a fondo las 
Iraanes de la dimisión es pre- 
■ remontarse nueve meses

cuando Pérez Pena 
^‘^rgo de gerente ■«spués de plantear a la Cor- 

BPoración tres condiciones. La 
■ feera de ellas era la auto- 

plena a la hora de rea- 
^’'^'°^^^’ ^^ segunda B^alihertad de pensamiento 

B libertad de expre- 
a las que no ^^^'^^'-'ar porque hay 

^^^ '^^ deben callarse, 
^^'^^ ^^^^ transmi- B - ^^’^ianto de la ciu- 

^^^ puedan t ^^ál^s son las causas 
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Política no compartida

Pérez Pena explicó los motivos de su dimisión como gerente de Las 600. LUIS MIGUEL

de su sueldo, ya que “en una 
comisión de interior fue apro
bada mi solicitud y sin embar
go, en una comsión de gobier
no fue rechazada”.

Pérez Pena señaló que “la 
decisión de presentar la dimi
sión no ha sido fácil porque 
conlleva el no poder llevar a 
la práctica proyectos que 
habían sido diseñados”, pro
yectos dirigidos al sector más 
marginado del barrio, integra
do por parados de larga dura
ción, presos y jóvenes sin futu
ro, y en el que “he volcado 
toda mi intervención”.

La línea política del gobier
no municipal en el barrio de 
Las 600 tampoco es compar
tido por el saliente gerente del 
Plan, ya que no coincide con 
la filosofía del Plan diseñado 
por el equipo de profesiona
les, que tiene como principal 
objetivo la rehabilitación de 
las personas rompiendo la 
dependencia institucional para 
devolverles la autoestima.

El proceso de normaliza
ción del barrio de Las 600 
pasa irremediablemente por la 
terapia laboral, según señaló 
Pérez pena, quien explicó que 
“la solución es proporcionar
les un trabajo estable que les 
asegure la dignidad y aban
donar de esta manera la fór
mula de los contratos even
tuales, que ha implantado un 
sitema de agradecimiento per
manente por algo a lo que 
tienen derecho, como es el 
trabajo”.

No obstante, “esta filosofía 
es imposible llevaría a la prác
tica con la aparición del decre- 
tazo”, indicó Pérez Pena, 
quien para evidenciar su afir
mación se remitió a la inexis-

El barrio de Las 600 parece perder de nuevo su rumbo.

tencia este año del convenio 
entre el INEM y las Corpo
raciones, mediante el cual el 
año pasado se dio trabajo a 
más de 200 personas de Alba
cete, de las cuales, “la mayoría 
era de Las 600”.

Giro en el Ayuntamiento

Pérez Pena expresó que 
aunque en el barrio se han 
producido algunos cambios y 
avances, “son insuficientes, 
porque para poder impulsar 
el Plan 600 hace falta un giro 
en la política global del Ayun
tamiento, así como mayores 
inversiones en programas 
sociales, y lo demás son sim
plemente operaciones de 
maquillaje”. Además, Pérez 
Pena resaltó que “para sacar 
adelante el Plan 600 hace falta 
algo más que un coordina
dor-gerente, hace falta presu
puesto y combatir las causas 
del paro”.

El que hasta ayer era geren

te del Plan 600 indicó que “me 
considero incompatible con la 
política que se está aplicando, 
por coherencia, y sobre todo 
por respeto hacia la gente del 
barrio”.

Pérez Pena no quiso pasar 
por alto el importante trabajo 
realizado por el equipo de téc
nicos que operan en Las 600, 
y que “aunque no salen en 
la . foto, son la verdadera 
columna 'vertebral de este 
Plan, y a quienes se debe lo 
exitoso del Plan”.

Una vez presentada su 
dimisión, Pérez Pena volverá 
a trabajar de bombero, ya que 
otra de las condiciones que 
puso a la hora de aceptar el 
cargo es que le concedieran 
una comisión de servicio, y no 
la excedencia. Con ello, lo que 
pretendía José Manuel Pérez 
Pena era tener cierta garantía 
y seguridad de poder presen
tar la dimisión en el momento 
que considerase oportuno. [

La alcaldesa convocó ayer 
Junta de Portavoces para poner 
en conocimiento de los grupos 
de la oposición las dos dimi
siones que se han producido en 
menos de una semana. Una de 
ellas, la del portavoz socialista 
y concejal de Cultura, Manuel 
Pérez Castell. La otra, que vie
ne a configurarse como el 
segundo eslabón de la cadena 
de renuncias, la del gerente del 
Plan 600, José Manuel Pérez 
Pena.

Además, se les comunicó a 
los grupos que él gerente no 
será sustituido, ya que será la 
oficina de Las 600 y el equipo 
ténico que allí trabaja, quienes 
se encarguen de asumir y coor
dinar las funciones del Plan 600.

La línea de actuación seguida 
por Pérez Pena a lo largo de 
sus nueve meses como gerente 
fue calificada por la alcaldesa 
de “correcta y coherente”.

Sorpresa relativa del PP

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Popular, José Ramón 
Remiro, señaló que “la dimisión 
de Pena nos ha sorprendido de 
forma relativa, ya que fue la 
alcaldesa quien le designó por 
resolución directa”.

Remiro indií^ó que, “aunque 
nosotros nos opusimos a esa 
designación, la alcaldesa argu
mentó, en el Pleno del pasado_ , 
mes de, Septiembre; qüé 'Pena 
era la persona idónea”.

' En cuanto al hecho de que 
no se vaya a nombrar un nuevo 
gerente, el portavoz popular 
manifestó que “la reorganiza
ción del Plan 600 está movida 
más por las circunstancias que 
se han impuesto que por propia 
convicción”.

A pesar del esfuerzo del 
equipo de gobierno socialista 
por transmitir un clima de tran
quilidad, quitado importancia a 
las dimisiones que se han pro
ducido en estos días. Remiro 
señaló que “se detecta un ner
viosismo palpable en el equipo 
de gobierno, que parece tener 
una falta de rumbo y de 
coordinación”.

Desmentidos los rumores

Por su parte, el concejal de 
Urbanismo, a quien los rumores 
han colocado el siguiente en la 
lista de dimisiones, declaró que 
“en ningún momento he comu
nicado a la alcaldía ni a mi 
partido la intención de que vaya 
a dimitir”.

Asimismo, Martínez Simón 
tachó de “incorrección” los 
comentarios realizados por la 
oposición.

No obstante, y para demos
trar que al margen de las rela
ciones estrictamente profesio
nales y de las diferencias polí
ticas existen buenas relaciones 
entre todos los miembros de la 
Corporación, en la Junta de 
Portavoces se acordó celebrar 
el primer año de la Corpo- 
ración._______________________
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Escasez de agua.

' Un momento del desarrollo del II Seminario de delegaciones locales de la Asociación de Amas de Casa “Los Llanos”.

Según manifestó CremUde Fabo durante el II Seminario de delegaciones de Amas de Casa

^^Lo importante es cóncienciar a las 
amas de casa sobre sus derechos”

“La Asociación ha experimentado una gran mejoría, lo que se traduce en un mayor espíritu crítico^^

Conferencia 
sobre la I 
problematiiial 
agua, organdí 
por la UGE

y
La presidenta de la Asociación de Amas de Casa, Con
sumidores y Usuarios “Los Llanos”, Cremilde Fabo, 
resaltó al término del II Seminario de directivas locales, 
que lo más importante es ir creando conciencia en 
las asociadas para que sepan reclamar sus derechos.

Teresa ROLDAN

El objetivo del II Seminario 
sobre Directivas Locales de la 
Asociación de Amas de Casa, 
Consumidores y Usuarios 
“Los LLanos”, según explicó 
su presidenta, Cremilde'Fabo,

..es una toma de contacto con- flictividad entre las represen-.
las delegaciones locales de ' tantés locales reunidas, cada
esta Asociación, “y sobre todo 
es un día que se dedica a estu
diar profundamente qué es la 
Asociación, dónde está, para 
qué, y qué medios tiene para 
llegar al objetivo final”. A lo 
largo del Seminario se hizo 
un amplio repaso de la par-

‘‘Nuestra aspiración es llegar a 
ser perfectas consumidoras”

T.R.

La mayor aspiración de la 
Asociación de Amas de Casa 
“Los Llanos” según su presi
denta, Cremilde Fabo, es “ser 
consumidoras y usuarias perfec
tas, que no necesitemos ningún 
gabinete jurídico para defender 
nuestros intereses, porque si 
una ama de casa llega a con
vertirse en una conciudadana 
perfecta y exhaustiva de lo que 
es el mundo del consumo y los 
servicios que tiene que utilizar, 
será una mujer perfecta, porque 

ticipación de las Asociaciones 
de Amas de Casa tanto a nivel 
nacional y regional, como pro
vincial en los distintos orga
nismos institucionales.

-‘Al hablar de la represen
tatividad, según Cremilde 
Fabo fue donde surgió la con

una de las cuales expuso la 
problemática de esta Asocia
ción en su respectiva locali
dad, así como el olvido y la 
poca representatividad en sus 
ayuntamientos.

En cuanto a las subvencio
nes con las que cuenta esta 

transmitirá sus conocimientos a 
toda su familia”.

Pero ahora lo importante, 
para Fabo es “que las asociadas 
descubran que hay un mundo 
agresivo, que es el mundo del 
consumo, que necesita una gran 
preparación para descubrir 
cuándo y qué es lo que tienes 
que denunciar, que sepan 
denunciar adecuadamente y exi
gir sus derechos exhaustivamen
te”.

Asimismo, Fabo animó a las 
representantes locales de la 
Asociación a que luchen y sobre

Asociación de Amas de Casa, 
Fabo manifestó que “con las 
cuotas de las asociadas difí
cilmente podríamos subsistir, 
por ello contamos con la ayu
da de la Diputación, la Con
sejería de la Mujer, y la Direc
ción General de Consumo; 
subvencione^que son distri
buidas entreras delegaciones 
locales”.

Asimismo, la presidenta 
tanto a nivel regional como 
provincial de la Asociación de 
Amas de Casa, dijo que lo 
más importante es ir creando 
conciencia en las delegaciones 
locales, “para que las asocia
das sepan reclamar en cada 
momento sus propios dere
chos”.

Actualmente esta Asocia
ción cuenta con 44 delegacio
nes a nivel provincial, lo que 
significa para Fabo, “que esta

todo hagan acto de presencia 
ante las instituciones de sus res
pectivas localidades, “y hacer 
algo tan simple como inscribirse 
en el libro de Asociaciones, que 
quede claro que somos pioneras 
en el mundo del asociacionismo 
y tenemos unos derechos adqui
ridos, por lo tanto no nos pue
den dejar al margen”, y añadió 
que “tenemos que aprender a 
ser ciudadanos de primera”.

Cremilde Fabo destacó que 
de cara al verano se ha rea
lizado una campaña de prepa
ración de asociadas. Cremilde Fabo.

mos a la mitad de camino, 
al 50%, ya que todavía quedan 
pueblos que no cuentan con 
Asociación de Amas de Casa”, 
y añadió que en los últimos 
años se ha experimentado una 
gran mejoría, “ese número de 
mujeres que un día comen
zaron a asociarse por un 
determinado interés, hoy 
están integradas con ilusión, 
afán, con criterio y espíritu 
crítico”.

Cremilde Fabo que resaltó 
que ante todo la familia es 
la base de esta Asociación, 
manifestó sin embargo, que 
“las mujeres asociadas están 
descubriendo que a la familia 
se la atiende perfectamente y 
a la vez se dedican a otros 
menesteres con los que apren
den, se cultivan, participan, 
dialógan, viajan. Es es suma 
una apertura de horizontes”.
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CONFEDERACION DE EMPRESARIOS DE ALBACETE
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La ponencia del Senado destaca la necesidad de unificar las normativas de las Administraciones

El Mercado Unico obliga a consensuar a 
los partidos una Ley de Sanidad Animal

Las OPAS 1 
subrayan la l 
deficiencia del 
servicios | 
veterinarios Ij

Ses

Las pérdidas de la ganadería en 1991 por enfermedades ascendieron a 120.000 millones de pesetas

El senador socialista por Albacete, Angel Orozco, como 
presidente de la Comisión de Agricultura de la Cámara 
Alta, ha puesto de manifiesto el amplio consenso de 
todos los partidos integrantes en esta comisión para 
que el Gobierno promulgue con carácter de urgencia

una Ley de Sanidad Animal. A pesar de la numerosa 
normativa en esta materia de todas las Administra
ciones, existe una falta de cumplimiento que exige la 
unifícación de las medidas de control, para evitar un 
grave perjuicio en este sector de cara al Mercado Unico.

Miguel Angel CATALAN

El senador socialista por 
Albacete y presidente de la 
Comisión de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, Angel 
Orozco Gómez, ha informado 
sobre la conclusión de una 
ponencia de estudio para la 
promulgación de una Ley de 
Sanidad Animal.

A juicio del senador, los dos 
años de trabajo de la comi
sión. donde ha existido un 
total consenso con el resto de 
la formaciones políticas, se 
justifican por la trascendencia 
que tiene esta ley para la salud 
de las personas y para la 
exportación de productos cár
nicos en el marco de la CEE 
en 1993.

Por otra parte la ponencia 
pone de relieve que la sanidad 
animal tiene muy extendido el 
marco de sus competencias, 
implicando a la Administra
ción central, autónomica y 
local, por lo que urge una ley 
de carácter nacional que coor
dine las actuaciones con sis
temas de control homogéneos.

De esta forma, Angel Oroz
co, precisó que una de las 
principales recomendaciones 
acordadas es la constitución 
de un Consejo Interterritorial 
de Sanidad Animal para la 
coordinación de normativas 
en todas las Administraciones 
y la regulación de la Red de 
Alerta Sanitaria para las 
enfermedades de alto nivel 
contagioso e infeccioso.

Angel Orozco, senador socialista por Albacete y presidente de la Comisión de Agricultura del Senado.
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Incremento de las sanciones

Respecto a la incidencia de 
estas enfermedades, la Comi
sión de Agricultura estima las 
perdidas en la cabaña gana
dera en 1991 en 120.000 millo
nes de pesetas, que significó, 
según Orozco, el 10% de la

producción agraria.
Respecto a las normativas 

vigentes, el senador por Alba
cete aseguró que aunque tene
mos una legislación muy 
estricta en esta materia existe 
un gran déficit de cumplimien
tos, por lo que se propone 
al Gobierno incrementar la 
acción sancionadora y las cam
pañas de inspección en las 
explotaciones ganaderas, en 
los mataderos y en la indus
trias con la colaboración de 
las Organizaciones Profesio
nales Agrarias.

Esta inspección también 
abarcará a la relación con paí
ses terceros mediante puestos 
de inspección fronterizos que 
controlen el paso de animales 
y productos.

Por último la Comisión de 
Agricultura, integrada por el

PSOE, PP, CIU y PNV, pro
pone en su informe la inten
sificación y unificación de 
medidas para un registro 
municipal obligatorio de las 
explotaciones de ganado ovi
no, caprino y bovino, la iden
tificación de las reses y el con
trol de su movimiento con 
documentación sanitaria ade
cuada, el control de repobla
ción de establos y las actua
ciones especiales en zonas con 
incidencia endémica de enfer
medades.

Respecto a la lucha contra 
las enfermedades contagiosas 
e infecciosas, se prevé la rees
tructuración de los servicios 
veterinarios en las comunida
des autónomas y la puesta en 
práctica de la regionalización 
como método práctico para la 
eliminación de enfermedades.

E¡ mercado 
europeo

La incorporación de 
España al Mercado Uni
co en 1993 significará el 
acatamiento de las 
directivas europeas 
sobre sanidad animal y 
de esta forma, la libre 
circulación de mercan
cías, con controles úni
camente en los destinos, 
significa que la falta de 
controles y armoniza
ción nacional sobre pro
ductos cárnicos, podría 
constituir una importan
te obstáculo para los 
intercambios comercia
les en este sector
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IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y man

tenimiento de nuestras instalaciones, comunica
mos a nuestros clientes que el próximo día 11, 
nos veremos en la necesidad de interrumpir el 
suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios 
que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- LA.T. 20 KV. Circunvalación Sur de ET Almansa.
-Afecta a CT Puerta Valencia, que comprende las 

calles: Corredera, San Crispín, Hernán Cortés, Alba
cete, Santa Lucía, La Rosa, Reyes, Pérez Galdós, 
Alatoz, Juan XXIIl. Herminio Almendros, Sancho 11 
de Navarra, Víctor Hugo, Severino Teruel, Ruiz de 
Alarcón y,Valencia: de 13 a 15 h.

Rogamos disp.ulpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 9 de Junio de 1992

COMERCIAL Y TRANSPORTES MASARA, S.A. 
La Junta General, Extraordinaria y Universal de fecha 8 de Junio 
de 1992, se acordó por unanimidad modificar el objeto social que 
queda redactado así:
El transporte por carretera, en vehículos de motor, de mercancías 

de todas clases, o sea, carga general, tanto sólida, líquida como 
gases, peligrosas o no, envasados a granel o en contenedores, dentro 
de España, países de Europa y otros continentes, la Agencia y con
tratación de transportes por carretera, nacional e internacional con 
mercancías de todas clases, antes dichas, compra y venta de todas 
clases de mercaderías al por mayor y detall, compra venta de todas 
clases de fincas rústicas o urbanas o participaciones indivisas de 
las mismas.
Construcción y explotación de Estaciones de Servicio para el suministro 
y venta de carburante de combustible dependiente del Monopolio 
de Petróleos, en todo el territorio nacional, así como la explotación 
de aquellos otros servicios y actividades complementarias, como son 
los hoteles, moteles, restaurantes, bares, talleres de vehículos y su 
venta de ellos, al igual que sus repuestos y otros artículos relacionados. 
Arrendamiento de estación de servicio y aparatos surtidores, unidades 
de suministro y la distribución de todos los productos energéticos”. 
Lo que se hace público a los efectos de lo dispuesto en el artículo 
150 de la Ley de Sociedades Anónimas. ’

Caudete a 9 de Junio de 1992
El adrninistrador
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^'iiún informó el gerente regional, quien desconocía la denuncia del CSIF pidiendo mejores instalaciones

En 15 días las dependencias del 
juzgado número 6 estarán listas

“Rara es la 
semana que no 
me reúno con la 
junta de 
personal”

Ja estamos con los últimos retoques para su acondicionamiento y quedará espacio para más juzgados’^

de 4^/1 '^* ^^^ fimdonarios del juzgado de nueva creación 
o ^^^^^ ocuparán sus dependencias, según informó 

(alir^^^a^^ ^^^^^^^^d^a Mancha, Roberto García, quien 
^^^^^^^^^^ 1^ denuncia presentada 

f ^" ^^ ^^^ ^^ denunciaba la situación de 
funcionarios y se pedía el cese de dicho gerente.

LM.

id solicito ante
general de Jus- 

* Madrid el cese inmr 
^io dpi no inme-

M. ^r^tte de Casti- 
na ante ^^^^^^^^ ^ar- 

"falla d .gestión y 
®ie las n ^^- ‘^^msideración” 
* func¡nT'’“ “"‘'"“as de 

í'

*minci™J ¿" 'a citada 
^1 Minietn • . solicitaba 

'Mejores d° adecuación 

'^ACte!?"''"‘=’-eación 

^^ en dp ^^ instala- 

^le estn« ?^® °^ms usos, 
f^*^’ matizn^^^^®^’ Roberto 

propuestas T^’ "^’^rUro de 
nuevo ^^ creación de 

'^^''^"'e y dad?P®’^® 
u las demoras

que han surgido de cara a su 
acondicionamiento total, así 
los funcionarios con destino 
al juzgado número 6 se han 
tenido que concentrar en 2 ó 
3 despachos para evitar tras
tornos porque no tienen 
mucho trabajo puesto que lle
van pocos días en funciona
miento y por ello en vez de 
ubicarlos en otro sitio, puesto 
que era sólo para unas sema
nas, están allí aguardando que 
salgan los de lo social para 
después ellos instalarse”.

“Por lo tanto son totalmen
te inciertas esas acusaciones- 
continúa diciendo Roberto 
García- hay despachos nuevos 
y algunos están vacíos, por lo 
tanto, no es asunto como para 
plantearlo con dramatismo y 
en cuestión de unos 15 días 
se van a poder instalar en las 
dependencias destinadas para 
ellos”.

“Los nuevos juzgados para

^ En la fotografía, Roberto García, gerente de Castilla-La Mancha.

, Albacete están vistos desde 
febrero de 1991, lo que ocurre 
es que hay una insuficiencia 
presupuestaria y hay que tener 
en cuenta lo que está haciendo 
el Ministerio en este campo, 
así cada 4 ó 5 meses ¡sale un 
decreto en el que se prevé 
la construcción de nuevos juz- j 

gados y ponerlos en marcha 
es un cúmulo de inversiones 
importantes y algunas veces 
hay demoras como en este 
caso en el que se preveía que 
estuviesen acabados para prin
cipios de abril, no obstante, 
va a quedar espacio para 3 
órganos judiciales más”.

Roberto García, gerente de 
Castilla-La Mancha, no quiso,, 
entrar en cruce de acusaciones 
con el sindicato CSIF ante la 
denuncia presentada en la que 
se la acusaba de “despotismo” 
e incluso de situaciones violen
tas o agresiones, “una cuestión 
en la que prefiero no entrar 
porque es un tema exclusiva- 
mente personal al margen de 
mi ejercicio como funcionario 
y además está implicada una 
tercera persona”.

Por otra parte, en relación 
a los términos de dicha denun
cia en la que se hacía referencia 
a su falta de atención ante las 
quejas del colectivo de la Admi
nistración de Justicia, Roberto 
García, matizó que “rara es la 
semana en la que no tengo algu
na reunión con el presidente 
de la junta de personal de la 
Administración de Justicia o 
con dicha junta, en la que pre
cisamente el CSIF sólo tiene 
un representante”.

“En este sentido, doy curso 
y atiendo en la medida de mis 
posibilidades las peticiones que 
se me hacen, ahora bien, como 
gerente de Castilla-La Mancha 
tengo una serie de competen
cias limitadas, encargándome 
de la gestión de personal y de 
los gastos de los funcionarios 
y colaboro en otras cuestiones 
de diverso índole”.

^^SEJERO DELEGADO

lotería (({)/) nacional

13 de JUNIO
SORTEO EXTRAORDINARIO

^ ‘^J^^ta Qg^g^^^^'^^ACdONES EXTERIORES, S.A.

^*^®9a de ^ Universal de la Sociedad

i^f^'A de 1900^'°*^^^ Exteriores, S.A. celebrada el día 
'^siguientoc ' ^® adoptaron, por unanimidad, entre 

««•entes acuerdos:
Mír^^^l^lAción de i

de Tranf^ Estatutos y de la Escritura Social de 
>5í?®’aLev^??‘°"®® Exteriores, SA., a las dispo-
^ A^^’^^l^re de Anónimas, Texto Refundido

el ca 3* 
°?*®!° de adecuar ^°^Í®' hasta 10.000.000 de pesetas, 

I'^ercantii i ^ P^’^mo a lo establecido en la nueva 
el y Q^^^^^ 25 de junio.

u *^ Plaza social de la calle Concepción n=

''9uientgg tér^’j^Q°^'^'’ *' ^^^1 ha quedado redactado

Sj 1^ c
^í^Aio Su ^® fincas rústicas y urbanas, 
t^'^oción P ^"""^^^ ° arrendamiento.
C; P ^^1®^ y comnio-^^'^^'°'^’ 'corita y arrendamiento de 
¿^ta¿6n^P‘®ios urbanísticos.
^^*''^®'®- ^ *^oricesiones admin'.trativas de cual-

^1 9anaidero^^ ^ mdustrialización de productos agrí-

I ^^tividarioc
*SdiJ^''®^As. total ®^^meradas podrán ser también

U Ia partirir,X?^'''^'^lmente, de modo indirecto. 
So l^^'oQo ^ ^'^"^ ®’^ °^’’As sociedades de objeto

púbr^9*ani9^X9ente Lev^rto^o ^^riformidad con los artículos 
^®' f^egistrn ^Q^'O'^ades Anónimas y 163 del

L Albar ? ^®^cantil. -

HV, XUi^iversal de fecha 19 de Mayo 
" ^ ^».ion ^g‘^° así: fieldad modificar el objeto social

w’lií’^qS? y pastas para pinturas. Enva-

^' P°^ ^ayor y menor 
^ ^6 la 1 P'j^*'co a |'®®9®'’a la construcción”.

1 y de ^® 1° dispuesto en el

Administrador

JUEGUE EN JUNIO
COMO EN NAVIDAD

"NIÑOS DE SAN ILDEFONSO"
1*. PREMIO 300 MILLONES

PREMIO A UN NUMERO; 3.000 MILLONES
Y con miles de pedreas como en Navidad.
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Inaugurada ayer en el Museo de Albacete la exposición gráfica del pintor conquense, Julián Pacheco

El muro y la pintura iconográfica de 
contestación, base de la obra de Pacheco

Proyectos 
artísticos

Su obra dentro de una ¡ínea radical y polémica incluye también una serie de retratos en negativo

El pintor conque-' 
Julián Pacheco, anuto 
que en julio se marché 
a Italia, donde empei-

Una pequeña muestra de la 
extensa obra pictórica de 
Julián Pacheco podrá ser 
visitada en el Museo de 
Albacete, desde ayer que fue 
inaugurada hasta el próxi
mo 23 de junio. Pintura que 
se engloba dentro de la 
Escuela de Neorrealismo.

Teresa ROLDAN

Se inauguró ayer en el Museo 
de Albacete la exposición del 
pintor conquense, Julián Pache
co, correspondiente a su obra 
gráfica, así como una pequeña 
muestra de sus últimas obras.

La idea de esta exposición 
nació, según manifestó el pro
pio autor, Julián Pacheco, “por
que a raíz de sacar a la luz 
por parte de la Consejería de 
Educación y Cultura, una nueva 
colección titulada “Imágenes y 
Palabras. Carpetas del Museo 
de Cuenca” y encargarme el pri
mer número, como esta obra 
gráfica ya se había expuesto en 
el Museo de Cuenca, contac
taron conmigo para si quería 
exponer esta obra, complemen
tada con grabado, y con otros 
cuadros; y por lo tanto hacer 
una exposición mixta, con la 
idea de realizar posteriormente

El pintor conquense, Julián Pacheco junto a uno de sus cuadros de la exposición. LUIS MIGUEL

*

S

en el Museo de Albacete una 
exposición más amplia”.

Julián Pacheco tiene corno 
base de trabajo: el muro y la 
pintura iconográfica de contes
tación. Un estilo de pintura que 
se podría englobar dentro del 

campo de la Escuela del 
Neorrealismo, dentro de una 
línea muy radical, polémica, crí
tica y drástica, que se corres
ponde con su primera etapa 
artística, el período de 1966-76. 
A lo que se une una etapa de

a preparar una expo^^ 
antológica en el 
D’Urbino, que esiarai^ 
minada en el 93 y 
llevará por título 
Pachecos de Urbino 

Asimismo, ‘'este m'v

pintura surrealista, así como 
otras obras correspondientes a 
su etapa clásica y académica; 
asimismo, y englobado dentro 
de su trayectoria artística se 
incluye una serie de retratos en 
negativo de políticos.

no quisiera encen^ 
para retornar la IfJ" 
de los retratos en " :• 
tivo, pero que ah^ 
lugar de desaríolltf-l 
técnica en el 
tico y teórico de le• 
ticos, pienso M .1 
el campo pl^^^“^; iaf-i 
ducir tanto y reA J 1 
sólo aquel perso^l 
considere jmpo^ , 
señaló Julián Pa _

en negativo, q« ¿j^ 
propio autor,

dado en el ma 

del pintor, Julián < 
es escribir una ° 
el título
fiesta”, 
reflejar la P ^ i 
anécdotas del m^ , 
los toros”.
cuadros del p ^^^ 
quense ^ p«oií^ 
las pintadas
y rebelión de la

Guía

EXPOSICIONES

* La Consejería de Educación y Cultura de Cas
tilla-La Mancha presenta la obra original del pintor 
Julián Pacheco con la colección de bibliofilia “Imá
genes y palabras-carpetas del Museo de Cuenca”.

La obra cuenta con cincuenta ejemplares nume
rados y firmados, más cinco P/A, cada uno contiene 
12 estampas, divididas en seis grabados al agua fuerte 
y el cuento “La gran orquesta”, grabado a mano 
en otras seis planchas.

- Hasta el día 23 de junio, en el Museo 
Albacete,

* Exposición de Angel Sardina, en el Museo 
Albacete.

* Exposición “Rafael de Penagos 1889-1954” 
el Museo de Albacete.

de

de

en

* Exposición de Roc Candela en la sala de expo
siciones del Ateneo de Albacete.

- Hasta el 15 de junio.
* Exposición de retratos al pastel, de Antonio 

Muñoz.
- Hasta el 12 de junio, en la Delegación Provincial 

de la Consejería de Cultura.
* Exposición del pintor albacetense, Francisco 

Mora Peral, en la Galería Italia de Alicante.
- La muestra permanecerá hasta el 19 de junio.
* I Exposición Vitolfílica en la sala de exposiciones 

del Ateneo de Albacete. Expone y organiza: José 
Antonio Ruiz Tierraseca.

- Desde el día 14 de junio hasta el 30 de junio 
que será clausurada.

CONCURSOS

* Certamen de Fotografía “Descubre tu tierra”, 
organizado por el Colegio Público Cristóbal Colón, 
para alumnos de Segunda Etapa.

Los trabajos serán libres, inéditos y no premiados 
en otros concursos, así como la técnica. El tamaño 
será de 20 x 25 y al dorso se reflejará el título, 
nombre dirección del autor además del nombre del 
centro al que representa.

Se podrán presentar tres trabajos por autor antes 
del 15 de junio al Colegio Público Cristóbal Colón, 

c/ camino de la Virgen n- 30 (02005) Albacete. 
El fallo del certamen tendrá lugar durante la pri

mera semana de Octubre de 1992.
Quedan establecidos tres premios con material 

fotográfico valorado en 100, 75, y 50 mil pesetas 
respectivamente.

ESPECTACULOS MUSICALES

* La Agrupación Musical “La Primitiva”, en cola
boración con la Junta, Diputación Provincial, la alcla- 
día de Pozo Cañada y la obra social de la Caja 
de Albacete, han organizado el “IX Festival der 
Bandas de Música”.

En este festival participarán la Sociedad Unión 
Musical Santa Cecilia de Pozo Cañada y la Agru
pación musical “La Primitiva”.

- Sábado, día 13 de junio, en el Templete de 
conciertod, a las 10 de la noche, en Pozo Cañada.

* “X Ciclo de Conciertos en el Organo histórico 
de Liétor”, organizado por Cultural Albacete. Los 
conciertos se celebrarán en la Iglesia Parroquial de 
Santiago Apóstol, a las 8 de la tarde.

- Sábado, 13 de junio, con Jesús Martín Moro 
(órgano).

TEATRO

* Estreno del Retablo de Eldorado, del grupo 
de teatro “Cómicos” en coproducción con el Ayun
tamiento de Albacete. Montaje teatral a partir del 
texto de José Sanchis Sinisterra. Director de la obra, 
Antonio Fava.

- Día 17 de junio, a las 10,30 horas en el Auditorio 
Municipal de Albacete. Venta dé entradas (a 600. 
pts.) en la Universidad Popular (calle Arquitecto 
Fernández).

* Representación de la obra “Viva la Pepa”, por 
Teatro de L‘Aigua. Argumento: En una ciudad espa
ñola cualquiera, la celebración del día de la Cons
titución se ve rodeada por una serie de divertidos 
acontecimientos.

- Día 20, en sesiones de 8 de la tarde y 10,30 
de la noche, en el Auditorio Municipal de Albacete.

- Día 21, a las 8 de la tarde, en el Auditorio

Municipal de Albacete. '

CONFERENCIAS^------  
el Grupn de

* Conferencias organizadas por 
dios de Actualidad. , , 5 30 hota-\.

- Viernes, día 12 de junio, a y^idegai’?’*- 
la Asociación de Amas de casa Antonio 
trición y obesidad”, impartida p ^^^

- Miércoles, día 17 de junio, ^^ pen. 
la Asociación de Amas de cas . ^tidapu^ 
San Pedro, “La unidad familiar , P 
José García Carbonell. , ^ 30 hon>'.f,

- Viernes, día 19 de junio, yaideganr^^^j 
la Asociación de amas de casa ^^^^ j^se 
tabilidad familiar”, impartida p 
Carbonell. .

* Conferencia de Lucrecio jjiia-U ‘ ; 
lamentario de las Cortes de .. j^^fsidad 
sobre el tema “Propuesta 
tilla-La Mancha del Partido P°P jg en ‘ 

- Día 12, a las 8,30 de la tarde. 

de Albacete. 
INFORMAClONCUU^yí 

* Punto de Información C ,
Ministerio de Cultura: , estado- ''^ 

En la Biblioteca Pública de 
José de Calasanz, 14, quinta p ., 

Teléfono 23-84-54. pfectuará ^* 
* Relación de visitas qoo 

en el mes de junio: r-orrplén. 
- Hoy, día 10, a Alatoz-Ca
- Día 11, al Barrio Pedro
* Actividades de la Casa ^^^^,

en Madrid. ,a 3 las l- «n
El próximo sábado, día

celebrará una misa solem , ■ ¿g San 
Casas Regionales en la Catedral 
la calle Toledo. cena un

Por la tarde, a las 21 ho as.
Catalana de la Casa de Camp • ^^ ^-jion r 

- El día 14, domingo, bai 
socios.
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CITROEN BX

de

CITROEN

^^^fUexc^ ^^^^ ^^ Citroen BX le ofrece unas condiciones realmente únicas. Una
^on esFT^’’ ^^^^®^" ^^ '^CS por 1.593.236 Ptas*.

Su relac¡Q ^ ^ ^^^^’ ^^ Citroen BX se sitúa como el mejor vehículo de su categoría por 
Citroen Bx”lfiT”’^"®'^®^tiipamiento/precio. Algo realmente excepcional este mes:
^^’ ^^ Serie i ^’ ^^^^^ ^^ desarrollar 94 CV y con un equipamiento de lujo que inclu- 
^^^^ i-593 236^'^^*^^^^ eléctrico, cierre centralizado, asientos tipo GTi en terciopelo...

^i Usted h
^^iento e ^r^ ^^ vehículo de gran capacidad interior, amplio maletero y buen equi- 

^ ^ Citroen BX tiene un valor seguro desde 1.593.236 Ptas*.

MODELO NUEVA TARIFA 
PROMOCIONAL*

BX 16 TGS 1.593.236
BX 19 TGS 1.708.490
BX GTi 1.935.831
BX GTi 16y 2.795.788

BX 19 TZD 1.865.191

BXTZD Turbo ' 2.179.051

CITROEN BX. DISFRUTE SU PODER
''«Wmáximos recomendados- IVA. Iranspotte y promoción incluidos. Olerla uálida hasta hn de mes para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales

M.C.D.2022



LaTPROVINCIA

Francisco Gómez no entrenará la
próxima temporada al Hellín Deportivo

Angel ROMERO GARCIA

Francisco Gómez

tenía algunas

Sil

Exitos para ei Hellín

Gestiones de la comisión técnica
A. ROMERO

Gran profesional

Julián Santoro

clones, aunque 
u otras se fue

por unas cosas 
demorando esta

técnico antes de indicarle personalmente que no contaban 
con él. El técnico se ha sentido molesto con la actitud 
de estos miembros de la directiva hellinera y así lo con
firmaba ayer a LA TRIBUNA, poniéndose en contacto 
con el periódico.

entrevista, que pensábamos 
mantener el pasado viernes, día 
en que él me comunicó su cono
cimiento del tema y daba por 
zanjada nuestra relación.

Quiero dejar claro que, a 
pesar, de estos problemas,, la 
directiva del Hellín Deportivo 
reconoce la valía de Gómez en

Francisco Gómez, que durante la pasada temporada fue 
responsable técnico del Hellín Deportivo, no se hará cargo 
del equipo la próxima temporada, manifestando su males
tar por la forma de actuar de algunos directivos del 
club, que comenzaron a relizar gestiones para buscar otro

La 
«ai 
Bej 
al 
'ir,

la liga, han comenzado a enta
blar conversaciones con otro 
entrenador, sin darme opciones 
siquiera para comentar el tema. 
Por ello en el momento en que 
lo supe rompí definitivamente 
con el Hellín. Reconozco que 
estaban en su derecho de obrar 
de esta forma, pero creo que 
éticamente no han obrado 
bien”.

“Nunca se ha mencionado mi 
continuidad^^

Francisco Gómez ha indica
do que este proceder no anulará 
sus mejores deseos para el club 
hellmero: “Jugadores, aficiona
dos, medios de comunicación, 
etc, siempre tendrán para mí 
un recuerdo imborrable. Las 
personas pasan y las entidades 
continúan. El próximo 'año esta
ré pendiente de la campaña del 
Hellín y me alegraré enorme
mente de que consiguiese un 
nuevo ascenso, que creo debe 
ser el objetivo de todos. Mi

‘Algunos directivos son los culpables de que no continúe en mi puesto’^

bren hay MP' ib» ’',p<

nificar 1^ P

57

Miércoles, 10 de 
Junio de 1992

Hellín y su comarca -— ^==^^--------------~^7zs-'"——,„^
El técnico se siente molesto ante la forma en que se ha gestionado su marcha del club

Francisco Gómez, entrena
dor del Hellín Deportivo duran
te la pasada temporada, no con
tinuará en su cargo el año próxi
mo, ante la actitud de algunos 
miembros de la directiva del 

- club que, según nos manifiesta, 
comenzaron a gestionar la con- 
tratafación de un nuevo entre
nador antes de que finalizase 
la pasada temporada y sin llegar 
a tratar con él directamente 
sobre su posible continuidad o 
marcha del equipo.

El técnico se ha sentido 
molesto con la actitud de estos 
miembros de la directiva helli
nera y así lo confirmaba ayer 
a LA TRIBUNA, poniéndose 
en contacto con el periódico 
para explicar los motivos de su 
marcha y despedirse de los afi
cionados locales, manifestándo
nos que, antes de que se hubie
se planteado la posibilidad de 
su continuidad, ya se le estaba 
buscando sustituto, aspecto que 
más ha molestado al entrena
dor, que esperaba otro compor
tamiento por parte de los res
ponsables del club, especial
mente tras la brillante campaña 
realizada por el Hellín Depor
tivo, que culminaba en su ascen
so de categoría.

Algunos directivos son los 
directamente culpables de que 
no continúe en mi puesto -in
dicaba Gómez- toda vez que, 
en una forma un poco secreta, 
incluso antes de que terminase

La información publicada 
sobre la marcha de Francisco 
Gómez como entrenador del 
Hellín no estaría completa sin 
ocupamos de conocer la opinión 
dcl presiente del club hcllincro, 
que tras confirmar las palabras 
dcl anterior responsable técnico 
sobre el momento de comenzar 
a intcrcsarse por la posibilidad 
de sustituirlo antes de que ter
minase la temporada, lamenta 
que el tema haya tenido este 
final, enturbiándose de esta for
ma las relaciones entre técnico 
y directiva al final de la liga.

Según nos comentaba el 
ex-cntrenador del Hellín, los pri
meros conocimientos sobre las 
gestiones de la directiva del equi
po le llegaban la semana pasada, 
tras lo que se ponía en contacto 
con Julián Santoro para cxpo- 
ncrle su malestar y declarar ulti
mado su compromiso con el 
Hellín, aspecto este que también 
ha confirmado Santoro,

Según ha podido conocer el 
periódico, el pasado viernes esta-

Gómez no indicaba que en 
ningún momento los directivos 
del Hellín le han comunicado 
los planes con referencia a- la 
próxima temporada, exponien
do que por su parte no ha que
rido presionar en ningún 
momento,esperando su deci
sión: “Las primeras noticias 
me llegan por fuera, cuando me 
entero que están en contacto 
con otro entrenador y viendo 
que no tenían confianza en mí, 
considero que, tras el último 
partido celebrado en Hellín, mi 
compromiso quedaba anulado. 
Al enterarme-de este tema me 
puse en contacto con el pre
sidente del club para manifes
tarles mi desagrado por este 
comportamiento poco ético y mi 
renuncia a seguir como posible 
entrenador. Nunca antes de ter
minar la competición se ha tra
tado el tema de mi continuidad, 
ni yo he querido forzarlos a 
tornar una decisión al respecto. 
Ahora bien, al tornar la decisión 

ba prevista la celebración de una 
cena de finalización de campaña 
entre jugadores, técnico y direc
tiva.

El hecho de que. con ante
rioridad Gómez conociese los 
proyectos del Hellín hizo que no 
acudiese a la celebración, expo
niendole al presidente sus quejas 
y dando por terminada su actua
ción con el club.

Es cierto que se han dado 
estas circunstancias, que yo soy 
el primero en lamentar -ha indi
cado Santoro— comprendo per
fectamente el enfado del entre
nador y no quisiera que el asunto 
se hubiese desarrollado de esta 
forma, pero también hay que 
comprender que el club tiene 
una comisión técnica y la misma 
estaba en su derecho de estudiar 
todas las posibilidades, de cara 
a la próxima temporada, encon
trandose entre ellas la de con
seguir un director técnico. De 
ahí que se efectuasen estas ges
tiones anteriores, siempre repito

de romper con el Hellín lo hacía 
sobre la base de tener cons
tancia sobre el hecho de que 
se habían mantenido conversa
ciones con otra persona para 
ofrecerle mi puesto”.

El entrenador manifiesta que 
esa circustancia no le hará guar
dar un mal recuerdo del Hellín 
Deportivo: “El que me sienta 
molesto por este proceder no 
quiere decir que mi enfado 
recaiga sobre el equipo, ya que 
este no tiene nada que ver con 
el comportamiento de ciertas 
personas, incluso me consta que 
hay miembros de la junta direc
tiva que no están conformes con 
la forma en que se ha obrado 
y quizás tomen alguna decisión 
que ya la comunicarán en su 
momento y las persona.s de las 
que no tengo su confianza, en 
estos momentos se encuentran 
dirigiendo al Hellín, pero no 
són el club”. 

en plan de posibilidad. La comi
sión técnica ha estado trabajando 
en Albacete el tema del entre
nador, como el de los posibles 
fichajes y eso es algo normal en 
el fútbol, especialmente en estas 
fechas en que todo se plantea 
desde la óptica de una nueva 
categoría, donde no se pueden 
correr riesgos a última hora. 
Creo que esto es perfectamente 
cornprcnsible y que todo el que 
esté relacionado con el deporte 
entiende que la comisión técnica 
de un equipo comience a pla
nificar cuanto antes”.

Tras estas palabras, Julián 
Santoro nos indicaba cuando 
empezaban a realizarse estas ges
tiones: “El tema se iniciaban 
antes de terminar la competi
ción, pero sólo con dos días de 
antelación. El Hellín jugó su 
ultimo partido frente al Villaes
cusa el sábado, 30 de mayo, y 
se comenzó a mover el asunto 
el 28, por una serie de circus- 
tancias que así lo aconsejaron.

Trs esto mi único interés era 
que Paco estuviese al corriente 
cuanto antes de nuestras inten- 

molestia se basa en que después 
de realizar la brillante campaña 
que todos conocemos, se haya 
llegado a esta situación. Real
mente no sé si, de no producirse 
esta situación hubiese seguido 
con el equipo, ya que hubiese 
planteado unas condiciones 
para ello, que de no cumplirse, 
me habrian obligado a no con
tinuar, pero mi marcha sería 
de otra forma. Durante la pasa
da temporada las relaciones 
con los directivos han sido bue
nas. Pero lo que siempre hay 
que comprender es que durante 
la competición me he debido 
principalmente al equipo y a 
nuestras metas de ascenso. Fue
ra de eso han existido personas 
con las que me he llevado mejor 
que con otras, pero siempre 
porque ellos lo han querido así, 
dialogando cuando me han bus
cado. He trabajado muy con
tento, por ello siento que des
pués de un año se termine de 
esta forma. Pido a los aficio
nados que sigan apoyando al 
equipo, porque en definitiva 
este sera lo que ellos quieran, 
hay una plantilla fenomenal, 
que se merece toda la ayuda 
posible. También quiero dar las 
gracias a quienes me han ayu
dado y los medios de comu
nicación que os habéis volcado 
con el equipo, tarea que debe 
seguir para lograr un nuevo 
ascenso”.

Con respecto a sus planes 
futuros, Gómez indicó que no 
había nada concreto, aunque ya

ofertas *^^^"1'^1' 
de Preferente y 
por alguna de ellas * 1 
un equipo que 
ciones de ascenso 
en los primeros pues’ J ® 
categoría.
b^ar es esa Y ^¡^.^jj, 
es para mten‘^^ . 
buen papel y 
metas en
trario rae «J^lirllk 
Repito que je d ^v|qí 
de las suertes ai ,lk 
el primero en la»®" 
haya producido u 
que yo no ^f J’^^u 
no tengo mas g^cp^ 
niir. Otro en mi ^ ^^ 
hubiese o*»*^**® teogo”* 
forma y por 
ciencia tranqu . jjfsík> 
No sé si de no pr® ^^^^^ 
se continuado en „e< 
lo que esta da j^ 
del comportam^n jj^áft 
personas (que «^ j¡^ 
que sea ^^^^'erand» 
podía seguir « P 
ver lo que P®^>-a¿í<^^ 
mente se recoja 
que no habu p.^^,^ 
otras
el trabajo reah^® „
cía este fin®’’ Cr^'H 
y ello no quita des^ 
Deportivo lo m J

fravector“’
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Como medida de presión en demanda de un IRPF justo para el sector agrario

ASAJA volverá a ocupar las 
delegaciones de Hacienda

Ha elaborado un cuadro de reivindicaciones tributarias para este colectivo

■ía/^^”^^^^^^” ^^^‘^^^‘* A5/VA volverá a ocupar las dele- 
^^^^^^d^ como medida de presión en las 

W^oaaciones de un IRPF justo para el sector agrario 
w/”*?^ ^^^ ^^ ^^^^^^^^^ ^^ conjunto de puntos rei- 

^^ i^os para el pago tributario de este colectivo.
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se *‘’ 
sen/ 
se 
lanift' 
Sltf 
la «i» 
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ali» 
eguú 
ca''
en 
la

Ilín' , 
ar r; 
sin

¿' ‘̂^®‘® agrario ASAJA 

’xüiodA^^^^-"^® ^^rno un 

■'“^^guir ui i t para

■'**2*®*^ •^ 
/lo defpna ^^ ^a acor- 

ser a ^ ""^" Hacienda 
^^‘''"^dicaciones, 

■ Q k "® ®^istencia de 
‘SficuiloX b ^^

‘ ■^'‘el ^^^ por
cará<£ ‘‘®^’y ganadero,

•"'ventad P J^ntr^ el2% 
^el ren- 

•do. producido en ese

dos puntos del IVA repercutido 
por los agricultores y ganaderos.

En resumen, “pretenderemos 
pagar nuestros impuestos en 
función del rendimiento real de

nuestras explotaciones. A tal 
fin, llamamos la atención sobre 
los estudios, que por parte de 
Hacienda se han de efectuar 
para la determinación de los 
módulos que serán la base por 
la que habrá de tributar los agri
cultores y ganaderos más 
modestos, manifestando nues
tro rechazo si no se ajustan a 
la realidad de las explotaciones 
agropecuarias” Movilizaciones en demanda de un pago tributario justo para el sector agrícola.

H
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▼ MAS DE
35.000 ARTÍCULOS DE 

BRICOLAGE, JARDINERÍA Y DECORACION.
A partír del 10 de Junio, AKÍ, la primera cadena 
de Bricolage en España, abre en Albacete un 
nuevo centro con más de 35.000 artículos para 
reparar y decorar su casa o jardín. AKI, le ofrece 
el mayor surtido al mejor precio, y con el consejo 
de los más expertos especialistas.
¡Venga a conocemos!. Del 10 al 15 hay 
un regalo sorpresa para todos nuestros 
clientes. ¡Le esperamos!.
^^^^^^ En Centro Comercial Los Llanos ^^
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ABIERTO DE 10 A 22 HORAS DE LUNES A SABADO Y DE 10 A 16 HORAS DOMINGOS Y FESTIVOS.
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Almansa

Miembros de AEDENAT en Almansa
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Organizada por AEDENAT, con la colaboración de Medio ambien^

Gran participación ciudadana 
en la primera semana ecológkí

Con exposiciones de fotografía, charlas y mesas redondas, entres^
L Recientemente ha sido clausurada la “E 

Semana de Ecología y Medio Ambiente’’, que 
con la colaboración de la Concejalía de Medio 
Ambiente y los Consejos Municipales de Cul
tura y Medio Ambiente ha organizado en 
Almansa la Asociación Ecologista de Defensa

de la Naturaleza (AEDENAT). 
de fotografías, charlas, mesas redonda . 
visita a una zona de regeneración e 
autóctonas, han sido algunas / 
dades llevadas a cabo en esta prime 
de ecología y medio ambiente.
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irgue 
f £di

nal.g 
aort- 
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Luis BONETE PIQUERAS.

GOYA
SENSACIONAL 

ESTRENO

L,a Asociación Ecologista de 
Defensa de la Naturaleza (AE
DENAT), en colaboración con 
la Concejalía de Medio Ambien
te y los Consejos Municipales 
de Cultura y Medio Ambiente, 
ha celebrado con una gran par
ticipación ciudadana la denomi-
nada “1- 
y Medio 
ésta, una 
gacín en

Semana de Ecología 
Ambiente”, Ha sido, 
inciativa de la dele- 
Almansa de AEDE-

PAR A TODOS LOS PUBLICOS

3

NAT, enmarcada dentro del 
amplio programa de trabajo que 
se marcó esta asociación tras su 
asentamiento definitivo en nues
tra localidad.

Responsables de AEDENAT 
en Almansa, han manifestado a 
LA TRIBUNA, encontrarse ple
namente satisfechos de la alta 
participación y aceptación que 
entre los ciudadanos almanseños 
ha tenido la organización de esta 
1- Semana de Ecología y Medio 
Ambiente. A la inaguración de 
esta semana asistieron represen
tantes de diversos colectivos ciu
dadanos y políticos, y tras pro
ceder a la inauguración de una 
amplia exposición fotográfica 
del autor Antonio Sacristán Gre- 
vól, por parte de AEDENAT 
se invitó a los presentes a un 
vino. La siguiente jornada fue, 
sin duda, el acto más brillante: 
Juan Carlos Rodríguez Murillo, 
investigador del C.l.S.C. y miem
bros de AEDENAT, realizó una 
importante conferencia sobre el 
tema monográfico del “Cambio 
Climático”. La tercera jornada 
de la semana fue ocupada por 
el cine; en la sala Presidente, 
y coincidiendo con la habitual 
proyección semanal del 
Cine-Club Independiente de 
Almansa, se proyectó la intere
sante película japonesa titulada 
“Bajo la Aurora Boreal”. La 
cuarta jornada se dedicó por 
completo a una importante e 
interesante mesa redonda en la

que se analizaron los principales 
problemas de medio ambiente 
de Almansa y su comarca. En 
esta mesa redonda, podemos 
destacar como novedad la asis
tencia de representantes de 
todos los grupos políticos alman- 
seños, que se interesaron muy 
vivamente por los problemas 
medioambientales almanseños: 
la Sierra del Mugrón, la Laguna 
de San Benito, Mearrera, Ver
tederos, Caza, etc, etc, fueron 
algunos de los temas que pro
longaron esta mesa redonda has
ta bien entrada la medianoche. 
Destacar, que tras la finalización 
de la mesa redonda, los asis
tentes, por la importancia de los 
temas tratados, y al parecer por 
el verdadero interés de los polí
ticos en afrontarlos, se decidió 
levantar acta de todo lo hablado 
y remitiría al Ayuntamiento para 
su posterior estudio. Las dos 
últimas jornadas de la 1- Semana 
de Ecología y Medio Ambiente, 
se dedicaron a la realización de 
una charla sobre la Conferencia 
Mundial de Río de Janerio y 
una salida al campo para visitar 
la zona municipal conocida cono 
“Los Pocicos”, donde la asocia
ción ecologista está desarrollan
do un programa de regeneración 
de especies autóctonas.

Caras de una misma moneda

Según manifestaron a LA 
TRIBUNA, responsables de 
AEDENAT-Almansa, tras la 
clausura de esta P Semana de 
Ecología y Medio Ambiente , 
los residuos nucleares, el cambio 
climático, el agujero en la capa 
de ozono, el efecto invernadero, 
la desertización de amplias 
zonas del planeta o la conta
minación de las aguas, son caras 
de una misma moneda que no 
admite divisiones. “El medio 
ambiente -afirmaron-, debe de 
ser considerado como un todo 
en el cual la mínima acción

SESIONES: 6 ■ 8,15 -10,30

sobre uno de sus c^ 1 
se transmite con rapd j 
restantes. Así, cada 
duceenelcicloamb  ̂
sos efectos que co’”PL del 
de la modificación !^ y 
determinado ecosi .^ 
cambios generales

Luis
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extensas . .AEDENAT ci--X 

sequías, /mol®- í
volcanes y 
desastres naturales Q 
últimos tiempos s 
dados por la ’^^’Í -«íficosíí 
“Dos eminentes ce^^:! 
Wijkman y Timberl 1 
ron-, han estulta n^ l 
entre estos fenom 1 
y la explotación 
L han Sudado en 
incremento an™ 1 
desastres con 1 ^;;1 
forestación que P .gfV. l 
todo, lo.s países \

teína \

sequías, de af^‘
“en 1.960 el numero^ 
por la falta de g 
Cn organismo ofic><t ... 
de 18,5 millones^-, 
la década de ' L,iones*' 
subió a los 24. ^¡„jpias * 
humanos, y a P aplica*', 
ochenta se había ^ 
este contexto -dh |„.íi‘' 
que citar, por cicW |*t 
de Bangladesh .jjj 
inundaciones . . ari>*

US a 
«cck 
n los 
niña; 

pan 
3nde 
tocio

ien

lluvias dejando 
P‘‘'''^Í lns llU“’'"*r 
a 25 de los 1« ,
habitantes. A 1“ ^leoíh/ 
via se sumo ha ven- 
forestación que ha «C, 
vando a cabo y 9 ^^^ ^gu,* 
la contención d ^gpL^\ 
responsables 
Almansa, en 
clausura de la t .^pienif’ 

ron un llan>‘ ^ 
dadanía 
el medio ambient

El Ayuntamiento gestiona 
contratación de un logop^^

L.B.P.

En la última de las habituales 
reuniones celebradas por la 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Almansa, se 
trataron entre otros temas una 
petición cursada por los Cole
gios Públicos Príncipe de Astu
rias, Claudio Sánchez Albornoz, 
Esclavas de María y Episcopal. 
En dicho escrito los colegios fir
mantes solicitaban a la Comisión 
de Gobierno estudiara la posi
bilidad de obtener un logopeda 
debido al alti'» número de alum-

nos con problema,s en lenguaje 
y otras áreas. La Comisión de 
Gobierno aceptó el gestionar 
ante la Dirección Provincial de 
Educación la contratación de 
dicho especialista.

Por otra parte la Comisión 
autorizó la solicitud de la Aso
ciación de Mujeres Solas con 
cargas familiares para que 
pudieran proceder a la utiliza
ción de un local en el Centro 
Social Polivalente del Barrio de 
San Roque. También en la mis
ma reunión se dió cuenta del 
escrito remitido por el Gobierno

P se 
Civil, en el qo , 
la celebrado jfjeo 
el tema mono^ p^i. 
Comportanucni p,

frente a t ,enido 
fes", qu^' n-isados 
Madrid h» P‘^us de 
del prc-s'-’i"'-. de la 
último acuerdo , 
era el de cádo inserto ^';,;Í de 
dad el pa^„«ni> ^^ 
Mancha, a. . j^. Se 
sición universa

-O
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yUlarrobledo
Contó con la participación de todos los colegios de la ciudad

Clausurado el primer 
concurso de Educación Vial

II
I

pasado domingo se celebró en las instalaciones del
*”^^”^t7 de tráfíco la final del I Concurso Local 

í ^‘^^^ ambos
- "«al. que supuso el ci

fpn ‘^^^^ ^^f^^^ ^^^^ materia^ participaron 21 escolares 
presentación de los siete colegios de la ciudad.

en el que han participado un total
sexos de Villarrobledo. En esta

cierre del programa que la corporación

■

rfes^z DE MEDRANO

la final fueron some- 
de pre- 

“ ios participa-

Paroup : ?^ visitaron 
tráfico, fconada^ ’^^°" enseñanzas 

, £ "^ con la educación

F *S^Í? ^^’ concurso, 
^ realiyS °^Sanizadores, 
k X gran bri- 

^e todos los’^ diero
n como ganador '

al representante del colegio 
público “Virgen de la Caridad” 
de Villarrobledo.

En la prueba individual, eC 
ganador fue José Martínez Mar
tínez, alumno del citado cole
gio, quien fue premiado con 
una bicicleta, entregada por el 
concejal responsable de tráfico, 
Isidro González, mientras que 
el segundo puesto lo obtuvo 
Rafael Calero Catalán, del cole
gio público “Giner de los Ríos”, 
y el tercero fue para José Rosi
llo Domínguez, del colegio 
público “Virrey Morcillo”. Hay 
que señalar también que todos

K^^ para 
^^’hlli/^p 

^oduso 
^^'«nal del 
'®“‘ potable

El Ayuntamiento 
contratará a dos 

colaboradores deportivos
L.S.M.

013

átonos, pre- 

localerí^^ ^^ 
ilativa n ’ ®

K^^nta de 

' Ciudad uñ osos de la 
’hble. ^Cional del

''«dar el 
‘«hc^W W.C. 

” "ccesar 5ólo 
^tentar

El departamento de personal 
del ayuntamiento ha hecho 
público el anuncio por el que 
se prevé la contratación laboral 
temporal por un año de dos 
colaboradores deportivos con 
categoría de ayudante y en régi
men de jornada completa. El 
plazo de presentación de soli
citudes quedó abierto el pasado 
lunes y terminará el próximo 
día 17. Los aspirantes deben 
estar en posesión, como míni
mo, del título de graduado esco
lar, y a la instancia de solicitud 
debe acompañarse la fotocopia 
del título exigido, así como un 
“currículum vitae” con los 
documentos que acrediten los 
datos reflejados en el mismo, 
y dos proyectos escritos.
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El sábado comienza un 
congreso extraordinario 

de la UGT comarcal
L.S.M.
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EI próximo sábado, a las 6 
de la tarde, se celebrará el con
greso extraordinario de la UGT 
comarcal, según ha manifestado 
a LA TRIBUNA el secretario 
de organización de este sindi
cato en Villarrobledo, Alfredo 
Morcillo. En el transcurso del 
mismo quedará configurada la 
nueva ejecutiva, de la cual se 
eliminarán varias secretarías a 
fín de que las personas que for
men parte de la dirección se 
dediquen a trabajar “a fondo” 
para el sindicato.

Morcillo se refirió hace algu
nas semanas a la necesidad de 
reducir el número de miembros 
de la ejecutiva, que en su opi
nión es demasiado extensa en 

los participantes en la final de 
este I Concurso Local de Edu
cación Vial recibieron un diplo
ma de participación, y fueron 
obsequiados con diversos rega
los ofrecidos por la firma 
Coca-Cola, empresa patrocina
dora del concurso.

Mañana jueves, a las siete y 
media de la tarde, tendrá lugar 
en la sala de usos múltiples de 
la casa de la cultura una char
la-coloquio sobre el tema “Ley 
de Seguridad Vial y nuevo 
Reglamento de Circulación”, 
cuya entrada en vigor está pre
vista para el próximo lunes, día 
15.

Este acto contará con la par
ticipación de Ventura Hernan
do, jefe provincial de tráfico.

EI primero de ellos debe ver
sar sobre “Cursos de iniciación 
y formación físico-deportiva 
para todas las edades en las 
instalaciones deportivas munici
pales”, y el segundo sobre “Or
ganización de actividades 
recreativas y deportivas y cam
peonatos en el municipio de 
Villarrobledo”. La seleción 
constará de dos prj^iebas de 
carácter eliminatorio, siendo la 
primera de ellas la valoración 
conjunta del “currículum vitae” 
(experiencias, cursillos, titula
ción, etc.) y de los proyectos 
presentados, mientras que la 
segunda prueba consistirá en la 
defensa oral ante el tribunal de 
los proyectos mencionados.

L^s pruebas de selección ten
drán lugar en el ayuntamiento 
el día 19 de junio.

la actualidad para el ámbito de 
influencia que cubre el sindi
cato. Según Alfredo Morcillo 
“hay muchos secretarios y voca
les en la ejecutiva actual, y a 
la hora de la verdad no trabaja 
nadie, por lo que para estar 
en esas condiciones es mejor 
disponer de una dirección redu
cida en la que todos sus miem
bros se dediquen de verdad a 
luchar por la defensa de los tra
bajadores”.

Una vez celebrado este co'n- 
greso, quedarán configuradas 
las ejecutivas locales de los pue
blos de la zona que dependen 
de la UGT roblense. Estos pue
blos son Minaya, Munera, El 
Bonillo, Ossa de Montiel, 
Tiriez, Lezuza, El Ballestero, 
Robledo, Viveros y Povedilla.

Charla-coloquio sobre 
circulación

Polémica en Lezuza.

Interpuesta por la asociación de vecinos “Cerro Lele

Denuncian la construcción 
de un polideportivo en zona 
de confluencia de ramblas
La zona de ubicación se conoce como “Reguero”

La Asociación de vecinos “Cerro Lele” de Lezuza denunció 
el martes ante la Confederación Hidrográfica del Júcar 
la construcción de un polideportivo en la zona conocida 
como el “Reguero” en esta localidad ante los peligros 
que pueda suponer la caída de aguas torreciales dada 
su ubicación.

I.M.

La Asociación de Vecinos de 
Lezuza, “Cerro Lele”, denunció 
el pasado martes, día 9, ante 
la Confederación Hidrográfica 
del Júcar en Valencia, la cons
trucción que se viene realizando 
desde diciembre de 1991 en esta 
localidad albaceteña de un poli- 
deportivo cubierto en la zona 
conocida como el “Reguero”, 
punto de convergencia del 
aguas de varias ramblas según 
los denunciantes.

Con este escrito firmado por 
el presidente de dicha sociación 
de Vecinos, Pedro Rubio, “que
remos denunciar la ubicación 
escogida por el Ayuntamiento 
en un barranco ante los peligros 
que puedan ocasionar la caída 
de lluvias torrenciales al dego
llar el cauce natural del río”.

Debe estar terminado a fín de 
año

Este complejo deportivo, que 
deberá estar terminando a fina
les de este año, según infor
maciones facilitadas por Pedro 
Rubio se encuentra “al final de 
una rambla a unos 150 metros 
cuadrados de la desembocadura 
del río de Lezuza”.

“Ahora bien, para cualquier 
construcción ubicada allí donde 
convergen varias ramblas es 
necesaria la conseguiente licen
cia de la Confederación Hidro
gráfica del Júcar, no obstante, 
puestos en contacto con dios- 
continúo diciendo el presidente 
de “Cerro Lele”- nos han 
comentado que no tienen cons
tancia en- sus ordenadores ni 
planteamiento alguno sobre la 
construcción de una instalación 
deportiva en Lezuza en un 
terreno de estas características”.

“Asimismo dudo de que 
dicha obra tenga permiso de la 
Consejería de Obras Públicas y 

Urbanismo de la Junta • de 
Comunidades, ni el visto bueno 
del Colegio de Arquitectos de 
Albacete”, matizó el presidente 
de “Cerro Lele”, Pedro Rubio.

Un lugar ‘‘peligroso

“Habiendo como hay otras 
ubicaciones- señaló el presiden
te de “Cerro Lele”- se han ido 
a elegir un lugar que precisa
mente puede suponer un peli
gro pues con la llegada de una 
“tromba” de agua el poliepor- 
tivo desaparecería”.

Por ello y una vez presentada 
la denuncia “habrá que esperar 
la respuesta que estudia la 
Comisión General de Aguas, las 
cual nos será comunicada en 
un plazo de tiempo todavía sin 
determinar y entonces sabremos 
si está construcción puede con
tinuarse, o por el contrario 
deberá pararse”.

“Personalmente creo que la 
construcción de este polidepor
tivo se verá paralizada y enton
ces se tendrá que buscar otra 
ubicación mas adecuada para él, 
y en consecuencia el dinero ya 
invertido, dinero que es público 
se perderá”, señaló Pedro 
Rubio.

Sin relación con el 
Ayuntamiento de Lezuza

Esta denuncia ha sido pre
sentada por la Asociación de 
Vecinos “Cerro Lele” de la villa 
de Lezuza, una asociación con 
la que el Ayuntamiento de esta 
localidad albaceteña no mantie
ne ningún tipo de relación, “tras 
la última reunión que mantu
vimos el pasado mes de abril, 
tn el que el alcalde, Pedro 
Rubio, nos dijo claramente que 
ninguna de nuestras propuestas 
carecían para él de validez”.
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RENFE 
establecerá

Según un estudio de la Asociación Española de Productores de Asfalto

servicios 
regionales de 
trenes

Las carreteras de la región 
presentan un alto deterioro

Vecinos de ¡ 
Guadalajara 
tratan el irF 
de la droga 4'. 
gobernador® ¡^

TOLEDO. (Efe).- El director 
general de RENFE, Eduardo 
Moreno, afirmó ayer a Efe en 
Toledo que la empresa estable
cerá unos servicios regionales 
de trenes, pero, si las Comu
nidades Autónomas desean 
completar la oferta “deberán 
asumir la financiación de estas 
líneas complementarias”.

Para Moreno, que presentó 
en la capital castellano-manche
ga el plan de Renfe para 1992, 
señaló que “la ausencia de par
ticipación de las comunidades 
autónomas en la financiación de 
los servicios reginales de trenes, 
supone una falta de preocupa
ción social por su parte”, agre-

Respecto a estos servicios, la 
compañía ferroviaria pretende 
modernizar la línea Madrid-Va
lencia, que atraviesa Alcázar de 
San Juan (C. Real) y Albacete, 
para que los trenes alcancen los 
200 kilómetros a la hora.

El director general de REN
FE agregó que el plan de 
empresa para este año no con
templa el cierre de ninguna 
línea y que las plantillas se fija
rán en función de la demanda; 
si ésta baja, la oferta bajará y, 
en consecuencia, el número de 
empleados también.

• En cuanto a las tarifas, éstas 
se fijaran con un criterio de 
“flexibilidad" adecuando los 
precios al volumen de demanda 
en horas punta o en las de 
menos afluencia y en días fes
tivos o laborables.

La Mesa de las 
Cortes no 
descarta un 
posible Pleno 
Extraordinario

TOLEDO. (Efe).- La Mesa 
de las Cortes de Castilla-La 
Mancha, reunida ayer a petición 
del Partido Popular, decidió no 
calificar las iniciativas pendien
tes y presentadas por los dis
tintos grupos parlamentarios en 
este órgano, según informó el 
secretario primero de la Cáma
ra, Mario Mansilla.

Según Mansilla, la califica
ción de estos documentos -sólo 
los presentados hasta el día de 
la convocatoria de la Mesa, el 
día 5 de junio- no se hace opor
tuna, ya que al estar fuera del 
período ordinario de sesiones 
no se pueden computar los pla
zos correspondientes, según 
consta en el artículo 117 del 
Reglamento de la Cortes.

El secretario primero de las 
Cortes reiteró que lo único que 
la Mesa no ha calificado son 
las iniciativas actualmente pre
sentadas. Mansilla añadió que 
“no quería ni podía como secre
tario primero entrar en el terre
no de las suposiciones” y no 
quiso descartar la posibilidad de 
que se celebre un Pleno 
Extraordinario, aunque por el 
momento “so veo iniciativas 
que tengan esa importancia”.

Serían necesarios 25,655 millones para reparar los tramos defectuosos

Castilla-La Mancha ocupa 
el cuarto lugar de entre 
las CC.AA. en cuanto a 
la inversión necesaria 
para el arreglo de los tra
mos de carreteras más 
deterioradas, con un total 
de 25.655 millones, detrás 
de Castilla-León, Andalu
cía y Cataluña.

MADRID. (Efe).- Según 
un estudio de la Asociación 
Española de Productores de 
Asfalto (ESPAS) y de la 
patronal de las constructoras 
nacionales, SEOPAN, de 
dicha cantidad, el mayor volu
men inversor se necesitaría 
hacer en la red perteneciente 
a la Comunidad Autónoma, 
con casi 17.000 millones de 
pesetas, y otros casi 9.000 en 
las carreteras del Estado.

El conjunto de la red viaria 
española requiere en la actua
lidad una inversión de 256.649 
millones, de los que 191.697 
corresponderían a la red 
dependiente de las autono
mías y el resto -64.952 millo
nes- a la red estatal, según 
dicho estudio.

Aunque en términos abso
lutos las mayores inversiones 
se deben realizar en las comu
nidades citadas, el estudio 
indica que en la red de las 
autonomías es Cataluña la 
que mayor desembolso medio 
por kilómetro necesita, con 
4.2 millones de pesetas, segui
da de las carreteras de Can
tabria -3,9 millones/km-. País 
Vasco -3,2- y Baleares -3,1-, 
mientras que las menores

El presidente regional del PP presidió el encuentro autonómico del partido

Molina: “Con el efecto frontera, más 
que ganar Bono, pierde Leguina”

TOLEDO. (Efe).- El presi
dente regional del PP en Cas
tilla La Mancha, José Manuel 
Molina, mostró ayer su preo
cupación por el “llamado efecto 
frontera” e indicó que con esta 
situación “más que ganar Bono, 
pierde Leguina”.

Molina, que asistió en calidad 
de anfitrión a la cumbre que 
representantes del PP de Cas
tilla y León, Castilla-La Mancha 
y Madrid celebraron ayer en 
Toledo, mostró su satisfacción 
por la posibilidad de poder “tra
tar temas comunes a las tres 
autonomías”.

No obstante, para el presi
dente regional del PP “el efecto 
frontera es importante, pero no 
entendido como un conflicto 
entre estas tres comunidades, 
sino como la realización de una 
buena gestión destinada sobre 
todo a las pequeñas y medianas 
empresas”.

En este sentido, el portavoz 
de los “populares” en la Asam
blea de Madrid, Alberto 
Ruiz-Gallardón, remarcó que se 
produce este efecto “por la tor-

El conjunto de la red española requiere una inversión de 256.649 millones.

cantidades corresponderían a 
Aragón -1,6- y Asturias y 
Extremadura -1,8 en cada 
caso-.

Respecto a la red estatal, 
la inversión media por kiló
metro más alta sería necesaria 
en la Comunidad de. Madrid, 
con 5,1 millones-, Galicia 
-4,5y Cantabria -4,4-, frente 
a los 1,6 y 1,4 millones de 
pesetas que requeriría cada 
kilómetro de las carreteras 
asturianas y valencianas.

Las actuaciones más inme
diatas en las carreteras del 
País Vasco y Navarra, total
mente transferidas a .sus 
gobiernos autonómicos, obli
garía a estas administraciones

José Manuel Molina.

pe actitud de Joaquín Leguina, 
que antepone su condición de 
militante socialista 
sidente de todos 
leños”.

Ruiz-Gallardón

al de pre- 
los madri-

indicó, en
relación con la mini-cumbre de 
los diputados “populares” de 
Madrid, Castilla-La Mancha y 
Castilla y León, que “estamos

GUADALAJARA 
Representantes (k j 
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a efectuar un gasto de 12.851 
y 6.935 millones de pesetas, 
respectivamentes.

Por su parte, en Canarias, 
Comunidad que tiene compe
tencias plenas en esta mate
ria, son necesarios 3.953 
millones de pesetas, aunque 
la administración autonómica 
y central llegaron a un acuer
do para que el Estado invierta 
este año en la red canaria 
unos 13.000 millones.

En cuanto a Baleares, que 
también posee estas compe
tencias, el estudio de ESPAS 
y SEOPAN indica que su 
gobierno autónomo deberá 
invertir en las carreteras de 
las islas 4.149 millones.

aquí para compartir experien
cias comunes en beneficio de 
los ciudadanos de estas comu
nidades, ya que muchos de sus 
problemas son comunes”.

Por su parte, el vicesecretario 
general y responsable de Polí
tica Autonómica y Municipal 
del PP, Mariano Rajoy, que 
abrió la mini-cumbre ayer por 
la mañana, se refirió a la polé
mica de la Administración única 
y dijo a Efe que no entiende 
“cómo se puede decir que sea 
anticonstitucional aplicar, un 
artículo de la Constitución”.

Mariano Rajoy añadió que 
“Manuel Fraga solamente ha 
pedido que se aplique el arti
culo 150 apartado segundo de 
la Constitución, sobre la coor
dinación de competencias legis
lativas”.

Este encuentro autonómico, 
que fue clausurado por el pre
sidente nacional del Partido 
Popular, José María Aznar, ten
drá su continuación en Valla
dolid y Madrid en los próximos 
meses.
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^ ETA quiso causar una masacre en Madrid ■■■■■■■■■■■MHHHm^^H

Orol)lF^ ^^^^^^ ^ atentar en Madrid con un coche 
* ^^^^^^ ^^^ furgoneta militar aunque en
g3 Hta ocasión afortunadamente no lograron cau- 

ffr ''^^'^^^ mortales. El objetivo del atentado 
una vez más, una furgoneta militar en la

que ofíciales de la Armada se dirigían a sus 
puestos de trabajo. El atentado se produjo sobre 
las ocho y seis minutos de la mañana frente 
a una guardería en la que ya había niños en 
sus aulas, un colegio y un hipermercado que

lAR^ 
les A

aún no había abierto. Resultaron heridos diez 
militares y tres transeúntes que se encontraban 
en la zona, muy concurrida al estar en las proxi
midades la parada de varias líneas de autobuses 
y la estación de metro de Pío XII.

El segundo atentado en dos semanas que ocurre en Madrid tuvo lugar frente a una guardería, un colegio y un hipermercado

1 Un coche-bomba de ETA cargado con 25 kilos
de explosivo deja heridas a trece personas

El objetivo fue, una vez más, una furgoneta militar en la que oficiales de la Armada se dirigían a sus puestos de trabajo
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•PUDRID. (Fax-Press).- El 
Wehe bomba se encontraba 
(picado en la calle Madre de 

una calle estrecha que se 
• convenido en una ratonera 
•ralos militares ya que el vehí- 

utilizado por los terroristas 
situado a la salida de 

curva por la que la fur- 
militar tenía que pasar W^rimanete despacio.

fuentes militares el I^^lo solía utilizar tres o cua- 
• rotas alternativas.

coche-bomba, un ■^ault-9 “que quedó comple- 
■n^roe destrozado, mucho 

W los últimos utilizados.
según el concejal de Bondad del Ayuntamiento de 

V^nd. Carlos López Collado, 
B^ecumdao a distancia. No 

testigos presenciales que 
movimientos sospechoso-

P^^'^^^’^ indicar desde 
estaba el vehículo apar-

r^^goncta que ha stdol 
¿el atentado era una! 
las utilizadas habituaH 

en el transporte de miU-l P^de color gris y cuyo únicos 
Prouflaje" era la matriculad 

V^sthiculo militar se dirigía! 
encalle Pío XU por donde!

habitualmente multi-! 
vehículos militares de! P Almada, ya que es uno de! 

^^inos para dirigirse a la! 
Arturo Soria en la que! 

t^^ntran varios establecí-!

militares de la Armada,', 
Escuela de Guerra!

'm cuartel de Infantería! 
P^na y el Policlínico dej

El coche bomba se encontraba aparcado en la calle Madre de Dios, 
una calle estrecha que se ha convertido en una ratonera para los 
rnilitares ya que el vehículo utilizado por los terroristas estaba situado 
en un sitio donde la * furgoneta militar tenía que pasar despacio

Í t

Este es el segundo atentado por este procedimiento que la banda asesina comete en la capital de España.
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da armada pero sabemos que 
durante mucho tiempo va a 
continuar haciendo atentados. 
Hay que dejar de hacer comen
tarios optimistas:,la situación va 
bien pero no van a acabar los 
atentados”.

Los Tedax suponen que el 
coche bomba estaba cargado 
con unos veinticinco kilos de 
amonal y metralla compuesta 
por tornillos y tuercas. La barra 
de transmisión del coche bomba 
fue encontrada a un centenar 
de metros incrustrada en un 
taxi.

La zona donde se ha pro
ducido el atentado es muy 
abierta al estar al lado de un 
aparcamiento y un pequeño jar
dín lo que ha favorecido que 
los efectos de la onda expansiva 
hayan sido menores. No obs
tante la explosión ha causado 
la rotura de los cristales en los 
edificios próximos, entre los que 
se encuentra el hipermercado 
Jumbo, un polideportivo rnuni- 

cipal y las embajadas de Pakis
tán, Cuba, Irán y la oficina de 
la OLP en España.

“Si se llega a producir media 
hora más tarde el atentado 
podría haber sido una matanza, 
porque esa es una calle obligada 
de salida para todos los que 
viven a espaldas del “Jumbo”, 
manifestó un testigo.

Uno de los edificios más 
afectados fue el de la guardería 
Cumbre situada en la calle Pío 
XII y que ha visto como se 
caían todos los cristales de las 
ventanas. “No ha pasado nada 
porque en ese momento los 
niños que se encontraban en 
la guardería estaban jugando en 
el patio posterior y en la clase 
de atrás”, dijo una de las cui
dadoras de la guardería, que 
manifestó que estos comienzan 
a llegar sobre las siete de la 
mañana.

Muchas madres, visiblemente 
nerviosas acudieron a la guar
dería que se encontraba dentro 

de la zona acordonada por la 
policía y forcejearon con los 
policías hasta que les permitie
ron acceder a la guardería para 
llevarse a sus hijos, asustadas 
ante la posbilidad de que los 
terroristas hubieran colocado 
una segunda bomba trampa.

Justo enfrente de la calle 
donde ha tenido lugar el aten
tado se encuentra también el 
colegio Willoughvi al que los 
niños no habían comenzado a 
llegar.

Nada más tener noticia del 
atentado se personaron en el 
lugar del suceso el delegado del 
gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid, Segis
mundo Crespo, que confirmó 
la autoría de la organizaicón 
terrorista ETA y que la banda 
armada tiene en Madrid un 
comando de información, aun
que no quiso hacer especula
ciones respecto al tipo de 
comando que habría llevado a 
cabo la acción._______________ |

Corcuera pide 
colaboración

El ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, 
pidió ayer la máxima 
colaboración de los ciu
dadanos con las Fuerzas 
de Seguridad del Estado 
para evitar atentados 
terroristas como el come
tido ayer en Madrid.

Corcuera, que hizo este 
llamamiento en los pasi
llos del Senado, aseguró 
a los periodistas, en alu
sión a ETA, que la auto
ría de ese atentado “está 
clara?, aunque no quiso 
comentar las hipótesis 
respecto a si los autores 
forman parte de uh 
comando itinerante.

El titular de Interior 
garantizó a los españoles 
que lo ocurrido en 
Madrid no quedará impu
ne y pidió a todos los ciu
dadanos la máxima cola
boración con las Fuerzas 
de Seguridad del Estado. 
”Por ejemplo, a quien le 
sea sustraído su vehículo, 
que dé cuenta inmedita- 
mente” a la Policía.
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El PP pide que PNV no negocie con HB, mientras Arzallus dice que HB y ETA no es lo mismo

Anasagasti: ‘‘El PNV baraja la posible 
ruptura de las conversaciones con HB”

Los partidos políticos condenan el atentado de la banda asesina en la capital de España

El portavoz del PNV en el 
Congreso de los Diputa
dos, Iñaki Anasagasti, dijo 
que tras el atentado de 
ayer en Madrid su partido 
“baraja” la posibilidad de 
romper las conversaciones 
con HB, aunque matizó 
que aún no hay nada deci
dido.

MADRID. (Efe).- Anasa
gasti señaló en los pasillos de 
la Cámara Baja que tras la 
acción terrorista cometida en 
Madrid, el PNV estudia todas 
las posibilidades sobre la con
tinuidad o no de las negocia
ciones, así como el impacto 
que puedan tener estas accio
nes.

“De momento no tenemos 
una decisión final”, insistió el 
portavoz vasco, quién reiteró 
que ETA es una organización 
terrorista “que quiere matar 
y que no desea las conver
saciones”.

Anasagasti indicó que eón 
estas conversaciones su par
tido busca el final de la vio
lencia, señaló que “HB no es 
ETA” y matizó que aunque 
no pretenden legitimar ningu
na postura, el PNV analiza 
todas “las vías posibles para 
superar una situación blo
queada”.

El atentado de Madrid hizo 
que dirigentes y representan
tes del Gobierno y los prin
cipales partidos cuestionasen 
la conveniencia de que el PNV 
continúe sus conversaciones 
con HB.

El portavoz del PP en el 
Congreso, Rodrigo Rato, tras 
condenar el atentado lanzó 
nuevas críticas a las conver
saciones que el Partido Nacio-

El ministro Solana asegura que nunca se 
hubiera sentado a conversar con HB

’’>II1 

por

par

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Educación, Javier Solana, 
manifestó ayer que “nunca me 
hubiera sentado a conversar con 
HB”, al tiempo que lamentó el 
atentado terrorista cometido 
esta mañana en Madrid.

En declaraciones a “Onda 
Cero”, Solana señaló que su 
sentimiento ante el atentado es 
“de dolor con el que se reac
ciona siempre ante un aconte
cimiento de esta naturaleza, y 
a la vez con la misma firmeza 
de siempre”.

Por su parte, el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
preguntado por las repercusio
nes de atentados como el de 
ayer en las conversaciones entre 
el PNV y HB, insistió en que 
la continuación de las reuniones 
es una decisión autónoma del 
PNV y subrayó que lo necesario 
es. que “cualquiera que sea la 
posición política de los firman
tes de los pactos de Madrid y 
Ajuria Enea, una decisión como

^1 par

Representantes del PNV y de HB, al comenzar las conversaciones de ambas formaciones el pasado día 5,

nalista Vasco mantiene con 
HB para establecer un “diag- ■ 
nóstico de la violencia” en 
Euskadi. “Me parece muy gra
ve que los interlocutores del 
PNV utilicen estos atentados 
como argumentos en sus con
versaciones. En cualquier caso 
negociar con terroristas y con 
su brazo político puede pro
ducir efectos así. Espero que 
los responsables del PNV 
mediten serenamente sobre si 
no sería mejor aplicar estric
tamente el Pacto de Ajuria 
Enea y no darles argumentos 
ni instrumentos que no les dan 
las urnas”.

Desde el País Vasco, el pre
sidente del PNV, Xabier Arza

ésta no debería deteriorar los 
pactos contra el terrorismo”.

Sin embargo, el ministro dijo 
que “sería bueno y saludable” 
que HB explicara al pueblo vas
co, “si es posible explicarlo”, 
en qué contribuye a la defensa 
de sus intereses un intento de 
masacre como el. de ayer en 
Madrid.

Por su parte, Herri Batasuna 
aseguró ayer que el atentado 
con coche-bomba perpetrado 
ayer en Madrid demuestra “el 
profundo fracaso de la vía poli
cial como fórmula para la solu
ción del contencioso Euska- 
di-Estado”.

En un comunicado de prensa, 
la coalición abertzale subraya 
que la la citada acción terrorista 
constata asimismo que “las 
declaraciones de euforia produ
cidas en las últimas semanas 
sobre la acción policial a ambos 
lados de los Pirineos no son 
más que un engaño a la socie
dad”. 

llus principal méntor de las 
conversaciones entre su par
tido y HB manifestó que estos 
encuentros “se platean distin
guiendo a HB de ETA y sabía
mos que en el curso de los 
mismos se podían producir 
cosas de este tipo y así lo 
dijimos”.

Según Arzallus, el único 
motivo que habría para sus
pender las conversaciones con 
HB sería que se “creara tal 
estado de opinión que las 
hiciera desaconsejables, pero 
no porque podamos respon
sabilizar a HB de este tipo 
de actos”.

El coordinador general de 
IU, Julio Anguita, manifestó 

FT
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Javier Solana, ministro de Cultu-a,

por su parte que el atentado 
de ayer le producía “horror 
y repugnancia por el intento 
de hurtar vidas humanas”. 
Anguita manifestó hallarse 
“tremendamente preocupado 
por este goteo de atentados 
que poco a poco van matando 
las esperanzas de que esta 
espiral asquerosa de violencia 
llegue a su fin”.

Para Anguita los últimos 
atentados de la organización 
terrorista ETA en Burgos y 
Madrid cierran toda la puerta 
hacía la paz “y nos producen 
una amargura, una impoten
cia, una tristeza de rabia, que 
parecen imposibles de supe
rar”.

La oposición 
‘mete un gol'i 
grupo socialisii 
por dos votos il i 
diferencia

MADRID. (Fax-Pressi 
final ha sucedido lo quedi^ 
tanto tiempo había esper» 
oposición, meter un gol "L 
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consiguieron esta vez 
votos de diferencia, 13\ 
a 137 del grupo mayori®^ 
quería que el Pleno w 
greso rechazara la tomaíí' 
sideración de una pro^ 
de ley de IU sobre modüi^ 
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^3 caída sitúa por debajo del 15 por ciento la tasa de desempleo sobre población activa

■^gistrado en las oficinas del INEM descendió durante el pasado mes de mayo.

.W

Siparo registrado en las oficinas del INEM descendió en mayo en más de 67.000 personas

Noval atribuye la bajada del paro a la 
disminución de la rotación en el empleo

•1'1'11 ” ^3yo ^^^^^^^^^ ^^ las oficinas del INEM descendió 
personas respecto del mes anterior, 

^ ^^clara^’ ^^^^^^^^ úe Trabajo, Luis Martínez Noval, 
^^ ^^^^ción^^^^^ ^ ^^'^^ atribuyó a la disminución en

0^ ^^ ^1 empleo.
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colocaciones fue en mayo de 
358.915 (132.132 de ellas 
correspondientes a contratos 
acogidos a medidas de fomen
to del empleo), lo que supone 
un descenso de 15.754 (4,2. 
puntos porcentuales) respecto 
a abril de este año, y de 88.996 
(19,9 puntos) sobre mayo de 
1991.

Las colocaciones registradas 
durante los cinco primeros 
meses del año ascienden a 
1.938.552.

El descenso del paro en 
mayo pasado -el mayor de los 
últimos tres años en ese mes-, 
supuso una reducción del tres 

como contener la inflación y 
sobre la ausencia de un pacto 
social.

A este respecto el titular 
español, Carlos Solchaga, dijo 
que ”si bien las últimas expe
riencias de diálogo con los sin
dicatos han sido decepcionan
tes, el Gobierno sigue abierto 
a ese diálogo social”.

El'plan de saneamiento eco
nómico español contiene un 
conjunto de medidas estructu
rales y una política moneta- 
ria-fiscal muy rigurosas que 

por ciento respecto a abril y 
hace que el paro haya dis
minuido en 36.803 personas 
desde mayo de 1991 (un 1,6 
por ciento).

En los últimos cuatro años, 
el paro registrado ha descen
dido en mayo en las siguientes 
cantidades; 72.061 personas en 
1989; 52.868 en 1990 y 54.513 
en 1991.

El desempleo disminuyó en 
todos los sectores productivos, 
y en todas las comunidades 
autónomas, excepto en Cana
rias.

Noval valoró de forma muy 
positiva la reducción del paro 
y consideró que estas cifras 
permiten pensar que en 1992 
se cumplirá el objetivo del 
Gobierno de crear 76.000 
empleos netos.

La caída de las colocaciones 
responde, a su juicio, a la dis- 

cumplir con las condiciones de 
acceso a la última fase de la 
Unión Económica y Monetaria 
(UEM) en 1997, que supone la 
adopción de una política mone
taria y una moneda únicas para 
toda la Comunidad. El presi
dente de la Comisión Europea, 
Jacques Delors, señaló que si 
bien el programa de convergen
cia de la economía española 
"significará grandes esfuerzos 
para toda la sociedad española, 
creo que es un plan valiente, 
coherente y realizable”. 

minución de la rotación en el 
empleo, aunque el ministro no 
descartó que también tenga 
incidencia* el aumento de seis 
meses a un año de la duración 
mínima del contrato de 
fomento del empleo recogida 
en el decreto (ahora proyecto 
de ley) que también reforma 
la prestación por desempleo.

Los sindicatos UGT, 
CCOO y USO coincidieron en 
restar validez al descenso del 
paro registrado en mayo, por
que, en su opinión, obedece 
a un factor estacional y a los 
efectos del proyecto de ley que 
recorta las prestaciones por 
desempleo.

UGT afirmó en una nota 
que la aplicación de esta nor
ma significa menos protección 
y formación para los parados, 
lo que desincentiva su inscrip
ción en las oficinas de empleo.

5

Carlos Solchaga.

CC.OO. y UGT 
enviarán una 
carta a González 
para iniciar la 
negociación

MADRID. (Fax-Press).- Las 
Ejecutivas de UGT y CC.OO 
decidieron ayer, por separado, 
remitir el próximo jueves una 
carta al presidente del Gobier
no para solicitarle una reunión 
con el fin de fijar un calendario 
y la metodología para una nego
ciación “verdadera”.

Los responsables de ambos 
sindicatos no han necesitado 
celebrar una reunión conjunta 
para tomar la decisión, ante los 
múltiples contactos telefónicos 
mantenidos desde que finalizó 
el 28-M.

Precisamente, por teléfono se 
decidió la . conveniencia de 
remitir la citada carta ante la 
invitación realizada por la 
ministra Portavoz del Gobierno, 
Rosa Conde, de que el presi
dente se reuniría con los sin
dicatos si éstos lo solicitaban.

Esta decisión ha sido ratifi
cada por las respectivas ejecu
tivas confederales de cada sin
dicato.

Si las previsiones se cumplen, 
el presidente del Gobierno reci
birá a Nicolás Redondo y Anto
nio Gutiérrez poco después de 
su regreso de su visita a Colom
bia, previsto para el próximo 
15 de junio, tal y como aseguró 
Rosa Conde el pasado viernes.

Para entonces, representan
tes de las ejecutivas de los dos 
sindicatos mayoritarios celebra
rán una reunión a fin de fijar 
los puntos que serán expuestos 
por sus secretarios generales a 
Felipe González.

Tal y como se explica en la 
carta, UGT y CC.OO solicitan 
una negociación “verdadera" 
sobre las medidas sociales con
tenidas en el Plan de Conver-' 
gencia -sin pedir ya la retirada 
del Decreto-Ley sobre presta
ciones por desempleo y fomen
to de empleo-; la futura ley de 
huelga y una política de rein
dustrialización.

En cualquier caso, UGT y 
CCOO remitirán mañana una 
carta a Felipe González, para 
emplazar al jefe del Ejecutivo 
a iniciar una negociación sobre 
política industrial, Ley de Huel
ga, recorte de las prestaciones 
sociales por desempleo y medi
das sociales que se contemplan 
en el Plan de Convergencia del 
Gobierno.
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Los defensores insisten en la invalidez de las pruebas acusatorias

Hoy comienza el juicio por 
el llamado ^caso Naseiro’

Pedrol Rius se personará para protestar por la falta de asistencia letrada

Hoy se inicia el juicio del 
^caso Naseiro^ dos años 
después de que el juez 
Manglano determinara la 
detención e incomunica
ción del tesorero del PP 
Rosendo Naseiro, de su 
antecesor en el cargo 
Angel Sanchis y del con
cejal de Valencia Salvador 
Palop por un presunto 
delito de cospiración para 
el cohecho.

MADRID. (Fax-Press).- 
Por la mañana se constituirá 
la Sala Segunda del Supremo 
en vista oral, a la que está 
prevista la asistencia del Pre
sidente del Consejo General 
de la Abogacía, D. Antomo 
Pedrol Rius, que acudirá con 
toga e insignias para expresar 
su protesta por la forma en 
que actuó el juez Manglano, 
que negó a los detenidos la 
asistencia de letrado a pesar 
de que, según Pedrol, ese 

■ derecho está recogido en el 
Tratado de Derechos y Liber
tades de Roma, “que prevalece 
sobre cualquier norma pos
terior que se pretenda aplicar.

Comparecen ante la Sala 
las tres personalidades del PP 
más el constructor José Bala
guer. Los abogados defenso
res van a pedir la anulación 
de la prueba fundamental, las 
cintas grabadas desde el telé
fono de los hermanos Salva
dor y Rafael Palop.

El juez Manglano ordenó 
el “pinchazo” por considerar 
que Rafael Palop podría estar 
implicado en un presunto 
delito de narcotráfico. De las 
cintas no se ha deducido nin
guna conclusión en ese sen
tido, aunque el juez consideró 
que había descubierto un 
posible delito de cohecho en 
el que estaban implicados Sal
vador Palop, Naseiro, San
chis, y varios empresarios y 
constructores de la zona.

Ahora, dos años después, 
Rafael Palop acaba de ser

González se quedó atrapado 
varios minutos en un ascensor 

a su llegada a La Paz
LA PAZ. (Efe).- Parlaman- 

tarios y periodistas bolivianos 
expresaron su descontento por
que el presidente del Gobierno 
español, Felipe González, no 
pudo dirigirles unas palabras 
durante su visita ayer por la 
mañana a la sede del Par- 
lamanto.

Quienes esperaban a Gonzá
lez en el Parlamento le soli
citaron que se pronunciara 
sobre el proceso democrático 
boliviano y las relaciones de 
este país con España, pero el 
vicepresidente de la República, 
Luis Ossio Sanjinés, excusó al 
gobernante europeo.

El jefe del Gobierno español, 
que poco despúes de llegar el

Angel Sanchis (izquierda), del PP, junto a su abogado.

Manano Rubio, gobernador del Banco de España.

detenido por su presunta vin
culación en una red de nar
cotráfico. Los defensores de 
Naseiro y Sanchis consideran 
que las cintas grabadas no son 
concluyentes sobre el delito 
de cohecho, y además fueron 
manipuladas.

Cuando los jueces solicita
ron a la policía las cintas con 
las conversaciones telefónicas, 
se les respondió que sólo dis
ponían de dos cintas “mas
ters”, y que se pasaban reta
zos de grabaciones a cintas 
convencionales, y que en las 
“masters” se volvía a regrabar 
y por tanto se borraban las 
conversaciones del día ante
rior.

Sanchis, en la prueba peri
cial, dijo que reconocía su 
voz, pero no las expresiones 
utilizadas, y que las conver
saciones estaban manipula
das. Todo ello es lo que ha 
llevado a los abogados a pedir 
la ilegalidad de esa prueba, 
la única de la acusación, y 
por tanto piden tambien la 
anulación del juicio. La Sala, 
tras escuchar a los defensores, 
deliberará sobre si el juicio 
debe celebrarse o se anula. 
Angel Sanchis, diputado del 
PP, afirma a veinticuatro 
horas del inicio del juicio que 
“Siempre he dicho que tengo 

lunes a La Paz quedó atrapado 
durante varios minutos en un 
ascensor del aeropuerto, perma
necerá en Bolivia hasta el próxi
mo día 12, en lo que constituye 
la primera visita de un presi
dente de España a Bolivia.

González fue declarado hués
ped ilustre de La Paz por el 
alcalde de esta ciudad, Julio 
Mantilla.

Está previsto que Paz Zamo
ra y González firmen una 
Declaración Conjunta que rati
fique las buenas relaciones 
entre sus dos países y un docu
mento de intenciones para 
renovar por tres años la coo
peración de España a Bolivia. 

fé en la Justicia, aunque pue
do no tener fé en un juez 
concreto, pero sí en la Justicia 
en general”.

Considera que “No se pue
de pinchar un teléfono por 
un delito que no se ha come
tido, debe pincharse para 
encontrar pruebas de un deli
to que se ha cometido ya, 
creo yo. Pero además no se 
puede considerar como prue
ba unas cintas con trozos de 
conversaciones, sino las cintas 
originales, y esas cintas debe
rían heber sido controladas ■ 
por el juez, no por la policía; 
y tendrían que haberse gra
bado los trozos de las con
versaciones originales en pre
sencia del secretario judicial, 
y en este caso tampoco se 
ha cumplido esa norma. Esa 
es la única prueba que tienen 
contra nosotros, ni una más. 
Me he hartado de decir -con
tinúa- que en los doce años 
que llevo en política lo único 
que he hecho es tener menos 
dinero que el que tenía cuan
do entré. Todo esto que me 
ocurre me parece una pesa
dilla, y tengo derecho a defen
derme; llevo dos años tratan
do de demostrar mi inocen
cia, y hasta ahora nadie puede 
demostrar mi culpabilidad, no 
por falta de pruebas, sino por
que soy inocente”.

b

Felipe González.

■

Aclarará la ocultación de un infonnesgbrL^

Mariano Rubio comparó' 
de nuevo hoy en el Congn*

MADRID. (Agencias).- El 
gobernador del Banco de Espa
ña, Mariano Rubio, explicará 
hoy en el Congreso el informe 
elaborado por el instituto emi
sor sobre Ibercorp y aclarará 
las razones por las que no des
veló su contenido en la anterior 
comparecencia parlamentaria, 
el pasado 20 de febrero.

Los grupos parlamentarios 
Popular, lÚ y CDS, que han 
solicitado esta nueva compare
cencia, acusan al gobernador de 
ocultar al Congreso el resultado 
del informe elaborado por la 
Inspección del Banco de Espa
ña, en el que se reconocía que 
la actividad principal de Iber- 
corp era la especulación y el 
mantenimiento de la cotización 
de las propias acciones.

El máximo responsable del 
Banco de España responderá 
también ante la comisión de 
Economía del Congreso de la 
actuación de Unicaja en la con
donación de créditos fallidos a 
diversos partidos políticos y per
sonalidades próximas a ellos.

Las peticiones de los grupos 
parlamentarios coinciden con la 
comparecencia trimestral del 
gobernador, que deberá infor
mar sobre el desarrollo de la 
política monetaria y la evolu
ción de las principales magni
tudes económicas.

Documentos

El Congreso de los Diputa
dos pedirá al Banco de España 
que remita con carácter urgen
te, los documentos solicitados 
por el Grupo Popular sobre 
Ibercorp para poder disponer 
de ellos antes de la compare
cencia de mañana en la Cámara 
del Gobernador del Banco de 
España, Mariano Rubio.

La Mesa del Congreso, en 
su reunión de la semana pasada, 
aceptó la petición del PP de 
recabar una serie de documen
tos al. Banco de España para 
determinar si Rubio dijo la ver
dad sobre Ibercorp en su última 
comparecencia.

Sin embargo, según destacó 
el vicepresidente de la Mesa y 
diputado del PP, Federico Tri
llo, en la víspera de la com
parecencia del Gobernador, los 
documentos del Banco de Espa
ña no han llegado al Congreso.

”Sería impresentable -dijo 
Trillo- que compareciera 
Mariano Rubio en el Congreso 
sin que dispusiéramos de los

necesarios documentos
La solicitud de rem^^ 

los documentos que 
el Banco de Espana 
que no estarán las 
pección realizadas . 
se tramitará a través 
taría general de * 

Por otra parte’«L. 
acordado “apa^^f. j^p 
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General del Estada-, 
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El vicepresid¿^g^>'. 
socialista Joan h
tó que el p^ticior-, 
es rechazar 
se refieren a asu - 
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bunales y apr 
explicaciones de

Asimismo, ^ del C*- 
110, el preside^ 
Félix Pons, jgi3 . 
con el pf®5’. ? javiet 
sión de Justicia- 
para que en 
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nión sobre -¡•o\’ocu. 

de su anteces 

y programas ■
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de su boda con el conde fran
cés Henri de Laborde de

mano Constantino de Grecia,
casado con la hermana menor

Tras aterrizar en la base militar de vaer

una

riscal.

Tras cuarenta minutos de

a los internosconvencieron

Tres reclusos
heridos en el

en una celda

LA CUENTA PROFESIONAL

’TAE para saldo superior a 10 millones de pts. No incluye franquicia.
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Intormese en su Oficina de Bancaja mas cercaría.

deas de Inversión ' 9 2

o de Dinero.

de Renta Fija.
Fondo mixto.

FondValeneia F.I.M.5

■’^lid^*""’'''** '’'”■ ^‘’^’K^'A. grupo BANCUA. 

''’teranual desde 31-3-91 al 31-3-92, 
^as no implican rentabilidades futuras.

'ribi

de b*^

2^

Con motivo de celebrarse las bodas de plata de los soberanos de aquel país europeo

Los Reyes llegaron ayer a Dinamarca
donde permanecerán durante dos días

Don Juan Carlos y Doña Sofía tienen previsto regresar a Madrid el próximo jueves

eos Reyes de España, Juan Carlos y 
^ofía, que llegaron ayer a Dinamarca
para participar en la celebración de las 
oodas de plata de Margarita 11 de Dina
marca y del príncipe consorte Enrique,

COPENHAGUE. (Efe).- 
Kepresentantes de las casas 
Jjales de Gran Bretaña, 

Olanda, Bélgica y Luxembur
go, además de los monarcas 

e Noruega y Suecia, y los 
presidentes de Islandia y Fin- 
®o la, llegaron también 

capital danesa.
oa cena de gala en el cas- 

i^ronborg, donde el 
Shakespeare situó 

^^oilet, inició ayer 
es las actividades con que 

•‘ soberana danesa, de 52 
5» celebra el 25 aniversario

Montpezat, que cumplirá 58
mañana, día 11.

Juan Carlos y Sofía asistirán
también hoy a la entrega de
regalos a la pareja celebrante 
en el palacio de Amalienborg
y a la recepción del ayunta
miento de Copenhague, pero

no tendrán otro programa
que el establecido por la casa
real danesa, informo el emba
jador de España, Carlos Fer
nandez Longoria.

Con los demas invitados
sus colchonetas.

VIVA DE LA RENTA?
“Encaja le propone 3 ¡deas para vivir mejor haciendo que su dinero sea más rentable y más seguro:

®S FONDOS DE INVERSION 
^cho interés y pocos impuestos.
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lllh^AkP SEGUR
'‘"•^u.?s ^^ ’^^L^J Y BOLIGRAFO 

” ®®*o una inversión de 500.000 pts.

permanecerán durante dos días en el país

loese la pareja real española se dirigió
a Fredensborgf la residencia de verano
de sus anfitriones, donde se alojaran.

reales, los Reyes de España 
asistirán también el día 10 a 
la cena de gala en Fredens- 
borg, repetición del banquete 
de bodas celebrado el 10 de 
junio de 1967 en el mismo
lugar.

Juan Carlos y • Sofía de
España, que regresaran a
Madrid el jueves, asistieron en
su día a a boda real en
Copenhague, donde esta vez 
la rema coincidirá con su her

de Margarita II.

4

EL DEPOSITO FINANCIERO
A cobrar cada 15 días y sin retención

Y ADEMAS, SORTEO DE UN MAGNIFICO 
LANCIA CON TELEFONO CADA MES.

incendio que
ellos provocaron

FIGUERES. (Efe).- Tres 
internos del centro penitencia
rio de Figueres han resultado 
heridos con quemaduras de 
carácter grave a consecuencia 
del incendio que ellos mismos 
han provocado en una celda de 
dicha prisión. Los tres internos, 
cuya identidad no ha sido faci
litada por el departamento de 
Justicia, ya protagonizaron una 
protesta junto a otros tres reclu
sos al negarse a entrar en sus 
celdas a las diez de la noche.

negociaciones, los íuncionarios 

para que entraran en sus celdas 
y depusieran su protesta por las 
condiciones del centro, en el 
que los seis están recluidos. 
Ayer los seis reclusos protago
nizaron una nueva protesta gol
peando las puertas de sus cel
das, y tres de ellos incendiaron

Dinero a la vista y hasta el 11% ★.

Caja de Ahorros de Valencia, Castellón y Alicante

IDEAS PARA VIVIR MEJOR
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-_ Cotizaciones de la Bolsa de Madrid ^^^»
Indice General anterior (250’
NOMBRE VALOR

Banesto

APERT^ 

2.840'00

ULTIMO 

2.800'00
B. Exterior 3.410’00 3.400’00
B. Central-Hispano 3.430’00 3.400’00
B. Central-Hispano (nuews;
B. Popular 11.160’00 11.120’00
B. Santander 4.760’00 4.790’00
B. Valencia 1.245’00 1.210’00
Barclays Bank 651’00 669’00
B. Zaragozano 1.950’00 19350’00
B. Cto. Balear 3.660’00 3.700'00
B. Bilbao-Vizcaya 2.810’00 2.825’00
B. Alicante 4.885’00 4.875’00
B. Vitoria 2.820’00 2.280’00
B. Andalucía 9.250’00 9.150’00
B. Castilla 36.770’00 36.770’00
B. Herrero 3.020’00 3.200’00
B. Pastor 5.730’00 5.040’00
B. Vasconia 4.500’00 4.500’00
B. Atlántico 2.810’00 2.810’00
B. Galicia 3.650’00 6.650’00
B. Fomento 2.230’00 2.220’00
Bankinter 6.520’00 6.560’00
B. Progreso 2.415’00 2.415’00
Aguas Barcelona 3.650’00 3.595’00
Catalana de gas 6.840'00 6.800'00
Eléct. Viesgo 2.260’00 2.325’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.290’00 1.275’00
F.E.C.S.A. 741’00 738’00
Hidrocantábrico 1.930’00 1.920’00
Hid. Cataluña 400’00 404'00
Hid. Española 546’00 543’00
Iberduero 753’00 754’00
Saltos del Nansa 6.669’00 6.590'00
Sevillana Eléc. 554'00 548’00
Unión Eléc. Fenosa 592’00 586’00
Emp. Nac. Eléctric. 3.675’00 3.610’00
Eléc. Ribagorzana 1.825’00 1.825’00
Gas y Eléctric. 3.830’00 3.810’00
Unión Ind. Agrogan, 2.080’00 2.020’00
El Aguila 1.525’00 1.550’00
Azucarera 4.430’00 4.425’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.105’00 2.060’00
Campofrío 7.930'00 7.880’00
Ebro Agrícolas 1.900’00 1.870’00
Tabacalera 5.970’00 5.850’00
Koipe 4.190’00 4.190’90
Finanzauto 1.260’00 1.255’00
Asland 1.880’00 1.835’00
Agromán 1.030’00 1.000’00
Portland Valder. 10.900’00 10.800’00
Valenc. Cementos 12.350’00 12.170’00
Uralita, S.A. 1.205’00 1.118500
Cristalera Esp. 5.700’00 5.660’00
Dragados y Const. 1.940’00 1.905’00
Obras y Const. Ind. 4.400’00 4.390’00
Vallehermoso 2.125’00 2.090’00

actual
El grupo obtuvo beneficios de 70.000 millones en 1991

Se acentúa la caída
Las ventas han vuelto a ser las protagonistas 

en la bolsa de Madrid, con pérdidas gene
ralizadas y un índice que poco a poco se va 
acercando a los niveles de comienzos de año.

Nada anima a tomar posiciones, pues a pesar 
de que no se espera un mal dato sobre el 
IPC, ayer en el mercado interbancario el precio 
del dinero a largo plazo se acercaba al 13%, 
lo que ha provocado cierto nerviosismo entre 
unos inversores que no ven un panorama eco
nómico nada positivo. El comportamiento de 
los mercados internacionales tampoco sirve de 
referencia aunque en esta ocasión una apertura 
claramente a la baja de la bolsa neoyorquina 
pasó desapercibida y el índice general logró 
recuperar una pequeña parte de lo perdido 
a lo largo de toda la jornada.

Otra noticia del día, ha estado en la OPA 
presentada por José María Ruiz-Mateos sobre 
el 75% del capital de la sociedad de Sistemas 
Financieros. La OPA, presentada a través de 
la sociedad Nueva Rumasa, no ha sido admitida 
por la CNMV al carecer de avales y garantías.

NOMBRE VALOR

Bami

APERTE

340’00

ULTIMO

329’00
Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr.
Sotogrande
Inmob. Urbis 878’00 870’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 1.095’00 1.070’00
Financiera y minera
Cubiertas 10.100’00 9.940’00
Huarte 1.600’00 1.500’00
Urbanizaciones y Trans.
Filo, S.A. 1.450’00 1.475’00
Corp. Fin. Alba .5.300’00 5.300’00
Cía. Gral. Invers. 920’00 905’00
Cofir 1.200’00 1.170’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 196’00 181’00
Sarrió, S.A. 770’00 760’00
Eppic 185’00 182’00
Argón 4.230’00 4.250’00
Ercros 280’00 271’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.440’00 1.430’00
Carburos metálicos 3.740’00 3.730’00
Repsol 2.995’00 2.965’00
Cepsa 2.345’00 2.330’00
Petromed
La Seda de Barcelona
Sniace 76’00 76’00
Emp. Nac. Celulosa 1.390’00 1.380’00
Fosforera 1.300’00 1.300’00
Algodonera S. Antonio 475’00 460’00
Tafisa Serie B
Corp. Mapire 4.400’00 4.470’00
Unión y el Fénix 4.100’00 4.050’00
Azkoyen 2.805'00 ' 2.805’00
Dimetal 1.255’00 1.280’00
Nicolás Correa 1.335’00 1.335’00
A. Hornos Vizcaya 73’00 76’00
Acerinox 6.830’00 6.700’00
Asturiana Zinc 3.750’00 3.700’00
Esp. del Zinc 860’00 820’00
Mat. y Construcción 308’00 315’00
M. Montana Quijano 162’00 162’00
Met. Duro Felguera 1.160’00 1.160’00
Amper__ 405’00 413’00
Tubacex____
Zardoya Otis 10.100’00 10.020’00
C^roen Hisp. 5.900'00 5.900'00
Tudo^__ 805’00 800’00
Nissan M. Ibérica 415’00 410’00
Telefónica 1.110’00 1.095’00
Autop. M. Nostrum 1.420’00 1.350’00
Autopistas C. Esp. 1.240’00 1.315’00
Prosegur 2.650’00 2.650’00
Vidrala 2.224’00 2.200’00
Commer^ank 15.400’00 16.400'00
Volkswagen__ 24300’00 24.300’00

Mercado de divisas
MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA.................... .. 100’055 100’355
1 ecu................................. .. 129’211 129’599
1 marco alemán.............. .. ' 63’106 63’296
1 franco francés.............. .. 18’723 18’779
1 libra esterlina............... .. 183’700 184’252
100 liras italianas............ 8’302 8’358
100 francos belgas.......... .. 306’634 307’556
1 florín holandés............ 56’028 56’196
1 corona danesa.............. .. 16’336 16’386
1 libra irlandesa.............. 168’212 168’718
100 escudos portugueses .. 75’621 75’849
100 dracmas griegas....... .. 52’077 52’233
I dólar canadiense......... .. 83’833 84’085
I franco suizo................. .. 69’074 69’282
100 yens japoneses......... .. 78’629 78’865
1 corona sueca................ 17’459 17’511

16’1811 corona noruega........... 16’133
1 marco finlandés........... 23’128 23’198
100 chelines austríacos... .. 896’628 899’322
I dólar australiano......... .. 76’412 76’642

Fanjul: “Repsol no caerí 
en manos extranjeras”
Ayer se celebró junta general ordinaria de ¡a compaúi^

El presidente de Repsol, Oscar 
Fanjul, afírmó ayer ante la junta 
general ordinaria de la compañía 
que el grupo público no estará 
en manos de los inversores 
extranjeros pese al plan de pri
vatización puesto en marcha por 
el ministerio de Industria. El gru
po obtuvo unos benefícios des
pués de impuestos el año pasado 
de 70.170 millones de pesetas.

MADRID. (Fax-Press).- Entre los 
planes más detacados de la compañía 
petrolífera destaca las acciones para 
reducir las emisiones contaminantes 
que supondrán una inversión de 
200.000 millones de pesetas hasta el 
año 1.995.

Fanjul dijo que pese al proceso 
inciado por el Instituto Nacional de 
Hidrocarburos y apoyado por el 
ministerio de Industria, que supondrá 
la reducción de las acciones en manos 
del Estado hasta el 55 por ciento en 
una primera fase, para posteriormente 
reducirse hasta una cifra cercana al 
40 por ciento, no “supondrá en ningún 
caso que la empresa pase a manos 
de los inversores extranjeros”.

El presidente de la compañía ase
guró que la mayor presencia extran
jera en el accionariado de la compañía 
corresponde a la petrolera mejicana, 
Pemex con un 5 por ciento, y se debe 
a la extratégica de la empresa espa
ñola de cara a sus suministros de cru
do. Asimismo dijo que entre los res
tantes inversores no españoles, “nin
guno llega al 1 por ciento de las 
acciones”.

El máximo responsable de Repsol 
aseguró que tras la liberalización de 
sector petrolero se producirá una 
fuerte competencia entre las distintas 
compañías presentes en nuestro país,

£

CO
 

CO

resultado

Vd 
Illa 
COI 
ore

muchas empresas —- .-j
inversiones en España po

Una gasolinera del grupo.

que tendrá como

?ei 
na' 
la 
Pa 
25'

£/ 
da 
f/íi 
da 
na 
COI

la alta competitividad . j^-
El presidente afirmo, 

que nó se pondrá impedir ^^^^^ 
de accionistas precedente 
nuestras fronteras. Fanjul^ 
resultados durante 10;
a 70.170 millones de pese ,^ 
representó un aume^ ^_ 
ciento respecto al ^" póel 
presidente de Repsol pd-’ 
celente” ejercicio ocurrido ^ 
de refino que aumen 0 ^jrj 
en un 45%. El <
de la compañía .Lifen-* 
sumo de productos p pii 
España continuara ysubf 
durante los préxinn^ a ^^-^ 
el incremento del ¿¡én 
de gasolina en co^P^ ejda 
ejercicio anterior y 1 
registrada en los gasóleos-

Cainpsa cambiará de non^*^ 
con la desmonopolizacioi*

MADRID. (Efe).- La Compañía 
Arrendataria del Monopolio de Petró
leos (antigua CAMPSA) cambiará de 
nombre una vez que se apruebe la 
Ley de Desmonopolización, anunció 
ayer su presidente, José Luis Díaz 
Fernández, en la comisión de Indus
tria del Congreso.

Si el Parlamento, apuntó Diaz Fer
nández, decide que ya no exista 
monopolios, es obvio que “tendremos 
que cambiar el nombre de la com
pañía” para vincularlo a las activi
dades futuras de la sociedad, que 
serán las de distribución de productos 
petrolíferos.

El nuevo nombre y logotipo de la 
empresa, sobre el que ya se están 
haciendo estudios y se espera tener 
una primera valoración avanzado el 
año, será sometido a la aprobación 
de una Junta General Extraordinaria

@ BANCO DE MADRID

de Accionistas. de
A fínales de este me^^^^.^ 

compañía convocara 
a una Junta Extraor 
ficar los estatutos ^^^.^^^ me^* 
acuerdo con el "^^ unitaria-. 
y la legislación c^J^rieda^^ 
mina la actual obl g ^^^ naib 
la mayoría de capí 
público. . de la -El accionanado ij<, d, ,
Arrendataria del M actn^'^.' 
leos se reparte «"^tós*. 
un 98,6 por ««"‘°Jpw<*^:- 
-Repsol posee un w P ^. efl ■ 
un 25 y 
por ciento entre P ^-^dez- 
P Según Diaz ^><^^,/ 
peligro de que - comP”, 'f 
tutos se produzca _^^^ 
de acciones por r

de

extranjero.
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V. Klaus, líder del Partido Democrático checo, afirma que '‘la Federación checoslovaca está perdida”

Checos y eslovacos muestran posturas 
irreconciliables sobre el futuro del país
£/ Movimiento por la Eslovaquia Democráticaf dispuesto a negociar la creación de un Estado soberano

íl presidente del conservador Partido Democrático Ciu- 
ásdano, Vaclav Klaus, declaró ayer que la Federación 
(necoslovaca está perdida, tras fracasar la primera ron- 

de negociaciones a puerta cerrada con el líder nacio
nalista eslovaco, Vladimir Meciar, en busca de un 
^^nmpromiso.

PRAGA (Efe).- “Las cpn- 
= 1^^^ puesto de

' '^^ posiciones irre-
’ '^^^^ sobre el futuro
0 estatal de Che-

mantienen los ilííenp 7^^ '^ '^^ comicios 
1?Í‘^^ ^^^^fin de sema- 
Wtaren ^^ ^^“s, al terminar 

"T ^^ Brno, centro del 
hadan ^^^^ ^® madru- 
r martes.
Hitó P^’' la Eslo- 

M ’í’^^’^^^c»’ ele Vla- 
triunfador en 

^"^^^tíión de un 
soberano y

a la mayor brevedad posible, 
del Parlamento federal y del 
nuevo Ejecutivo que debe ser 
designado antes de la elección 
del presidente de la Repúbli
ca, el 5 de julio próximo.

Reelección de Havel

ado q 

culpa

j eo'^^l ion los fh futuro a establecer 
una “iin’-^^°^ como máximo 
■«i«^ defensiva y eco-

Meciar sos- 
I ’ loaran' F^'^''®^^3ciones que 

J ® ^epubU ‘^’'^ “"‘^n con 

debería 

I>r,l’-E4¿^^*e¡?raría sólo 

’ ®*P**có Klaus, 
'■Mlicarh ^’^^^C’ones en 

^^*"‘' | '’^nda'í*”'^^’'® Federal de 

1 ''^ Privañ^^^-'^ ^^’ progra-1 ®' fcferSP°"®5’ explicó1 ’^^^rse a no podría 

rth^***^ 
■-^«quef^^'^^dor checo 
| :>n en^^^ partes cóm- 

1 1 ’^’^'^^'plebKP\ “*a prepara- 1' J'^W v '^° exigirá cier- 
> ^^*3hor?p^y^ '° funda- 

iur ^ ^ formación.
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Klaus confirmó que el 
Movimiento por la Eslovaquia 
Democrática’ manifestó clara
mente no apoyar la reelección 
de Vaclav Havel a la presi
dencia de la República.

Uno de los posibles aliados 
de Meciar en Eslovaquia, el 
separatista Jozef Prokes, 
declaró el lunes: “En ningún 
caso votaremos por el presi
dente federal, pues pensamos 
que cuanto antes desaparezca 
la Federación tanto mejor será 
para checos y eslovacos”.

EI vicepresidente del Par
tido Democrático Ciudadano, 
Petr Cermak, admitió ayer en 
Brno que el proceso de elec
ción del nuevo presidente 
federal podría estar precedido 
por la designación del nuevo 
presidente eslovaco, el 23 de 
junio, cuando se reúna por 
primera vez el nuevo Parla
mento nacional de esa Repú
blica.

Meciar, el nuevo hombre 
fuerte de Eslovaquia, no hizo 
ningún tipo de declaraciones 
tras las consultas con Klaus.

El vicepresidente del Movi
miento por la Eslovaquia 
Democrática, Milan Knazko, 
se limitó a informar de que 
las dos partes volverán a reu
nirse en Praga mañana para 
un nuevo intento de constituir

Meciar, el nuevo hombre fuerte de Eslovaquia.

los organismos federales.

Factor desestabilizador en 
Europa Central

La separación de Eslova
quia de la República checa 
provocaría tensiones en Euro
pa Central e incluso serias 
repercusiones internacionales, 
en opinión de los expertos 
checoslovacos.

Una Checoslovaquia muti
lada por la separación de 
Eslovaquia se convertiría en 
fácil presa de un gigante eco
nómico como es la vecina Ale
mania, que terminaría coloni
zando a la República checa, 
comentan esos mismos exper
tos. La inseguridad en una 
Eslovaquia independiente 
haría, por otro lado, que bue
na parte de los recursos finan
cieros eslovacos buscasen 
refugio en.el extranjero, y se 
perdería toda esperanza de 
recibir capitales foráneos para 
el relanzamiento económico.

Adhesión a 
la CE

La Presidencia portu
guesa de la CE advirtió 
ayer que una posible 
división de Checoslova
quia constituiría un obs
táculo a una futura 
adhesión del país a la 
organización. En una 
declaración divulgada 
en Lisboa, la Presiden
cia comunitaria se 
muestra preocupada por 
los resultados de las 
elecciones legislativas 
celebradas en Checoslo
vaquia, que apuntan a 
una separación entre 
checos y eslovacos.

El Movimiento para 
una Eslovaquia Demo
crática expresó su inten
ción de abolir la Cons
titución federal.

Japón firmará el 
Tratado de 
Biodiversidad en 
la Cumbre de la 
Tierra

TOKIO. (Efe).- Japón firma
rá el Tratado de Biodiversidad 
en la Cumbre de la Tierra que 
se celebra en Río de Janeiro, 
anunció ayer el jefe de la Ofi
cina del Medio Ambiente, Sho- 
zaburo Nakamura.

Esta declaración despeja las 
dudas levantadas en la Confe
rencia de las Naciones Unidas 
sobre el Medio Ambiente y el 
Desarrollo con respecto a la 
postura de Japón ante el acuer
do.

El Tratado, destinado a pro
teger una variedad amplia de 
plantas y animales, no será 
rubricado por Estados Unidos 
porque limita la explotación de 
nuevos recursos y puede supo
ner una carga financiera para 
Washington, según el presiden
te George Bush.

La cumbre ambiental de Río, 
que se celebra entre el 3 y el 
14 de junio, ha despertado una 
fiebre ecologista oficial en 
Japón, que busca un mayor pro
tagonismo mundial en la pro
tección del medio ambiente.

Tokio ha enviado a esta con
ferencia internacional una dele
gación de 200 funcionarios, 
incluidos los ex primeros minis
tros Toshiki Kaifu y Noboru 
Takeshita.

Este despliegue político y las 
constantes alusiones a la pro
tección de la Tierra en los dis
cursos de los líderes nipones no 
cambia el hecho de que Japón 
es el primer consumidor mun
dial de madera y el cuarto emi
sor de dióxido de carbono. '

Pocas semanas antes de la 
cumbre, Tokio se comprometió 
a mantener hasta el año 2000 
las emisiones de dióxido de car
bono al nivel de 1990 y a eli
minar por etapas la producción 
y consumo de clorofluorocarbo
nos (CFC) de aquí a comienzos 
del próximo siglo.

Presiones del “Grupo de 
los 77’^
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1 ^‘^tino Tau-

sur del Líbano
El Senado japones aprueba el 
envío de tropas al extranjero

fik Sbejat, de 45 años, fue des
cubierto ayer en la aldea de 
Rumana, en Cisjordania ocupa
da por Israel, con varias balas 
en el cuerpo. Fuentes árabes 
de Rumana dijeron que solda
dos israelíes llegaron a la casa 
del fallecido ayer de madrugada 
para detener al palestino Basam 
Sbejat, se toparon con Taufik 
Sbejat y le mataron por error.

Por otra parte, miembros 
armados de la organización 
integrista Yihad asesinaron el 
lunes por la noche al escritor 
egipcio Farag Fuda cuando 
salía de su oficina en El Cairo, 
informaron fuentes de seguri
dad cairotas. Las fuentes aña
den que dos miembros de la 
organización integrista “Yihad” 
dispararon contra Farag Fuda, 
que salía de su oficina acom
pañado por su’ hijo, Ahmad, de 
quince años, y por un amigo, 
quienes resultaron heridos.

TOKIO. (Efe).- El Senado 
japonés aprobo ayer el proyecto 
de ley para enviar tropas al 
extranjero para misiones de paz 
supervisadas por Naciones Uni
das, que deberá ser ratificado 
por la Cámara de diputados.

Los partidos de’oposiición uti
lizaron la técnica de “paso de 
tortuga” al depositar sus votos 
y demostrar su descontento con 
el proyecto de ley, por lo que 
la sesión parlamentaria no pudo 
concluir hasta altas horas de la 
madrugada.

Según los expertos, este pro
yecto histórico, que permitirá 
enviar efectivos militares al 
extranjero por primera vez des
de la II Guerra Mundial, ya 
ha pasado su momento mas difí
cil al conseguir la aprobación 
del Senado, Cámara dominada 
por la oposición. Tras el visto 
bueno de la Cámara de Dipu
tados, con mayoría absoluta del 

Partido Liberal Democrático, 
en el poder, el proyecto puede 
convertirse en ley antes de que 
termine esta sesión parlamen
taria, el 21 de junio.

La Cámara de diputados ya 
aprobó esta propuesta el pasado 
diciembre, pero deberá ratifi
caría debido a modificaciones 
introducidas por el Senado.

El primer ministro japonés, 
Kiichi Miyazawa, dijo ayer que 
hará un esfuerzo máximo para 
asegurarse que el proyecto 
pasará sin tropiezos por la 
Cámara de diputados, tras agra
decer la colaboración, de los 
partidos “Komeito” y “Demó
crata Social”, que han permi
tido la aprobación del proyecto.

Mientras tanto, los socialis
tas, primer partido de la opo
sición, han mantenido su anta
gonismo al envío de tropas al 
extranjero, que tachan de 
inconstitucional.

Por otra parte, el “Grupo de 
los 1T' presiona al primer mun
do en la Cumbre de Río para 
que apoye rápidamente un con
venio sobre desertización en 
momentos en que se informa 
que sobre 38 países de Africa 
pende el drama de la destruc
ción de sus tierras.

El avance en las negociacio
nes del mundo pobre con el 
industrializado es muy lento y 
seguramente no se logrará un 
acuerdo, aunque se aseguró que 
será elaborada una propuesta, 
que se definirá en las Naciones 
Unidas, con un aumento de la 
contribución económica para 
evitar que avance la desertiza
ción en el Africa subsahariana.

La urgencia del tema se ha 
reflejado en los últimos infor
mes divulgados por las Nacio
nes Unidas en Río de Janeiro, 
en los que se ha afirmado que 
1,5 millones de hectáreas pre
sentan actualmente en Africa 
señales de desertización avan
zada.
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Se amplió el mandato y el incremento de la Fuerza de Paz de la ONU en Yugoslavia

El Consejo de Seguridad aprueba un plan 
para reabrir el aeropuerto de Sarajevo

Las fuerzas serbias lanzan un duro bombardeo contra el cáseo antiguo de Dubrovnik

Cinco policías r

El Consejo de Seguridad 
de la ONU aprobó el lunes 
por la noche, por unani
midad, el plan del secre
tario general, Butros Gali, 
para reabrir el aeropuerto 
de Sarajevo, pero puso 
como condición que exista 
un alto al fuego en la 
guerra que asola Bosnia.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El Consejo amplió el 
mandato y el incremento de 
la Fuerza de Protección de 
Naciones Unidas en Yugosla
via (FORPRONU) para que 
cumpla su nuevo cometido, 
pero sólo autorizó de inme
diato la primera fase del plan 
propuesto por Gali.

La resolución autoriza el 
despliegue de 60 observadores 
para verificar la retirada de 
baterías antiáreas y la concen
tración de armas de gran cali
bre en sitios acordados, tal 
como aceptaron el viernes las 
partes en el conflicto de 
Bosnia-Herzegovina.

La primera fase de las ope
raciones propuestas incluye,. 
asimismo, un estudio elabora
do por expertos locales e 
internacionales sobre el estado 
en que se encuentran las ins
talaciones del aeropuerto y las 
necesidades para que pueda 
recibir aviones y manipular los 
cargamentos de ayuda huma
nitaria.

El secretario general deberá 
procurar autorización del 
Consejo para desplegar otros 
componentes de la fuerza adi
cional autorizada para FOR
PRONU cuando informe al 
Consejo de que están dadas 
todas las condiciones, “incluí-

Crece el enfrentamiento entre los mandos militares rusos y los de la CEI

Al menos 28 muertos en un ataque de la 
Guardia Nacional de Georgia contra Osetia

Libia”, según la

di 
1 
H

MOSCU. (Efe).- Al menos 
28 personas murieron y varias 
decenas resultaron heridas 
durante un bombardeo perpe
trado anteanoche por la Guar
dia Nacional de Georgia contra 
Tsijinvali, capital de Osetia del 
Sur, informó ayer la televisión 
central de Rusia.

El conflicto entre Georgia y 
Osetia del Sur, que se arrastra 
desde hace casi dos años, se 
ha recrudecido en los últimos 
días y los esfuerzos por pacificar 
la zona no han dado resultados 
por el momento.

Osetia del Sur se proclamó 
independiente de Georgia y 
pretende unirse con Osetia del 
Norte, que forma parte de 
Rusia.

El presidente del Consejo de 
Estado de Georgia, Eduard 
Shevarnadze admitió que no 
controlaba la Guardia Nacional, 
que comanda el ministro de 
Defensa, Tenguiz Kitovani.

Sesión del Consejo de Seguridad de la ONU.

1

1

h

heridos en un 
nuevo atentaJi 
del IRA en
Belfast

BELFAST. (Efe).-Ais 
cinco policías resultaron^ 
ayer a causa de la Op 
de una bomba colocada® 
fast por la organización- 
rista Ejército Rep»' 
Irlandés (IRA), irf®"**

do un alto el fuego eficaz y 
duradero”, para que pueda 
cumplirse el mandato.

Según el plan elaborado por 
el comandante de la F0R- 
PRONU, el teniente general 
indio Satish Nambiar, se 
requerirá también un batallón 
reforzado (unos mil efectivos), 
personal civil y militar adicio
nal para el cuartel general de 
la Fuerza en Sarajevo, 40 poli
cías civiles y probablemente 
técnicos internacionales para 
supervisar el reacondiciona
miento del aeropuerto.

Se calculó el costó de esta 
operación en unos 20 millones 
de dólares para los primeros

Según Shevarnadze existen 
serias discrepancias con el titu
lar de Defensa, más favorable 
a resolver el problema osetio 
por la vía de la fuerza.

Por su parte, el presidente 
de Rusia, Boris Yeltsin, hizo 
ayer un llamamiento a los pue
blos de Georgia y Osetia del 
Sur a poner fin al derramamien
to de sangre y ofreció su media
ción en el conflicto.

Por otra parte, el aplazamien
to de la reunión del presidente 
de Rusia, Boris Yeltsin, con los 
jefes del Ejército ruso prevista 
para ayer, pone de manifiesto 
las crecientes tensiones entre 
los militares rusos y el mando 
unificado de la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI).

En la reunión, que fue apla
zada hasta hoy, se planeaba dis
cutir la reorganización de la 
Fuerzas Armadas de Rusia, 
incluido el nombramiento de los 
viceministros de Defensa, del 

■o

cuatros meses, y tres millones 
mensuales en el futuro, pero 
posteriormente se anunció 
que esa previsión será revisada 
porque resulta insuficiente.

Mientras tanto, las fuerzas 
serbias bombardeaban de nue
vo anteanoche el casco anti
guo de la ciudad adriática de 
Dubrovnik (Croacia) y causa
ron grandes daños en varios Se tiene la impresión en 
edificios medievales declara- Belgrado de que gran parte 
dos patrimonio universal de la
Humanidad por la UNESCO, 
informó la televisión nacional 
croata.

La fuente señaló que al 
menos tres civiles resultaron 
heridos en el nuevo ataque.

Eduard Shevarnadze admite que no controla a la Guardia Nacional.

nica. , 

discusiones oe jy,,»^ 
representante*^;.,

la sede de la» V

ciones libia que 

delegado hb 0’ .
en discusión • .
"'“‘'“■«fue ealif'frí-

ya que ^i en B 
reiteradamo. £
años dicha |
poli. os enif^^í 1 

será enviado ^.^^ ^.

Londres d^ ¿mos 1 
Ginebra ."" ijuim/ ' 
comentario ^^^¿jó 
recibamos , 1
fuente. . vni®^/

jefe del Estado Mayor y de informó del aplazamiento y dijo 
varios comandantes de regiones únicamente que Yeltsin “no 
militares. pudo asistir a la reunión con

La agencia oficial Itar-Tass los jefes militares de Rusia”.

fuentes oficiales.
Dichos policías fueron^ 

zados por la onda expan 
un artefacto colocado ® 
automóvil que había si . 
cado en un barrio tes
al norte de Belfast.

Las víctimas pretendí^ 
cubrir la colocación® 
bomba en dicha area. ■ 
de que la Policía red . 
llamada telefónica del 
avisó de su colocación.

Cuatro bombas i 
explotaron ayer por 

y causaron oanus 
aunque no víctimas.

£
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c< 
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que duró una hora.
Bajo el peso del aislamiento 

internacional, el embargo y el 
peligro de guerra civil, crece 
en medios políticos serbios la 
demanda de dimisión del pre
sidente nacionalista Slobodan 
Milosevic, antes apoyado por 
muchos de quienes hoy exigen 
su caída.

Un representante 
co británico 
Ginebra de manos ^^

relaciones de Tnpo . 
(Ejército Republ^^^, 
dés), informó ayer 
tavoz británico.

■H

Qt

de la población cree que ofre
ciendo a las Naciones Unidas 
el “chivo expiatorio” de Milo- 
sevic como responsable de las 
guerras de Croacia y Bosnia, 
cesará el embargo petrolero, 
comercial y aéreo.

Libia ante la 
se negó a confi m 
ción de la reuní 
a manifestar qn 
no hay ni 
mación para "

Otras fuentes a ^^¡^^ 
embargo, g
libia estaña P en 
embajador ^® 
y tal vez cuente 
del ministro ® P , í’

prevista era We ^^ 
nizada bajo os. ,.j

el Consejo de

<5

Í»
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lun
Por vez primera^ se premia b un escritor no incluido en ¡a^ lista de candidatos

“^ Cultura concede a Juan José Jimenez
Lozano el Premio Nacional de las Letras

.awnlí 
Ues!* 
cadafs 
;acióa" 
tepublí
inH

EI jurado no incluyó, a iniciativa propia, a cinco escritores más

^'
 ^

 ^ 
^

£1 escritor abulense Juan José Jiménez Lozano fue 
S^lardonado ayer con el Premio Nacional de las Letras 
l’’ de/ que resultó finalista el madrileño Juan Benet, 

Que anualmente concede el Ministerio de Cultura para 
idisí/ngu/r la labor creadora desarrollada por un autor

español. Este galardón, que esta dotado con cinco millo
nes de pesetas füe creado en el año 1984 para premiar 
a un autor, en cualquiera de las lenguas del Estado, 
y distinguir su trabajo realizado a lo largo de toda 
una vida.

tendió'

rea. 
ecibií''
jel IR^ 
ón’ 
incef^ 
ría®*

niaw

; MADRID. (Agencias).- El 
fedo, presidido por el direc- 
|lor general del Libro, Fede- 
Inco Ibañez, adoptó la decisión 
|de premiar a Jiménez Lozano 
|pw unanimidad, tras siete 
rotaciones.
| Uno de los miembros del 
libado, el escritor vallisoletano 
|Miguel Delibes, destacó la 
|’i^tegoría de la obra de Jime- 

Lozano, que calificó de 
■ modesta y ejemplar”, “capaz 
laicalizaría de forma discreta 
l*sde un pueblo de Vallado-

• dipW

i COH^'

■ano 1 
£{e^1

= 1
1

^^
1

El nombre de Lozano, sub- 
•^scior en la actualidad del 
P^nódico “El Norte de Cas- 
^^. no figuraba en la lista 
i^l de candidatos al pre- 
1®», entre los que se encon- 
l^ban Francisco Umbral, Jose

López Aranguren, Pere 
l'-alders, Jose Filgueira Val- 
píde, Ju-an David García Bac-

Angel González, Juan 
r'^ii Lekuona, Miguel Martí 
r ^®l y Ana Maria Matute. 
I. En el ultimo momento el 
IWo agregó las candidaturas 

^^yl^^olO’ Fuster, 
y Jimenes Loza- 

fatalmente, resultó |Mor.

El escritor Juan José Jiménez Lozano.

rü-

a- 
n¿’

111

Es un escritor de gran 
A^^oria. para mi gusto”, ase- 

Miguel Delibes, qti^ 
impartió cora él labores 
^i^ticas en el Norte de 
^ilb. Delibes como direc- 
^ losé Jiménez Lozano 
^subdirector. “José Jimé- 
i. Ea ido haciendo su obra 
16^"^ ^oima discreta y siten- 
n»wió.

^'^^''^ Fremio Nacional 
^^^ definido por 

Am hombre de 
'^i^mpiaLL q^í^^ 

^^^ ’^^^ 1^ había podido 
POTSonalmente la 

^obia estar “ca- 1 ^'^ P<^r los trigales de

Alcazarén”, el pueblo cercano 
a Valladolid en el que reside.

Rafael Conte aseguró, por 
su parte, que la circunstancia 
de que se hubiera premiado 
a un candidato no inicialmen
te incluido en la lista, “no 
quiere decir que los escritores 
añadidos por el Jurado sean 
candidatos no oficiales”. Asi
mismo negó que ello pudiera 
significar que los diez candi
datos de la lista “no reunieran 
los requisitos necesarios para 
ser premiados”. Conte descri
bió a Jiménez Lozano como 
un hombre “profundamente 
religioso, pero poco ortodoxo, 
rebelde”. En este sentido 
recordó que algunas de sus 
obras, escritas en los años 
sesenta, como los ensayos 
“Meditación española sobre la 
libertad religiosa”, “La ron-

quera de Fray Luis y otros 
ensayos” o “Los cementerios 
civiles y la heterodoxia cris
tiana”, “causaron cierta sen
sación, por la forma de tratar 
el tema religioso en aquellos 
años”.

José Jiménez Lozano ha 
cultivado casi todos los géne
ros de la literatura. Entre sus 
novelas cabe destacar “Histo
ria de un otoño”, “El sam
benito”, “La salamandra”, 
“Duelo en la casa grande”, 
una “novela rural castellana”, 
según la definió Conte que 
quedo finalista en el Premio 
de Literatura; “Sara de Ur” 
y “Rabi Isaac Ben Yehudá”, 
ambas históricas. Asimismo ha 
publicado tres volúmenes de 
cuentos, “EI santo de mayo”, 
“El grano de maiz rojo” y 
“Los grandes relatos”.

Diarios y 
ensayos

Lozano también ha 
publicado dos diarios: 
“Los tres cuadernos 
rojos” y “Segundo abe
cedario”. En cuanto a 
los ensayos es autor de 
“Meditación española 
sobre la libertad religio-
sa , La ronquera de
Fray Luis y otros ensa
yos”, “Retratos y sole
dades”, “Los cemente
rios civiles y la hetero
doxia cristiana”, “Avi
la”, “Cristianos, judíos y 
moriscos”, “Guia espiri
tual- de Castilla” y “Los 
ojos del icono”.

Solé Tura: “La
Ley de
Mecenazgo es en 
gran parte 
experimental”

MADRID. (Efe).- El minis- 
tro de Cultura, Jordi Solé Tura, 
aseguró ayer que “la Ley de 
Mecenazgo es una ley abierta 
y en gran parte experimental, 
que se podrá mejorar en algu
nos de sus puntos cuando esté 
aprobada”.

Solé Tura hizo esta afirma
ción al finalizar una reunión con 
el Grupo Socialista del Congre
so, en la sede de la Camara 
Baja, donde abordó, entre otras 
cuestiones, la Ley de Mecenaz
go, la reordenación de las colec
ciones del Estado y los proble
mas del cine.

El ministro dijo que próxi
mamente se iniciará el trámite 
parlamentario de la Ley de Fun
daciones, en la idea de que “es- 
ten próximas las dos normas, 
ya que la de Mecenazgo afecta 
al régimen tributario de las 
Fundaciones”.

Según el titular de Cultura, 
el proyecto de reordenación de 

■ las colecciones del Estado “si
gue adelante”, incluido el tras
lado dej Guernica de Picasso 
desde su actual ubicación en el 
Casón del Buen Retiro al Cen
tro Nacional de Arte Reina 
Sofía.

“No hay determinada una 
fecha para efectuar el traslado 
del cuadro”, afirmó Solé Tura, 
quien confirmó que “la tela no 
se debe volver a enrollar y debe
rá salir del Casón con su arma
zón actual”. Añadió que ésa “es 
nuestra opinión, de todos los 
especialistas y de los Patronatos 
de los dos museos. El Prado 
y el Reina Sofía, añadió.

Para el ministro, las críticas 
| y opiniones en contra de esta 

reordenación de las colecciones 
“han quedado ahora en su ver
dadera dimensión”.

En cuanto al cine, Solé Tura 
señaló que continúa^ las reu
niones con el sector y que, en 
su opinión, “se ha restablecido 
un clima de cordialidad”.

Insistió en la propuesta de 
creación de una comisión inter
ministerial, en la que interven
drían los Ministerios implica
dos, para tratar el problema de 
todo el audiovisual, no sólo del 
cine, y se refirió a la posibilidad 
de un nuevo acuerdo entre Cul
tura y TVE para participar en 
producciones cinematográficas.

^'

^^ Ayuntamiento de la Villa

vb SOCOVOS (Albacete)

L

li^^p-'amente por esta

E^unicipio. Se 
P'aneamlento de es e ^^^^ 

^'^'^''^0 durante el p'azo ® . ^ a dis- 

quedando el ^P realizar \ ’^^^Mera que quiera exarn - ^g^do 
\ ^^e estime pertinentes. Todo de acu
lSÍ;^7 v siguientes del Reglamento de 

| ^'J^artístico.
1 Recoves a 5 de Junio de 1992

1 El Alcalde
^do. duan Fernández Gareta

VINCI

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS
Sagasta, 23. 28004 Madrid {91) 445 93 35

Velázquez, 24. 28001 Madrid (91)575 34 01Rambla do Catalunya, 121. 08008 Barcelona (93) 218 07 16 H 
Plaza Mariano Rpnlliure, 5. 4600? Valencia (96) 394 24 28 I

_________ l!npr»< fi 41004 Sevilla 1951499 88 23_____________

SI QUIERE
acceder a una profesión con futuro, mejorar su situación laboral, ampliar su entorno profesional...

1 PUEDE
obtener el único Título Oficial que faculta para el ejercicio profesional de esta actividad. 
Solicite sin compromiso la "Guia general de Información" con modelo oficial de instancia.

• Convocatoria del MOPT (BOE 21-.5-92) de pruebas libres.
• Instancias hasta el 22 de Junio de 1992.

_ ____ y^_______ ■ Titulación exigida: 3 años de cualquier carrera universitaria._______________

ADAMS

SI QUIERE, PUEDE 
obtener ahora el Titulo Oficial de 

AGENTE DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA

EXPEDIDO POR EL M^ DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES
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Geli, uno de los jugadores más importantes del Albacete durante esta temporada, no llega a un acuerdo con el club.

feral 
^1X

'i MI 
^hin 
Brará 
Ííbol 

^ü/pc

Mv 
t Ar

hod 
feiifac

‘pievt 
‘Salí.

ídric 
brs 
fero 
Kea 
’:pa

■Oílfi

I

»

w
4

I
*4

IB

I 1

4» 
%

, ^^ fichaje de los dos jugadores está paralizado después de que en el Albacete se diera por hecho el acuerdo Is püSüdB seni^

Presidente y secretario técnico se descuelgan de
la gira a Costa Rica ante el “

La adquisición de los jugadores del F.C. Bar
celona, Geli y Oliete, ha sufrido un nuevo parón, 
después de que desde el club manchego se diera 
por cerrado el asunto a finales de la pasada 
semana. La sorpresa del Albacete ha llegado

cuando desde Can Barga se ha remitido un 
contrato que no recogía en su totalidad los tér-

caso Geli y Oliete
de

minos del acuerdo, a lo que hay que sumar 
lo que ya apuntábamos ayer desde estas mismas 
páginas, que las pretensiones económicas de

ambos futbolistas están por encimó ^^^^^ 
la directiva tenía previso invertir ^^^^^ ^^^
ha provocado que tanto el pr^i ^^^^]p ^ 
Candel, comó^ el secretario f^^^^^^^^gtí^ ^^l 
decidieran a última hora no viajar a ¡^-

Adolfo GIMÉNEZ

La sorpresa ha saltado con 
lo que ya hay que denominar 
“caso Geli y Oliete”, puesto que 
uno de los puntos que el Alba
cete creía solucionado está aún 
sobre el tapete y con las pos
turas bastante distantes entre 
una y otra parte.

El presidente, Rafael Candel, 
anunció a finales de la pasada 
sémana que estos dos jugadores 
pasarían a ser propiedad del 
club manchego por espacio de 
cuatro años, con opción de 
recompra por parte del Bar^a 
durante las dos próximas tem
poradas. Sin embargo, el club 
catalán ha remitido un conFrato 
en el que la opción de repesca 
se extiende a tres años, algo 
que en principio el Albacete 
Balompié no está dispuesto a 
aceptar.

Por otro lado, las pretensio
nes económicas de Delfín Geli 
y Francisco Javier Oliete, pues
tas sobre el tapete mediante su 
'•epresentante, Vicente Sánchez 
ex-jugador culé), están muy 
or encima de la oferta rea
zada por la directiva albace- 
ma. Ninguna de las dos partes 
arece dispuesta a ceder, con 
» que el acuerdo está en estos 
lomentos en el alero. Tanto 
i así que tanto el .presidente, 

Rafael Candel, cómo eí secre-
rio técnico, Pepe Carcelén, se

Candel y Carcelén, dispuestos a viajar a Barcelona.

Tanto 
Carcelén

Candel como Pepe 
realizaban ayer las

han descolgado a- última hora 
de la gira a Costa Rica y duran
te el día de ayer permanecieron 
en la capital de España. En el 
caso del presidente ha conflui
do, además, la suscripción de 
acciones para la S.A. durante 
esta tercera fase, uno de los 
aspectos que más quebraderos 
de cabeza está dando al diri
gente blanco. 

gestiones para marchar con des
tino a Can Bar^a, algo difícil 
puesto que en el club catalán 
no cesan los actos de celebra
ciones por los títulos consegui
dos. No menos difícil está en 
estos momentos hablar con el 
Real Madrid para ver la posi
bilidad de que algún joven juga

dor de la cantera madridista 
pudiera ser jugador del Alba
cete la próxima temporada.

El tema pendiente de Geli 
y Oliete no afecta, en principio, 
a Antonio Pinilla. El vicepre
sidente Francisco Honrubia 
manifestaba ayer que el asunto, 
a falta de algún fleco por resol
ver, quedó cerrado el pasado 
viernes.

La ciudad 
deportiva 
recibe el 
espaldara^*’ 
de la Jun‘^

Rafael Candel ^Ijffí 
el anteproyeel^ esidí'' 
dad deportiva al 

te de la .gnidades,Jose^ * |^
desde elp'i'-i=';’j„lf 
ha apoyado n ^ 
vendrá c°"’%dad’Í 
dedo a unf^ enda;^ 

sufre depoP' *

^' f P *vista 
el punto de ^f ^

pesetas. rana'^' je 
entreBonoy £„ie |_,

demuestra ca>'S 
del presidid ^¡^ ^| pa 
no-manchego^,jerá”’ 
¿el Vicente

M.C.D.2022
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El Albacete, en Centroamérica ^^^^■^^^^^^S^^»s^Me
El equipo de Héctor Núñez se prepara para las eliminatorias del Mundial de Estados Unidos

Expectación en Costa Rica por el partido 
del jueves frente al Albacete Balompié

La afición del país centroamericana, deseosa de volver a ver bajo los palos a Gabelo Conejo

Albacete se encuentra en Costa Rica para jugar el 
^^¡mo jueves con la selección de este país, que se pre- 

^^‘^^ ^^^ eliminatorias del próximo mundial de 
' o que se disputará en Estados Unidos en 1.994. El 

ffwpo español llegó con todos sus titulares, entre ellos
jefe de la delegación y

E Albacete Balom- 
Angel González Medrano, 

iJ ‘?Í^’ Costa Rica,

E 'on por llegar a este

L viajará a Gua- 
enfrentará la 

anadio que la 

1 el domingo
Atlético de - Kne impidió cla- 

Copa UEFA, 

0 estancia en 
. comentó.

Cos,. Riea

Albacete y 
C'^^sia Rica, que 

rPara^^° concentra- 

presen- 
I * Gabelo" r" P^P” P» en H '^“"«Jo y del F ‘'os úlfim'^^ militado 

^""^Po^adas. 
rWd^ dos años 

coST^ España 
con ^^^^'■‘■‘cense ha 

Cdniicnhí^"?alidad los

K’^^elcnn- ^°^® ^ayo el 
^caiw"'® ■manchego

que *' Albacete 
*** '^ cón"l

1. Pak ^ ^cúec- 
^’‘®halV" ®’ P^ado 

’ podría jugar

el uruguayo José Luis Zalazar, el mejor latinoamericano 
en la liga española de la temporada que terminó el pasado 
domingo, el internacional portero costarricense, Luis Gabe
lo Conejo, el boliviano Marco Etcheverry y el argentino 
Daniel Aquino.

H. Nuñez, tecnicu costarricense.El Albacete Balompié jugara el jueves ante Costa Rica.

cada tiempo con uno de los dos 
equipos.

Este encuentro sirve para la 
selección de Costa Rica para 
preparar la fase eliminatoria 
que darán el pase a las mejores 
selecciones nacionales para dis
putar el Mundiar94 que se cele
brará por vez primera en los 
Estados Unidos.

Héctor Núñez, técnico del 
conjunto costarricense, prepara 
un conjunto de hombres que 
juegan fuera del país, como es 
el caso de Medfor, Myers y 
Wanchope, para clasificar a su 
selección para la fase final del 
Mundial. Núñez confía además 
en hombres jóvenes como Ilha- 
ma, Fonseca, Max, Astua y San
dro Alfaro.

Habrá que recordar que el 
conjunto costarricense ya rea
lizó un gran papel en el último 
Mundial de Italia, donde fue 
uno de los combinados reve
lación que dejó una buena ima
gen en el campeonato celebrado 
en el país transalpino.

Luis: “El 
Barcelona ha 
tenido suerte y 
no ha merecido 
la Liga”

Luis Aragonés, entrenador 
del Atlético de Madrid, mani
festó ayer que el Barcelona ha 
tenido suerte este año y que 
ha ganado la liga “inmerecida
mente, de rebote y de casua
lidad”.

Para Luis no es normal que 
el Real Madrid haya perdido 
en Tenerife y afirmó que el 
Atlético de Madrid es el equipo 
que ha parcticado el fútbol más 
bonito esta temporada.

”E1 Barcelona debió perder 
en el Calderón por cuatro o 
cinco goles, nunca ha estado de 
líder y ha ganado ¡nmerecida-

Luis Aragonés, técnico del Atlético.

mente, lo que pasa es que ahora 
todos nos montamos en el carro 
de los vencedores. La Liga tenía 
que haber sido del Real Madrid 
o del Atlético de Madrid”, 
explicó el técnico rojiblanco.

El entrenador manifestó que 
los triunfos del Barcelona en 
la Copa de Europa y en la liga 
no marcarán una época espe
cial. “En Europa no pueden 
marcar una época”.

El Betis afronta 
hoy en La 
Coruña el 
primer partido 
de la promoción

SEVILLA (Efe).- Felipe 
Mesones, técnico del Real 
Betis, partió ayer para La Coru
ña con la duda del equipo ini
cial que presentará frente al 
Deportivo en el primer partido 
de la promoción que se jugará 
hoy.

Mesones sometió ayer a sus 
jugadores a un suave entrena
miento durante algo más de una 
hora, que consistió principal
mente en un partido entre todos 
los jugadores de la plantilla, en 
el que sólo al final dejó entrever 
los posibles titulares.

Por lo observado en el esta
dio sevillano. Mesones formará 
un equipo muy defensivo inte
grado por Fernández; Recha, 
Miguel Angel I, Julio, Ureña, 
Rodolfo I; Merino, Grussman, 
Bilek, Gabino y Loreto.

No obstante, el técnico his
pano-argentino comentó que 
“en ataque posiblemente pue
den jugar Loreto y Kukleta, 
aunque hay que ver cómo está 
el clima y el terreno de juego 
para sacar a éste último”.

Pese al planteamiento defen
sivo, Mesones indicó que “si el 
contrario obliga a colocar el 
“autobús” en retaguardia se 
hará, pero también se intentará 
atacar”.

El entrenador bético comen
tó que “los jugadores llegan en 
un buen momento físico, tras 
una semana de semidescanso y 
otra de trabajo más intenso, y 
emocional, aunque es importan
te controlar los nervios”.

La moral de los béticos es 
grande y uno de los más vete
ranos de la plantilla, que ya ha 
jugado dos promociones, Gabi
no Rodríguez, afirmó: “Vamos 
con tranquilidad y sabemos que 
nos jugamos toda la temporada 
y hay que salir a ganar y no 
a empatar. Hay que matarse en 
el campo porque el Betis debe 
estar en Primera”.

Una de las principales preo
cupaciones del Real Belis es si 
finalmente podrá jugar en el 
Deportivo el defensa balcánico 
Djukic, que tiene cuatro tarjetas 
acumulativas tras las dos que 
vio en Pamplona.

Por la escuadra
■ Aunque el pasado fin de semana fina

lizó la Liga los amantes de este deporte 
están de suerte; no tendrán que sufrir por 
ello, ya que aún queda fútbol, y del bueno.

» ***
■ Así, hoy comienza en Estocolmo, Sue

cia, la Eurocopa de Naciones, donde las 
ocho selecciones del continente en mejor 
forma se van a jugar este título que Holan
da conquistó por última vez.

***
■ La lástima es que el conjunto español, 

eliminado por Francia, no esté en esa fase 
final y no pueda medirse a naciones como 
Alemania o Inglaterra.

***
■ Y ahí no queda la cosa, porque el 

sábado se, disputan los encuentros de ida 
> de unas semifinales de Copa del Rey que

se presentan muy emocionantes.
***

■ Los dos equipos madrileños. Atlético 
y Real, tienen la oportunidad de salvar 

* una temporada que no les está siendo pró
diga en títulos, y esta Copa es la última 
tabla a la que aferrarse.

■ Luis Aragonés, el técnico del Atlético, 
aún dice que el Barcelona ha ganado la 
Liga “con suerte e inmerecidamente”.

* * *
■ Lo único cierto es que los números 

cantan y el conjunto de Cruyff ha sumado 
dos puntos más que los colchoneros.

* * *
■ Eso demuestra que han sido más regu

lares que un “atleti” que tiró los puntos 
ante equipos como Deportivo o Logroñés.

El “atleti” no pudo con el Bar^a.
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El ciclista albaceteño finalizó segundo en la general tras la disputa de las cinto etapas

Manuel Jiménez, ganador de la última 
etapa de la I Ruta Ciclista Juvenil

Disputado elU 
Trofeo de Golf 
Interclubs de 
Castilla-La 
Mancha

Marcelino Jiménez, del equipo Roldán, ganador absoluto de esta prueba provincial

Con la quinta prueba, cele
brada el domingo, fínaUzó 
la I Ruta Ciclista Juvenil 
a la provincia en la que 
resultó vencedor absoluto 
Marcelino Jiménez, segui
do del albacetense Manuel 
Jiménez, que además fue 
el ganador al sprint de esa 
última carrera.

OILIME

Terminó la I Ruta Ciclista 
Juvenil provincia de Albacete 
con la quinta carrera, de 86 
kilómetros de recorrido, en 
carretera, con salida y meta 
final en la capital y con una 
participación de noventa 
corredores, organizada por el 
Bici Club Faura.

Una carrera en la que no 
llegó a cuajar ninguno de los 
intentos de escapada, aunque 
disgregaron la carrera en 
varios grupos. El de cabeza 
integrado por más de 50 
corredores y que en la recta 
de llegada proporcionó un 
apretado sprint en ,pos de la 
victoria, en el que se impuso 
el caudetano Manuel Jiménez, 
que volvió a cuajar otra gran 
actuación.

La clasificación en los pri
meros puestos fue:

1. Manuel Jiménez (V. 
Conejero-Almansa). 2. Eduar
do Parreño (V. Conejero-Al
mansa). 3. Marcelino Jiménez 
(Roldán). 4. Juan Carlos Nico
lás (Eurobac). 5. Antonio 
Behamud (Quino). 6. Deogra
cias Pérez (V. Conejero-Al
mansa). 7. Enrique Molina 
(Eurobac). 8. José M. Sánchez 
(Eurobac). 9. Carlos.J. Bernal 
(Eurobac). 10. Salvador Otón.

Tras el cómputo total de

Finalizada la I Ruta Ciclista Juvenil a la provincia de Albacete.

M

El pasado día seis de
tuvo lugar en el Club de 
Valdeláguila de Alcal» 
Henares (Madrid) la 
edición del Trofeo Ini^ 
la Federación de Golf de ' 
tilla-La Mancha. Han pa® 
do en este trofeo los»

tiempos y puntuaciones de las 
cinco jornadas disputadas, 
resultó vencedor absoluto 
Marcelino Jiménez, del equi
pó Roldán, seguido de Manuel 
Jiménez (V. Conejero-Alman- 
sa), Onofre Molina (Eurobac), 
Carlos J. Bernal (Eurobac), y 
José Manuel Sánchez (Euro
bac), Pedro José Abellán (V. 
Conejero-Almansa), Salvador 
Otón (Roldán), Eduardo 
Parreño (V. Conejero-Alman
sa).

- Metas volantes:
1. Deogracias Pérez (V. 

Conejero-Almansa). 2. Pedro 
José Abellán-'(V. Conejero-Al
mansa). 3. Eduardo Parreño

1 (V. Conejero-Almanjiá).

- Montaña:
1. Manuel Jiménez (V. 

Conejero-Almansa). 2. Eduar
do Parreño (V. Conejero-Al
mansa). 3. Juan A. Molina 
(Eurobac).

- Equipos:
1. Vicente Conejero Alman

ta. 2. Eurobac. 3. Roldán.
A destacar, principalmente, 

además del éxito completo de- 
esta I Ruta Ciclista Juvenil, 
el buen hacer de los compo
nentes del conjunto almanse- 
ño Vicente Conejero, de la 
P.C. El Cacho, con destacadas 
clasificaciones en todas las 
etapas, la última ganada por 
su corredor Manuel Jiménez, 
finalmente segundo clasifica

do, primero en juveniles de 
primer año, además de gana
dor absoluto de la montaña, 
seguido de su compañero 
Parreño. Y aparte de lo indi
vidual, el V. Conejero-Alman
sa se proclamó ganador por 
equipos.

Concluyó, pues, esta impor
tante ronda albaceteña I Ruta 
Juvenil, disputada a cinco jor
nadas o etapas, organizadas 
por los Clubes Ibañés (Casas 
Ibáñez), P.C. El Cacho (Al
mansa), C.C. Villamalea-Jeró- 
nimo Ibáñez, C.C. Hellín, C.C. 
Hélix (Elche de la Sierra) y 
B.C. Faura (Albacete), y como 
coordinadora la propia dele
gación albaceteña de ciclismo.

clubs regionales con ua ^ 
de 28 jugadores (7 '
y el trofeo se ha jugado; 
modalidad de “stableford .

Este trofeo ha sido Pi
nado por la de Cuenca y de C*^ 
y han participado en e . 
como se indica, el C , 
el Bonillo del Bow» 
cete), U Vereda de» 
el Club de Golf U 
Tomelloso (Ciudad R» 
Club de Golf Talavera 
vera (Toledo). ^.

Se establecieron dos 
trofeos, uno al o o^' 
los puntos obtenidos po 
participantes, y o^’^ 
de cada club.

El torneo se inicio 
de la mañana con^ 

terminó a Tas 1 - ’ ¿ 
que se hizo entrega 

trofeos. ., fJt
La clasificación

siguiente: úí
Club campeón- ^ 

(Cuenca) con -5 ,j^,,t 
oontinnaomn ^¿ 
vera, -
Media Legua,

Los primeros clasi 
clubs fueron: canie*^

El Bonillo: Ja^^^: 11 
26 puntos,
Turégano, 42. ^ y, 
Agustín Femó. - ■ 
Pablo Rocha,

Finalizadas las Jornadas sobre Discapacidad 
y Deporte desarrolladas en Albacete

El Severo 
alcanzó la

Ochí

LT

El pasado fin de semana se 
han desarrollado en Albacete 
las jornadas sobre discapacidad 
y deporte, que organizadas por 
el Inserso, con la colaboración 
del Instituto Municipal de 
Deporte, Ministerio de Educa
ción y Ciencia y Asociaciones 
de Minusválidos, han servido 
para difundir la práctica del 
deporte entre las personas con 
minusvalías y darlo a conocer 
al resto de la sociedad.

El viernes se celebró en la 
sala de conferencias del Ayun
tamiento una mesa redonda en 
la que, en las distintas inter
venciones, se puso de manifies
to la importancia del deporte 
en nuestra sociedad y su fuerza 
normalizadora o integradora 
para el colectivo de minusvá
lidos. Se habló extensamente de 
la Paraolimpiada de Barcelona 
y de los Juegos de Deporte 
Especial de Madrid, los prime

ros para minusválidos físicos y 
los segundos para minusválidos 
psíquicos.

El sábado por la mañana 
tuvo lugar en el Polideportivo 
del Parque una Muestra-Exhi
bición en la que destacó el par
tido de baloncesto en silla de 
ruedas disputado entre el 
CABA y el Amiab. El resultado 
fue favorable para el equipo de 
minusválidos. Los jugadores 
cubistas, que dificilmente cabían 
en las sillas, pudieron compro
bar como sus oponentes les 
ganaban en velocidad y preci
sión en los tiros.

Por la tarde se jugó el partido 
de competición de la Primera 
División de baloncesto en silla 
de ruedas entre Amiab y el 
Zuzenak-Vitoria.

Las jornadas concluyeron el 
domingo con un maratón popu
lar infantil que se corrió por 
el centro de la ciudad bajo el 
lema “Albacete para todos” con 
una participación masiva. Exito de las Jornadas sobre Discapacidad y Deporte.

*W
3 ^J

9'
4

Primera y’ 
en tenis de

Se disputó^ '“.^:;, 

tiva ^^^‘'‘^‘Ífinicf*’- ' 
Ascenso a . _
Nacional 
jeron los sig Qdió‘‘-.\

LP. Severc i¡.
1- Runiad'' - jT 

Bosco, h 
C p Severo kgar--' 
n Don 1^^ IV 
Rumadi. - op^v. 
J imesa, 5- ci o;^
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El equipo de la ciudad necesita el apoyo de toda la sociedad de Albacete. Quedan pocos días de plazo para 
cubrir la emisión de acciones que permitirá al Alba transformarse en Sociedad Anónima Deportiva; si no se 
®gra el objetivo, el mejor embajador de esta provincia y región descendería a categorías no profesionales. El 
c ub blanco, en colaboración (entre otras entidades) con la Confederación Empresarial FEDA, ha ofrecido a 

^^ personas físicas y jurídicas albacetenses la posibilidad de ser accionistas de UNA EMPRESA DE PRIMERA.
Ea Tribuna, el periódico de Albacete, también apoyará a nuestro equipo publicando a diario la relación de 

las personas o empresas que suscriban una cantidad superior a las 100.000 pesetas. (*)

y 
y

-Publicaciones Albacete S.A. (LA TRIBUNA)
-Benito Floro ......................................................................
-Fidel Ramírez Ortuño ...............................................
-López-Vera ........................................................................
-Bicicletas Moreno ..........................................................
-Edificaciones Medrano ...............................................
-Forlasa ........................... ......................................................
-Rodatour .............................................................................
-Cuchillería Halcón, S.A.............................................. .
-Cereales Salto, S.A.........*........................ . .....................
-Restaurante Casa Paco.......?....................................
-Gimnasio Palas ...............................................................
-Provehima, S.A..................................................................
-Confecciones Trofeo .....................................................
-Restaurante Los Molinos, S.A................................
-Transportes Carrión, S.A.-La Guipuzcuana.
-José Lozano^ S.A..............................................................
-Restaurante Pizzería Ilforno....................................
-Imprenta Junquera.......................................................
-Confecciones Aneman, S.A........................................

’ TOTAL................

1.000.000
1.000.000

100.000
1.000.000

500.000
1.000.000

500.000
500.000
100.000
100.000
500.000
100.000
500.000
100.000
100.000
100.000
200.000
100.000
100.000
100.000

7.700.000
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pts. 
pts. 
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pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
pts. 
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pts. 
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fresadas en colaborar de está lorma cón el Albacete deberán dirigirse directamente a las oficinas del club
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El italiano Mario Clpollini se adjudicó su tercera victoria de etapa al sprint en el Giro de Italia. EFE

9 5‘
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Mario CipolUni logró su tercera victoria parcial al sprint en una etapa de trámite

Induráin afronta la primera de las tres 
jornadas de alta montaña que restan

Los corredores tendrán que hacer frente hoy al alto de Monviso después de 200 kilómetros de recorrido

El italiano Mario Cipollini logró ayer su tercera victoria 
parcial en el Giro’92 al imponerse en un “sprinC^ masivo 
en la decimoséptima etapa, disputada entre Sondrio y 
Vercelli, de 203 kilómetros, que fue un simple trámite 
para el líder, el español Miguel Induráin. La etapa de 
ayer, debido a un recorrido prácticamente llano a excepción

del puerto de San Fermo de Battaglia, de tercera categoría, 
resultó bastante aburrida y sólo el velocista Cipollini le 
dio algo de color con su ataque fínal. El vencedor Invirtió 
5 horas, 15 minutos y 36 segundos en el recorrido. Esta 
estapa ha sido de transición, en previsión de la jornada 
de hoy que fínaliza enel alto de Monviso.

Felipe RECUERO

VERCILLI (Efe).- La lucha 
en los últimos metros se llevó 
a cabo entre el vencedor y sus 
compatriotas Adriano Baffi 
(Ariostea), segundo, Giovanni 
Fidanza (Gatorade) y Alessio 
Di Basco (Amore Vita), y aun
que este último cruzó la meta 
en tercer lugar, fue descalifi
cado por un acción antirregla
mentaria por lo que su puesto 
correspondió finalmente al 
ciclista del Gatorade.

Desde la salida en Sondrio 
el pelotón rodó con bastante 
tranquilidad y prueba de ello 
fue que en los primeros 100 
kilómetros no se produjo nin
gún intento serio de escapada, 
lo que favoreció a Induráin y 
a sus compañeros del Banesto, 
que no tuvieron que gastar fuer
zas en neutralizaciones.

La calma se vio rota en el 
kilómetro 120, cuando un perro

se cruzó por donde rodaba el 
pelotón lo que provocó la caída 
y posterior evacuación del belga 
Luc Roosen (Tulip) con trau
matismo craneal.

Cuarenta kilómetros más 
adelante se registró el primer 
intento de fuga protagonizado 
por el italiano Davide Perona 
y el danés Brian Holm, a los 
que se unieron el ruso Viktor 
Klimov (Seur) y el también ita
liano Giuseppe Calcaterra, 
quienes tuvieron una ventaja 
máxima de medio minutos y 
que fueron neutralizados diez 
kilómetros después.

A partir de ese momento y 
hasta el final, se produjeron 
otros intentos de fuga aunque 
sin éxito, por lo que se llegó 
al último kilómetro con el pelo
tón compacto y se resolvió la 
etapa en un “sprint” masivo en 
el que se impuso Cipollini 
seguido del pelotón, por lo que 
no se han producido cambios

en la clasificación general.
Esta etapa ha servido como 

descanso, en previsión de la jor
nada de hoy, que finaliza en 
el alto de Monviso, de primera 
categoría, después de 200 kiló- 

" metros de un recorrido que par
tirá de la localidad de Vercelli 
y que pasará por otro puerto, 
de tercera categoría en el kiló
metro 179.

Mario CipolUni

El italiano Mario Cipollini, 
del equipo GB Bianchi, que 
logró su tercera victoria en el 
Giro92 -duodécima en la pre
sente temporada- comentó, con 
el aire fanfarrón que le carác- 
teriza, que es el mejor en las 
llegadas masivas.

”Reconozcó que este triunfo 
es uno de los más fáciles que 
he logrado este año. No tuvo 
mayor historia que la perfecta 
preparación de mis lanzadores

CONFECCIONES CAMITTON, S.L
La Junta General Extraordinaria y Universal 
celebrada el 30/04/92 acordó por unanimidad 
trasladar el domicilio social de Camino Real, 
s/n de La Gineta a la calle Santiago, 15 de 
Albacete.

Fdo: Los Administradores

Clasificaciones
- Etapa:
..1. Mario Cipollini (ITM'j 

glificio) 5h 15:36
..2. Adriano Baffi (ITA-’.

riostea) m.t.
..3. Giovanni Fid3'

(ITA-Gatorade) m.t.
..4. Silvio Martine^

(ITA-Mercatone) m.t. I
..5. Giovanni Stiai‘1

(ITA-Mobili) m.t.
..6. Jan Svorada (CHE-M 

pre) m.t. ,J
..7. Massimo StraM 

(ITA-Jolly) m.t.
..8. Raimond VairetuR 

talbonifica) m.t. J
..9. Steve Bauer (LA^-q

tórola) m.t.
.10. Zbigniew 

(POL-Lampre) m.t.
.11. Maximilian

(ITA-Motorola) m.t.
.12. Soren Lilholt

«P)
.13. Christophe

(DIN-’'

Cape»
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(FRA-Z) m.t. J 
.14. Gianluca

(ITA-Lampre) m.t. J
.15. Peter Farazijn I

lekom) m.t.
.16. Francois l

(FRA-Castoratna) mX 1
.17. Fabiano K”'* |

(ITA-Italbonifica)^ J
.18. Jose Luis 5 1

(ESP-Banesto) m.t. J
19 Giancarlo I

torama) m.t. 1
- General: . ejm
..1. Miguel Indurain! I

nesto) 80:58:24
..2. Claudio j

(ITA-Carrera) 2:14
..3. Roberto Conu 

riostea) 3:07 jpv^k
..4. Franco Vona 

glificio) 3:10 j^,„p>K
..5. Andrew

(USA-Motorola) jocci‘j

(ITA-MG Bianchib^ 
..7. Marco

(ITA-Gatorade)
.,8. Luis Herrera

tras 
titii
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Paí 
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Jaskula y Poli y rematar yo la 
faena: Tanto Baffi como Fidan
za, hoy por hoy, no son rivales”, 
agregó.

Mario Cipollini dice que su 
racha de triunfos en el Giro92 
no terminará con la victoria en 
la decimoséptima etapa, ya que 
espera el otro “sprint” que falta.

”Con no llegar fuera de con
trol en las etapas alpinas creo 
que será suficiente. La contra 
reloj está claro que no es mi 
terreno, pero la otra llegada 
fácil que resta será para mi”, 
comentó.

Mario Cipollini, el “sprínter” 
de moda del pelotón, procede 
de una famila ciclista. Su padre 
Vivaldo, aunque no fue profe
sional, estuvo muchos años en 
la élite del ciclismo aficionado 
y su hermano Cesare, al igual 
que él, es profesional de la bici
cleta aunque en otro equipo 
que Mario.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCUJSIVAUENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

cao) 6:29 Gi^PP'1 

(ITA-Mercatone) • j,fr.
10. Leonar 

(VEN-Mobili)^ |FR'-¡
11. Bruno Corn*

“^2. Pavei,.
(RUS-Lampre) 10-^ (^lE”^-
^13. Uwe Amp'^^ 

lekom) 12:49 .|jano

(ITA-Ariostea) H jif.*
.15. Giorgio

riostea) 15:17 ,. \|.iF

(ESP-Festioa)^(lTA- 
.17. Gianni

bili) 15:36 Qonzál^^-
.18. Ramón Y v

(ESP-Festina) i (HA
.19. Bruno 

catone) i
.20. Ivan Gon

O
Ó

ESPlRlJ 
SANT*’
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Hagi, jugador del Madrid.

Ei seleccionador francés intentará pasar a la historia por ganar la Eurocopa como jugador y entrenador 

Platini confía en el dúo Papin-Cantona 
para ganar el partido ante Suecia 

Alrededor de 22.000 espectadores llenarán hoy el Rasunda Stadium de Estocolmo

'‘”'1 .Michel Platini, selecciona-
tor francésjntentará pasar 
a la historia del fútbol euro- 
peo por ser el primer depor- 
tista que puede lograr el 
Ululo primero como jugador 
Í^^^iés_como entrenador

naz*’

río'

peí''

¿A-C’

'i'rógniia de saber quién acom- 
P^ñaiá a Thomas Brolin en la 
Llamera. Kennet Andersson 

^Malinas) o Martin Dhalin (Bo- 
|Wia Monchengladbach) se 
| '"^pillan la plaza, si bien el pri" 
pito cuenta con más posibi- 1 "(lades de jugar ante los 22.000 
■ peladores suecos que llena- 1 el Rasunda Stadium de Sol- 

(Estocolmo).1 ^atini se encuentra relajado, 
acompañado en la selec- 
por dos jugadores con los 

^ España la Eurocopa 
(Amorós y Luis Fernán- 

y además con el ánimo 
1 .^aos amigos de su época, Jean 
1Alam Giresse, que 

'^^^^^ e' gusanillo” fut- 
su colaboración 

I^Msiica en el canal televi- 
Ij^^ ^^®’i'ne 2 y la emisora 
l'^S^ respecti-

saldrá ante Suecia, 
^° a^ menos no 

■ ^ ^^^^y aburrido de\ p ^da y Alemania par- 
^'^^ Favoritos al título.

Jean Pierre Papin.

(Íl^en una Eurocopa, y confíará 
.aM ante Suecia en el dúo 

í^^^^Papín-Caníona para debu-
IR con éxito en la IX edi- 
oión del torneo europeo.

IciaíinESTOCOLMO (Efe).- Mien-
■'tas Platini anunciaba el equipo 

3lKw Wular que alineará hoy, su cole-■ ’a sueco Tommy Svensson 
Cap^B’^liusó mostrar sus cartas y 

^taamiene hasta última hora la

1

Nosotros si ganamos, bien, y si 
no, tampoco pasa nada. La vida 

• continúa. En el 84 Francia con
quistó la Eurocopa porque 
entre otras cosas no había ten
sión en la expedición”, dijo

estrella de la selección francesa de fútbol.

Auxerre Pascal Vahirua será el 
hombre que entre por la banda 
izquierda y que realice las fun
ciones de hombre punta, para 
ayudar a Papin y'Cantona, las 
esperanzas del equipo galo. 

El seleccionador francés, al 
ser preguntado sobre si era 
consciente de que indirecta- 
mente podría producir la des
titución del seleccionador espa- 
ñol Vicente Miera tras ser eli
minada España de la Eurocopa, 
respondió: “Este es el gran pro
blema del fútbol. Lo importante 
son los resultados. De nada sir
ve jugar bien al fútbol si al .final 
no ganas los partidos. Yo me 
pregunto también ¿Qué me 
hubiera pasado a mí si Francia

pr

, ¿Cuánto cuesta 
esta sonrisa?

V 
^

A-
*” acción,

¡s
 •

Platini.Platini subrayó que el equipo 
francés ha cambiado ’ mucho 
desde el año 84 a la actualidad. 
“Los jugadores son distintos y 
por tanto no se puede seguir 
con el mismo estilo de juego. 
Hay que adaptarse a los nuevos 
tiempos. Si tuviera a Maradona, 
por ejemplo, cambiaría segura
mente el sistema de jugar del 
equipo”, añadió Platini.

El seleccionador francés deci
dió que el delantero del

IPRA, S.L.
Se hace público que en la Junta General 
Extraordinaria y Universal de la sociedad, cele- I 
brada el día 5 de junio de 1992, se acordó, , 
por‘ unanimidad, la disolución y liquidación 
simultánea de la sociedad, aprobándose el 
balance final de liquidación' al día 4 de junio

de 1991.
ACTIVO:Resultados negativos 2.800.000 pts. ;

1 i !.. TOTAL activo ..... 2.800.000 pts.

PASIVO:Capital social............................... 2.800.000 pts.
TOTAL pasivo ......2.800.000 pts. 

Albacete a ocho de junio de mil novecientos 
noventa y dos. El administrador, José María

Parra Lozano.
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SPORTENIS
CONSTRUCCIONES DEPORTIVAS 

LOS PRIMEROS

SU PISCINA 0 PISTA DE TENIS SE ^CONSTRUIMOS H^_^^
ROSARIO. 3-2’F Tino: 21 54 03«^-------------

no logra estar en Suecia 92?”.
Jean Pierre Papin, con su 

lesión de tobillo prácticamente 
olvidada, dijo que su gran favo
rito para ganar la presente edi
ción de la Eurocopa es Holan
da, selección con la que le 
encantaría llegar a disputar la 

final.Tommy Svensson jugará 
mañana con su “legión de 
extranjeros”, ya que la mayoría 
milita en distintos clubes euro
peos, y según él su principal 
problema es ver cómo está con
juntado el equipo. ”Si perdemos 
no será un desastre. Nos plan
teamos la competición, prepa
rando un partido y no la gló- 

1 balidad del torneo”.

La prensa 
italiana 
coloca a Hagi 
y Lacatus en 
el Brescia

La prensa italiana afir
maba ayer que los ruma
nos Hagi (Real Madrid) 
y Lacatus (Oviedo) juga
rán la próxima temporada 
en el Brescia, que el ale
mán Andrea Brehme (In
ter Milán) está a punto 
de fichar por el Sevilla, 
y que la relación Real 

, Madrid-Jurgen Klins- 
mann parece haberse 
enfriado.

La prensa italiana vuel
ve a hablar del interés del 
Atlético de Madrid por el 
jugador del Torino Rafael 
Martín Vázquez, después 
de que, según parece, el 
empresario José Manuel 
Lara ha renunciado a 
comprar el Español,, y del . 
Valencia por el brasileño 
Walter Casagrande, tam
bién torinista. La lucha 
entre el Real Madrid y 
el Roma por hacerse con 
los servicios del serbio 
Mihailovic es también 
objeto de numerosas 
informaciones.

SE TRASPA^
ERI

BIEN SITUADO NAVE ^40 M^ . OFICINA | 
DUCHAS - VESTUARIOS - CABINA PINTURA I 

INSTALACION AIRE 1 
INSTALACION ELECTRICA ! MAQUINARIA: ESCUADRADORA TUPY ! 

PRENSA - COMPRESOR - CEPILLADORA 
INGLETEADORA . TALADROS ' SOLDADURA 

BANCOS DE TRABAJO ....ETC. 
FURGON MERCEDES 406.

PRECIO TRASPASO (iodo ¡Ncluido): J.200.000

PU
B

LI
K

6»

CARLOS IU 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
PALAFOX

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 

CERVANTES 
GOYA

1 PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED JOVEN-VUELVA AL CINE
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En la vuelta de los jugadores merengues al trabajo

Insultos y tristeza en el 
entrenamiento del Madrid

Butragueño: ^‘Para que un equipo gane los demás deben cometer errores^^

Según declaró el chileno Iván Zamorano

“La llegada de Bilardo es 
un lujo para el Sevilla”

Algunos insultos de los 
aficionados, especialmente 
dirigidos contra Michel, 
junto con la tristeza en las 
caras de los Jugadores han 
sido las notas destacadas 
en el primer entrenamien
to del Madrid tras perder 
el campeonato de Liga el 
domingo en Tenerife.

MADRID (Efe).- Emilio 
Butragueño, delantero centro 
del Real Madrid, declaró que 
se sentía muy apenado: “Era 
una cosa que teníamos en la 
mano y que se nos ha esca
pado”, dijo, y añadió: “El 
equipo hizo un gran esfuerzo, 
a pesar de que la gente piense 
lo contrario”.

El delantero del Real 
Madrid no se considera cul
pable de la derrota porque 
fallara tres ocasiones claras de 
gol: “cuando formo parte 
directa del triunfo no me con
sidero el protagonista, por lo 
cuando cometo errores tam
poco creo que sea el culpa
ble”, explicó.

Para el “Buitre” perder la 
Liga ha sido un golpe muy 
duro pero no la mayor decep
ción de su carrera. “Mis 
mayores decepciones son no 
haber ganado a Bélgica en el 
Mundial de México y no 
haber conseguido ganar 
Copa de Europa”, dijo.

Butragueño cree que no 
debe pensar que la Liga 

la

se 
la

ha perdido el Madrid: “para 
que un equipo gane los demás 
deben cometer errores, y si 
hubiéramos ganado nosotros 
sería porque el Barcelona o 
el Atlético los habrían come
tido”.

Ramón Mendoza

Ramón Mendoza, presi
dente del Real Madrid, no 
asistió ayer a la entrega de 
la insignia de oro y brillantes 
del club al jugador mexicano 
Hugo Sánchez, que la recibió 
de manos del vicepresidente, 
Lorenzo Sanz.

Emilio Butragueño, delantero del Real Madrid.

El ex jugador madridista 
llegó a las 13.00 horas a las 
oficinas del Real Madrid con 
una bolsa en la que llevaba 
las cuatro copas que le acre
ditan como máximo goleador 
de la liga en otras tantas oca
siones con el club madridista 
y con una réplica de la bota 
de oro que ganó como máxi
mo goleador europeo en 1990.

Tras recibir la insignia en 
la sala de trofeos el delantero 
mexicano colocó en ella las 
cuatro copas y la bota de oro 
que ha donado al club junto 
con una gran fotografía en 
la que aparece el jugador en 
una de sus poses caracterís
ticas tras marcar un gol.

Hugo Sánchez pronunció 
unas palabras de agradeci
miento al club, la afición y 
los jugadores que, según él, 
le ayudaron a conseguir los 
trofeos. Lorenzo Sanz dió las 
gracias al jugador en nombre 
del Real Madrid,

El internacional mexicano 

dijo que se sentía profunda
mente emocionado en un día 
en el que, según sus propias 
palabras, “entra a formar par
te de la historia de este club”.

Hugo añadió que se sentía 
muy triste en la despedida 
definitiva del Real Madrid, y 
precisó que le hubiera gus
tado que Ramón Mendoza le 
hubiera entregado la insignia. 
“Si no está el presidente será 
porque tenía algo importante 
que hacer”, dijo el mexicano.

El jugador señaló^ue
”Tenia prisa por recibir la 

insignia, no porque si pasaba 
el tiempo no me la fueran 
a dar, pero... no se sabe que 
pasará mañana”, dijo el juga
dor, y añadió que la fecha 
de entrega había sido elegida 
por Mendoza hace unos días.

Hugo Sánchez declaró que 
no se sentía demasiado res
ponsable en la derrota liguera 
del Real Madrid porque algu
nas personas le impidieron 
colaborar con el equipo.
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SANTIAGO (Efe).- El 
delantero chileno del Sevilla de 
España Iván Zamorano afirmó 
ayer, martes, que la llegada del 
entrenador argentino Carlos 
Salvador Bilardo “es un lujo 
para el equipo” y señaló que 
la plantilla está dispuesta a cola
borar sin reservas para el éxito 
del técnico.

El Sevilla llegó el lunes a San
tiago para jugar hoy un partido 
amistoso con el Únión Espa
ñola, segundo clasificado del 
torneo de primera división y 
finalista de la “Copa Chile”, 
que disputará próximamente 
con el Colo Colo.

Zamorano, que marcó once 
goles con el Sevilla en su segun
da temporada en el fútbol espa
ñol, dijo que es un privilegio 
contar con un entrenador “de 
la calidad de Carlos. Salvador 
Bilardo”, que en 1986 ganó la 
Copa Mundial con la selección 
argentina, en México.

No obstante, el futbolista chi
leno lamentó la próxima partida 
del actual técnico del Sevilla, 
el uruguayo Víctor Espárrago 
y dijo que éste “no tuvo for
tuna”, pese a que “hizo todo 
lo posible” por cumplir una 
buena campaña, pero añadió 
que como se sabe, en el fútbol 
mandan los resultados y siem
pre los primeros que pagan son 
los técnicos.

Bilardo, cuya llegada a San- 

tiago se espera en las pró 
horas, se reunirá en Chile 
primera vez con sus m 
pupilos, aunque en el bariy 
estará Espárrago, quien 
nuó viaje a Uruguay, par2 
tar a su familia y regres'' 
Santiago hoy. .. , , .

Zamorano calificó de 
tiva” su segunda lempo®** 
el Sevilla, aunque re^j p 
que, al igual que todo el 
no tuvo una buena acií^ 
en la segunda parte, a^-| 
por lesiones y castigos, 
le impidió figurar mas 
en la clasificación delosFf p 
dores. ,.

El futbolista chileno * 
que su único interés estaP 
en el Sevilla, con^f 
contrato hasta 1994 y s^^ 
aunque se ha rumorea 
su eventual traspaso . 
Madrid, la verdad es q 1 
cialmente no han existido | 
.versaciones.

El delantero se - 
“agradecido” de •^,,g,Jp 
sevillana, que le brin 
tunidad de actuar e 
español y por lo qn 
en lo económico y 
incluso ha contado . 
sores que le -giva’ 
mejorar su niyel cul 
cimiento del idioiuj- r 

El Sevilla, que U 
tiago con todos sus 
entreno en el es 
los de Apoquindo.

EI Spórting, pendiente de j 
recuperación de Ablanedo
GIJON (Efe).- El Spórting aunque se esp felpar, 

estar recuperado p . 
de El Molinon en 
la despedida de

está pendiente de la recupera
ción del guardameta Juan Car
los Ablanedo para el partido 
del próximo sábado frente al 
Real Madrid, en semifinales de 
copa del Rey, ya que el menor 
de los hermanos Ablanedo 
venía siendo el titular en esta 
competición.

Ablanedo II, aquejado de 
sobrecarga muscular, no pudo 
viajar a Cádiz para disputar el 
último partido de Liga y en 
estos momentos es duda para 
el encuentro de semifinales de 
la Copa.

Otro jugador que llegó de 
tierras gaditanas con sobrecarga 
muscular es el capitán, Joaquín,

afición. . ,• ha i^" 

que descansar pnc
tias en un abduct ^^^ 
que Manjarín . i^.
entrenaron, ya 9 
de la celebr^;^; ;^jeO:,, 
tividad del- M^d„-.eny 
o “Martes de B ^,. 
do, se dio dia libre , 
del acuartelaniij^ 
Noval. A ojo en 
tido será televis 
los socios espon' 
rán pagar nn 
1.000 pesetas.

SOLEDAD NAVARRO RUlZ
Falleció a los 88 años de edad, en Albacete, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Sentida

•^■^■P- mac*^
Su hija, Eulalia; hijos políticos, José Antonio García (Empleado de Telefónica) y Enc^m {óh’i 
Ballesteros (Profesora de E.G.B.); nietos, José Antonio, Rafael y Alicia; hermano 
y demás familia.
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy, miércoles día 10 a las CINCO TREINTA de la tarde, partiendo del Hospital 
Parroquial de la Purísima, celebrándose a continuación*la misa de córpore insepulto.

M.C.D.2022
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de T 
por3¿¡ 
recoí^ 
elequí 
actuad

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16, VIDAL CATALA, León, 20 
w 10 de la noche en adelante: VIDAL CATALA, León,

rnco ^'^^^N^: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
tUERVAS-MONS, Avenida de España, 5, P. RAMIREZ, 
G. LORCA, 16
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avenida 
'le España, 5, P. RAMIREZ, G. Lorca, 16

VILLARROBLEDO
5Í5Í»^ANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 

MANANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

14,4 litros por metro cuadrado

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 18,2 grados á las 14:30 horas, mientras que la mínima 
fue de 13,2 grados a las 5:10 horas. Él cielo estuvo cubierto, 
la humedad relativa del aire fue del 70%, el viento sopló con 
una fuerza de 18 kilómetros a la hora en dirección Sur-Sureste 
y se registraron 14,4 litros por metro cuadrado de precipitaciones.

El Instituto Nacional de Metereología prevé para hoy chubascos 
tormentosos en el norte y levante peninsular, con temperaturas 
en descenso en Cataluña, Navarra y Baleares, y estables o subiendo 
ligeramente en el resto. '

Predicción por Comunidades

as. leí 
lás JI® 
los ÍÍ*

no s^ 
SláM
<1“® n 
ieñaiéfl 
ido R

PARA P^’-^^ ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
MANANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

TOBARRA
’^X^'^Í DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 

^Mín^n^'''^''’ ’’*DAR MANTILLA GALDON,

LA RODA
mann 
¡nsuiH 
óblj 

el
e h^n 
evdó g 
on n 
perR

^B^s"^ TAIAVERA VIÑAS,

^M^?^”^^’ TALAVERA VIÑAS,

de'^

ex
 ’̂O

»

,-------- --------ALMANSA ________________________01^ ■■ —■—M^— 1 ■■■ „. —

Allende^ 4 ■ ^^^^L DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 

Á r-K^^ANA: MARIA LUISA MARTINEZ CABRAL,

a

en

ík 
e 
o

Cataluña: Nuboso con intervalos muy nubosos y algunos chu
bascos tormentosos, principalrnente en Pirineos, prelitoral y costa 
de Gerona. Temperaturas algo más bajas. Vientos de componente 
norte, moderados en Pirineos y noreste de Girona y flojos en 
el resto.

Comunidad valenciana: Intervalos nubososo principalmente en 
el interior con algún chubasco aislado ocasionalmente tormentoso. 
Vientos moderados del NW, Temperaturas en ligero aumento 
en el litoral en los valores máximos.

■ Comunidad murciana: Intervalos nubosos en el interior con 
posibilidad de algún chubasco que podría ser tormentoso y poco 
nuboso en el litoral vientos moderados del NW. Temperaturas 
máximas en ligero ascenso en el litoral.

Castilla y León: Cielos nubosos en las zonas montañosas de 
la mitad oriental con posibles chubascos débiles y dispersos. En 
el resto nubosidad de evolución. Temperaturas en ligero ascenso 
en la mitad occidental y sin cambios en la oriental. Vientos 
flojos del NW con algún intervalo de fuerza moderada.

Castilla-La Mancha: Intervalos nubosos en la mitad oriental 
con posibilidad de algún chubasco débil en la ibérica y poco 
nuboso en el resto. Temperaturas algo más bajas en la mitad 
oriental y sin cambios en el resto. Vientos flojos de componente 
W.

• -Tü Calendario "^ - t» 3- <. l

10 11

je T' 
el (^''' 
que' 
an-

¡ó"

!;* líl?^^). 2- ?^ ^®' 

^‘isr ’ Al r ’.E-Standarte,

Cent ^^'’^P^esta 

pétalos

^^Ífero „ Al revés, K P«ret , ^eréjü?“’®’’to como 

^evés. 
Preciosa 

Jesús formada 

''^’"erías \? P®"*

AL '

arácnido pulnionado. Al revés, nota 
musical. IO: Signo del Zodíaco. 11: 
Mina de sal (Pl).

VERTICALES: 1: Frecuentes, pun
tuales, perseverantes. 2: Ricos, abun
dantes. 3: Consonantes. Iba afuera. 
Carta de la baraja. 4: Contienda. Ente. 
Oficial del ejército turco. 5: Anhelo 
vehemente. Arbusto leguminoso de 
cuyos tallos y hojas se saca una sus
tancia colorante. 6: Navegante y cien
tífico español del siglo XVIII. Derri
bé, eché por tierra. 7: Hijo de Adán. 
Persia. 8: Al revés,, dueño. Al revés, 
furia. Altar. 9: Al revés, campeón. 
Penetro. Al revés, nota musical. 10: 
Expreso el juicio o dictamen deci
diendo a favor de una de las partes 
contendientes. 11: Remolonas, tercas.

fc*!^*?^.ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 

^^^na.’ 7 T Amaga. RR. 4:Ele. Esa. Oda. 5: Pita. 
fSj’-'uV^I ^^oeiep ‘

1 ^alidano. 3: So. Etica. Ra. 4: Ola. 1 ' G^sase. ip Ocaso. Cifre. 7: Miga. Oal. 8: isA. 
Ordinaria. 11: Rasaran.

9: Si. Cafre.

SANTORAL

Santos Primitivo, Restituto, 
Mauricio y Diana.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 159
Días hasta finalizar el año: 

206 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
04,44 y se pone a las 19,44 (H. 
S.).

La luna sal^ mañana a las 

15,16 y se pone a las 01,17 (H. 
S.).

Carteleras ^^

Sábado 13 y Domingo 14 en úni
ca función 12 de la mañana 
GRAN FESTIVAL INFANTIL 

Con la proyección de Cortos de 
DIBUJOS ANIMADOS y 

la película...
“LAS AVENTURAS 

DE PARCHIS”
Precio niños: 200 ptas 
Precio adulto: 400 pts

PALAFOX
Homicidio, adulterio, locura y 

desastre...Todo es parte del servicio

“ECHELE LA CULPA 
AL BOTONES”

Dudley Moore, Bryan Brown, 
Richard Griffths, Andreas Katsulas. 

Pases: 5,45 - 7’25 - 9'05 y 10,45 
(No recomendada a menores 13 años)

CENTRO OPTICO

DIEZ NUÑEZ
OPTICO OPTOMETRISTA

Rosario, 46
Teléfono 50 64 84 ALBACETE

CERRADO POR 
VACACIONES

DIVERTIDISIMO ESTRENO.- 
LOS MONTY PYTHON nos sumergen 

en un baño de carcajadas y....

“PASION DEVORADORA”
Vanessa Redgrave, Jonathan Rryce 

Sesiones: 6,15 - 8, .10 y 10,45
(No recomendada a menores de 13 años)

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
de las comedias más divertidas de 

este año...

“MI PRIMO VINNY”
Joe Pesci. Ralph Macchio, Marisa 
Tomei Mitchell Whitfield y Frecl 

Gwvnne
SESIONES: Ó-'BaS v 10.30 - 
TODOS LOS PUBLICOS

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59 61 08
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal...........59 61 26
Guardia Civil ....22 1100-21 86 61
G. Civil de Tráfico........21 07 23
Casa de Socorro.............. 21 61 61
Cruz Roj,3 Ambulancia..2190 12
Urgencias.........................59 71 37
Hospital General...........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos........................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..... ................. '..................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...........................................50 33 31
Teléfono del Vecino 
........................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha........................... 2125 25

LA RODA
Policía Municipal..........44 21 93
Guardia Civil................. 44 13 05
Bomberos....................... 44 14 14
Casa de Socorro...........44 13 28
Cruz Roja....................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía......30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal..........30 00 00
Bomberos....................... 30 00 80
Casa de Socorro .;.........30 01 33
Cruz Roja....................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............ 3410 80
Bomberos....................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.......................................... 34 19 80
Policía Municipal..........31 04 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja....................... 34 11 90
Casa de Socorro...........34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud.............14 3611
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría.........................14 15 16
Guardia Civil.................14 01 27
Bomberos....................... 14 00 80

CERRADO POR 
VACACIONES

SENSACIONAL ESTRENO. Un 
maestro delYjedrez. pone toda su 
capacidad análitica y estratégica, 

uniendo sus fuerzas con la policía...

“JAQUE AL ASESINO”
Cristophe Lambert, Diane Lane, Tom 
Skerriit. Daniel Baldwin y Ferdinand 

Maine
SESIONES: 6 - 8'15 y 1O',3O 

(No recomendada para menores de 13 
años)

SENSACIONAL ESTRENO.- Basada 
en la emocionante novela 

GANADORA del premio PULITZER.

“LOS REYES 
DEL MAMBO” 

Tocan canciones de amor
(No recomendada pafa menores de 13: 

años) Antonio Banderas. Armand 
Assante v Cathv Moriarty

' ’ ’ SEStONÉS: 6 - kl.S y 10.30
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INMOBILIARIA

Agente de la Propiedad 
Inmobiliaria: 

EMILIO HERNANDEZ

C DIONISIO GUARDIOLA, 23 
Entpta. ALBACETE

¿VENDE VD. SU CASA?
Sureste Inmobiliaria se ocupa de ges
tionar y garantizar la venta de su 
vivienda. Esperamos su confianza. 
Servicios profesionales.
¿VENDE VD. SU LOCAL?
Sureste Inmobiliaria le garantiza 
colocación. Nos ocupamos de 
contrato.
¿VENDE VD. SU NAVE?
Sureste Inmobiliaria, le facilita 
servicio profesional. Llámenos, 
atenderemos.

su 
su

un 
le

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡¡CONVOCADAS OPOSICIONES!!
46 Plazas para Castilla-La Mancha 
CUERPOS GENERAL AUXILIAR DE 
LA ADMINISTRACION DEL ESTADO 

Y DE LA SEGURIDAD SOCIAL
Plazo de solicitudes hasta el 10 de Junio 

PREPARACION INTENSIVA

información: Maraués de Villores. 18 ■ TeIf, 23 31 11

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Ciencias Económicas y Empresariales^
Preparamos cursos de;

* MATEMATICAS-! 
«CONTABILIDAD

* MATEMATICAS-M
* ESTADISTICA

PROFESORES ESPECIALIZADOS
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 3111

AZULEJOS VALDI, S.L
OFERTAS
GRES ESPECIAL PISCINAS 

VENTA Y COLOCACION 
AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA

ULTIMOS RESTOS 1‘ 600 PTAS
LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
Otra, de Jaén, Km. 3 Albacete

JNMOBlHARIA

I

SE VENDE
Piso seminuevo, Zona céntrica, 
1(12 m^ útiles, 3 dormitorios, 1 
baño. Precio interesante.
Piso seminuevo, Zona céntrica, 
140 m^, 3 dormitorios, 1 baño. 
Precio interesante. Telf. 23 4184

INMO81I lAHIA

r

ALBACETE 
MAS CERCA 
DE LA PLAYA 

COSTA BLANCA 
ALICANTE

Piso seminuevo, Zona Capitán Cortés, 158 m^, 4 dor
mitorios, 2 baños. Telf. 23 41 84

. Piso seminuevo, Zona Parque Lineal, 4 dormitorios, 
2 baños, plaza de garaje y trastero. Telf. 23 4184 
Piso seminuevo, Zona San Agustín, 3 dormitorios, 2 
baños, plaza de garaje. Telf. 23 41 84
Piso seminuevo, Zona Altozano, 4 dormitorios, 2 baños, 
plaza de garaje, Telf. 23 4184

TftCADEMlA 
Con: kwAS

Prepárate a:
y tan sólo la E.G.B.

*

ALiXILIAR:

Simón Abril, 13

*

Estado y S.S.
Ayuntamiento, Insalud 
Comunidad Autónoma

Dionisio Guardiola, 58 
tino: 22 67 66

ALIXILTARES MINISTERIOS Y SS. 
ÜYA CONVOCADAS!!

* Ambos sexos * Desde 18 años
* Plazo Instancia hasta 10-06-92
* Tenemos el temario
* Grupos de mañana, tarde y 
noche

TU MEJOR CENTRO 
PARA PREPARARTE. 
Reunión informativa día 9 de 
Junio a las 21 horas.

1.116 plazas

GAONA, 5 
2 24 10 84

1 liPONTE AL PIA EN INFORMATICA»

CTODE INFORMATICA BASICA

GAONA, 5 
S 24 10 84

* Para no iniciados,
* 2 meses de duración.
* Grupos reducidos.
* Un ordenador por alumno
’ Horarios flexibles.
* OBTENCION DE DIPLOMA

INFORMATE Y RESERVA TU PLAZA

INFORMA

AP¿kRTAMENT0S 
EN 

VENTA

O

SANJUAN 
AUCANTi

ARENALES 01 
SANTA IW

CO

’f Í

SE

d 
VE 
TR 
TE

f

En 
1“

til 
íi 
»

* LAS MEJORES PLAYAS*

« PARAJES NATURALES
* SU VIVIENDA TURISTICA

Y VENDE 1

AYUNTAMIENTO ALBACETE 
OFERTA EMPLEO PUBLIOS

Conserje 5 plazas
Guarda pesador 3 plazas 
l_impiadorT’2 plazas
Agente cayes 1 plaza
Jardinero 1 plaza

t CADEMI A 
EMAS

Dionisio Guardiolí'^
Simón Abril. 13
Tfno: 22 67 66

•SI 
pelo 
Tel:

OPOSICIONES

Inminente convocatoria 
1 del Estado y Seguridad Socia

Preparación inmediata
-Horarios; de 16 a 22,30
-Grupos reducidos

Información: C/ Padre Bof^
Tel: 52 03 66

- Inglés
- Francés
- Alemán

Si deseas dar una wu*- 
europea a tus conocu»>« 

¡APRENDE IDIOMAS!

— Portugués 
- Italiano

Todos los niveles: iniciación, r^P®®” 
lenguaje comercial, lenguaje jurídico-

*Profesores nativos * cnioos
*Adaptación de horarios
Infórmate en C/ Padre Romano, >

HORARIO HE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14’00 y 18’00 
miércoles y jueves: 14’30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’30-18’30 13’30 —
Alcalá del Júcar 14’00 — —
Almansa 09’30-11’30-12'00-13’30

17’00-18’30-19’30
13’30-19’30 —

Ayna 14’15-18’00 14’15
Balsa de Ves 19’00 —
Bienservida 15'00-17’45 15’00-17’45 —
Carcelén 12’00-14’30-18’30 13’30 ____
Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’45

17’00-19’00

— —

Casas de Lázaro. 18’00 14’30 ____
Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 —
El Bonillo (1) 14'00-14’30-18’00 14’30 ____
El Salobral 08'00-12’45-15’00

18'00

— —

Hellín 06'40-08'15-09'30
11'15-12'15-13'30-13'40

14'30-16'00-18'00-20'15
20'40

06’40-11’15-13'30
13'40-18'00-20'40

06’40-13'40-20’40

La Herrera 14'00-15'00 14'00 ____
Minglanilla 19'00 _____ _____
Molinicos 18'00 14'15 ____
Montealegre del Castillo 13’30-18'30 13'30 ____
Munera 14'00-17'00 14 _____
Nava de Abajo 12’45-16’00 — ____
Paterna de Madera 15’00 15'00 _____
Peñascosa 18’00 — ____
Socovos 15’00 15'00 ____
Valdeganga 13’45-18’00 14’15 _____
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 ____
Villarrobledo 08’00-10’00-11’30 

12’30-]3’30-15’30 
1700-18’00-19’00 

20’00

12’30-19’00

Alican>6

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS
FESTI^2^

Alcázar de San Juan 16’45 ---- *

Alicante y Benidorm (5) 11’25-17’20-18’00
19’15-22’15-03’10

11'25-17'20-18 30
19'15-O3’1O;O£!O.

_oo2Oí2;=2;^^Almería 03'05 03’Ok

Barcelona 00'30-00'45-06'45-14'15 00'30-00'45-06'45-1122.

Campoamor {2) 12’45-19'05 i?'45-Ü3'IU.

Casasimarro 13’00-18'30
Ciudad Real__________________
Cuenca

___________________ 05’00
06’00-06’00-15’00

05'00 
06'00-15'00

El Picazo ___________________ 18;^ — “

Iniesta 13’15-18’30
Jaén 03’30-17’45

03'30-17 45,

Jumilla 14’30
La Manga________________________ 12’00-19’05

12’0QJ2yíi.

Las Pedroñeras 14’30
Los Alcázares (3)________________ 12’45-18’00-02’15

12'45-OZ i¿

Madrid 09’45-10’45-11’15-12’15
16’15-17’35-18’15-19’00

19’45-02’15

09'45-10'45-11’15-1215
16’15-17'35-18’15-19’00

0225;0250.

Motilla del Palancar 06’00-14'15
14’1^

0rc6ra 15'00
19*00

--------- 19 00

Pi 15’00
------------ 15’00

Puertollano 12’30
--------------------------

Quintanar del Rey 06’00-08’15-11’00-13’15
14’4.6-17'nn-i9’no

14'15

Sevilla 01’00-05'45-12’15-12’45 01 ‘00-05'45d2J5J4j¡¿.

Tébar 17’00
— —

Toledo____________________ ______
Tomelloso

05’30 
14’00-17'00

---------------------- 14^

Torre Juan Abad_________________ 
Valencia

17’00
00’30-06’45-07’00
09’30-13’45-14’15

17’00-18'00

00’30-06’45-0/00

09’30-13'45-1415
17'00-18^

(2) Campoamor: 19’05 sólo viernes y sábados
(3) Los Alcázares: 18'00 y 02’15 sólo viernes y domingos (5) Alicante,

M.C.D.2022
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■ Anuncios por palabras

1* SE NECESITA oficial de 
l^uqueria de caballeros 
Tel: 52 20 74

< m
• VENDO piso, zona Avda. 
Estación. Cuatro dormito
rios, 2 baños, cochera, tras
tero. 10.500.000. Teléfono;

' 22 81 47-22 58 40

• SE VENDE furgoneta gran 
volumen Fiat Ducato. Matrí
cula AB-9864-G. Con tarjeta. 
Interesados teléfono- 
22 48 98

I BUSCO chica para cui- 
» niños y atender casa 
F 214912

•SE BUSCA chica para lim- 
de Bar en Chinchilla.

'*26 00 59

Empresa de productos 
líbicos, hoslfleria e 

líidiislria necesita
VENDEDORES 

Toledo ,' 

a conven!. 
«Penencia 

.....¿^1962 23 88 89

5E NECESITA 
WCINERO/A

y -150.000 
’^s/mes, según 

^periencia
J^ono 2412 79

SS^awns 
Ho?“M NUES.

,^^0N0: 22 75 95

W
l W

.

>5

• SE VENDE local comer- ' 
cial. Parque Lineal. De 1.500 
m^. Buenas condiciones. 
Informe teléfono: 22 60 62

• SE VENDEN varios 
Ford-Fiestas. Muy buen 
estado. Tef. 23 15 52

• ARRIENDO local 1.250 
mts2 dos fachadas, cinco 
metros altura, posible divi
sión, calles Zaragoza Que
vedo, Barato. Valero, Rosa
rio, 28. Teléfono; 219211. 
Albacete

• VENDO parcela para 
chalet adosado en Urbani
zación Los Molinos. Tef; 
24 23 14

• SE VENDE finca. 100 hec- . 
táreas <^e riego. Término de 
La Roda. Buen precio. Telé
fono: 22 16 35

VENDO PISO
130 m^. Calefacción 
individual, parquet, 

trastero, garaje, 
vídeo-portero.

16.000.000 Ptas.
Teléfono: 22 28 21

• ALQUILO piso con mue
bles. Tef: 23 47 50

• TRASPASO churrería 
frente Santo Angel. Precio 
£^.?ry.®iíir- fef. 2316 03__

• SE TRASPASA pub-dis
coteca cerca de Albacete, 
con terraza, precio a con
venir. Teléfono: 23 92 06

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tef. 21 01 21

SALON DE
BELLEZA MAYDI
Franciscanos, 26 - 1«
Izda. Tef. 22 47 04 Alba-
cete. Oferta: Rayos UVA
10 sesiones 4.000 pts.
10% Dto. al presentar
este anuncio

• ALQUILO local 150 m2., 
■ 12 m. fachada Santiago, 1.

Tef. 2114 42

• SE VENDEN parcelas 
2.700 m^., 5.400 m2 y 
10.800 m^.m Ctra. Jaén. 
Frente Hostal Los Cazado
res. precio 400 ptas m® Tef. 
24 04 58

• SE VENDEN estanterías 
almacenaje media carga, 
semi-nuevas, económicas. 
Tef: 24 24 80

• SE VENDE o alquila nave 
en Polígono Campollano de 

•1.500 M^. con oficinas, ser
vicios y luz. Teléfono; 
23 88 35

• SE VENDE piso. 70 m^. 
C/ Tenerife, 8. Teléfono: 
50 67 62

• VENDO moto Kawgfsaki
-GPX-750-R en perfecto 
estado. Tef. 21 42 10

• VENDO piso Avda, de 
España. 200 m^. Teléfono 
22 52 29 • SE VENDE piso. C/ Mue

lle, 8. Con calefacción. Tef: 
21 28 17 - 22 85 59

• SE VENDEN parcelas de 
terreno desde 500 m^. en 
Polígono Campollano. Telé
fono: 23 88 35

• SE VENDE O ALQUILA 
piso. Tef. 21 85 27

' • SE VENDE vivienda en C/ 
Baños, 23-7® de 134 m^. 
Informe teléfono: 22 60 62

• VENDO finca 200 hectá
reas con aperos. Casa gran
de de señores. Buen precio. 
Tef. 22 16 35

• VENDO, solar C/ Marzo 
junto a Depósito. 700 m^.. 
23 millones. Tef. 23 11 60

° 
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^ > VENDO BARATO
CLASIFICADORA LEGUMBRES 

EMPAQUETADORA LEGUMBRES 
LIMPIADORA CEREALES 

TODAS CON ELEVADORES

TELEFONO 24 0710

• SE VENDEN cachorros 
Pastor Belga. Tef: 26 00 59

SE VENDE 
CAMION 

VOLQUETE 
TARJETA LOCAL 

AB-F PMA 4.500 KG. 
precio; 1.500.000 ptas.

Tef. 50 57 57

VENDO 
GILERA SP 01 
Neumáticos nuevos, 
15.000 Km. Interesados 
llamar al teléfono 
22 35 52. De 2’30 a 4’30 
tarde.
Preguntar por Quique.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Franciscanos, 59. 
Teléfono: 22 04 38

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Telf. 3114 17

PLADUR 
MUEBLES MURALES 

DE OBRA 
OBRAS SIN OBRA 

DECORACIONES ALBACETE
TELEFONO: 44 30 87

O
 

S
 

5-: ?í1 
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anmartm
asesores

ALQUILER

• TORREVIEJA alquilo 
directamente casa aparta
mento. Quincenas/meses. 
Tef. 96/571 14 07

• CAMPOLLANO alquilo 
nave 1.000 m., más 600 m. 
de aparcamiento, con agua, 
luz y oficina." Tef. 2114 42

• ALQUILO local para nego
cio de coches, 200 m^, 3 
oficinas a estrenar C/ Dio
nisio Guardiola 22 Albacete, 
150.000 Pts. Tel; 50 49 71 y 
2110 68

SE ALQUILA
LOCAL COMERCIAL

Entreplanta en 
C/ Tinte, 12. Tel: 
22 92 17

Rosario, 3 - 7.” (Edificio Capitel)

* 21 04 29 ALBACETE

• TRASPASO empresa 
diseño publicidad, totalmen
te equipada. Teléfono®: 

- 21 40 74-24 28 22

• RAFAEL ANDUJAR' 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc. 
Presupuestos sin com
promiso, AVISOS

TeIf, 31 14 17

o
íSTRACOON DE FOSAS SERICAS
■UMPIEZAOE TUB0«ASyAICANWaUAOOS
■•EVSION DE TUBERAS POU EQUIPOS 0€ 
TREViaON

TELEFONOS
-ORONA 22 06 38
-RARTICULAR 21 44 81

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas lodos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por lodo y confirmar una vez 
más que nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos /ni seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias 
por tu misericordia para conmigo y los mios. (La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos sin decir el pedido: dentro de los tres días le 
será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba 
la gracia). Agradece las gracias alcanzadas. C.D.M.

ALQUILO 
NAVE

1.100 M. EN CTRA.
DE Mahora.

Luz, agua, báscula. 
Teléfono: 24 0710

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

I^ON EMILIO ROMERO LOPEZ

¿d
" o O

'

(El Chicho)
en esta capital, a los 63 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Su g D- E. P.
^^s Ch°^^’ ^®b'na Picazo Romero; hijos, Fernando, Pascual y Emilio (de Desguaces 
''Os \/''^’^°s); hijas políticas, María del Carmen, Francisca y Marcelina; nietos, sobri- 
'''J^qa ^^Riás familia; hermanos, José, Rafael, Fernando, Ricardo y Dolores, 
J*«ii^ ^'''^ ORACION POR SU ALMA

^^lebránu^ A^e tendrá lugar hoy miércoles día 10, a las SEIS TREINTA, partiendo de la C/ Bailén, 61 a la Parroquia de San
ose a continuación la misa de córpore insepulto

sr
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La'Miércoles, 10 de
Junio de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA: “KISSYFUR” “Dia

blo Fur”. Dos osos fugitivos per
seguidos por cazadores se refugian 
en casa de Kissyfur aprovechando 
que él y su padre están ausentes 
disfrutando un día de campo. “EL 
RETORNO DE D’ARTACAN”. 
“LOS CARIÑOSITOS” “No hay 
nada más divertido que la nieve” 
Campeoncito se traslada al Car
naval de Invierno de la Tierra para 
prestar ayuda a Dani, un niño que 
ha perdido la confianza en sí 
mismo.

08,55.- AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA. 

“Emile” Cathy se toma un interés 
personal por el bienestar de un 
paciente que ha acudido a su con

sulta aquejado de neumonía, al 
saber que se trata de un esqui
zofrénico crónico, cuyas condicio
nes de vida en una pensión cuya 
encargada es una alcohólica, dejan 
mucho que desear.

10,30.- DE PAR EN PAR. Dirección y
' Presentación: Javier Vázquez. 

Incluye: Horóscopo. Trucos domés
ticos. Actuaciones musicales. Cali
dad de vida. Humor. Naturaleza 
y animales. Concurso. Espectáculos 
y Sociedad. Actuaciones de la 
orquesta del programa.

íD

12,15.- LA DUEÑA. Con excepcional habi
lidad, Elino Guapuriche consigue 
que Miguel Perentena acceda a 
explicarle todo lo relativo de Javier, 
y los motivos que le indujeros a 
adoptarlo.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

< TERRITORIALES

----------------------------------------------- 1
14,29.- CONEXION CON LA PR0GRA- 

MACION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- PASA LA VIDA 
18,05.- AVANCE TELEDIARIO
18,10.- GARFIELD
18,35.- WOOF
19,00.- DE TAL PALO...
19,30.- MC GYVER
20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- MUÑECAS
21,35.- ¡AY, VIDA MIA!
23,00.- TANGO
00,05.- DIARIO NOCHE

PEOR'

cer 
ba’

00,25.- PUNTO DE VISTA
00,35.- EXTRAÑOS Y HERMANOS
01,30.- CINE 92: “En tiempos de Don Por

firio” (151). Director: Juan Bustillo 
Oro. Intérpretes: Fernando Soler 
Marina Tamayo.

04,10.- DESPEDIDA Y CIERRE

ibí 
arg 
paj 

¡por 
¡en 
píe

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,24.- APERTURA
07,25.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
U,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA: 

“Amor, amor, amor” (1965 - 91). 
Director: Alazraki, Barbachano. 
Intérpretes: Héctor Godoy, Ugo 
Montezuma. Tres historias indepen
dientes cuyo nexo es el amor en 
sus diversas formas. LA VIUDA: 
Relaciones de la joven ciudad Leo
nor con un soldado que monta guar
dia en un cementerio. LOLA DE 
MI VIDA: Lola llega a la ciudad 
para trabajar como sirvienta en una 
gran casa. Se enamora de un joven 
tamalero para después, perderlo. LA 
SUNAMITA: Apolonio, hombre 
mayor, se halla en su lecho de muer
te y propone a su joven sobrina Luisa 
contraer matrimonmio in extremis.

12,35.- REDACCION DE LA 2

12,40.- BARRIO SESAMO
13,05.- CLIP, CLAP, VIDEO
1335.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
14,25.- REDACCION DE LA 2
14,30.- QUE BELLO ES NACER
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GIRO DE ITALIA
17,00.- REDACCION DE LA 2
17,05.- PRIMERA SESION: “Compañero de 

mi vida” (1943 - 98). Director: 
Edward Dmytryk. Intérpretes: Gin- 
ger Rogers, Robert Ryan. Varias- 
mujeres a las que la guerra separó 

C
M

de sus maridos coinciden en la mis
ma casa y rememoran los días en 
que forjaron las ilusiones para toda 
una vida.

18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,15.- FUTBOL. CAMPEONATO DE 

EUROPA: Suecia - Francia
22,05.- EL SUPERCINE DE LA 2: “La gran 

prueba” (1947 - 132). Director: 
William Wyler. Intérpretes: Gary 
Cooper, Dorothy McGuire. En 1862,

en plena guerra civil, en una g^np 
al norte de Indiana junto al río . 
en tierras de la Unión, vive la lamí 
Birdwell -Jess y su esposa 01». 
hija y dos hijos-, todos de re >8 
cuáquera, lo que significa la ■ ; 
absoluta austeridad y la ’^^^^f i». 
sa a la violencia. Muy pron 
coletazos de una guerra 
ellos y será el momento de a „ 
prueba”. En aquella guerra 
cuáqueros, enemigos de '^''“’. ^ 
empuñaron las armas. Era la p 
vez en su historia.

poc 
«1 
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he 
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00,35.- MADE IN BARCELONA |
01,05 - CINE CLUB. CICLO: Í j 

0PHULS: “Madame De... i 
Max Ophuls. Intérpretes. , 
Darrieux, Charles Boyer.

02,40.- BALONCESTO NBA: ?>""• ; ^j. , 
partido. Portland Trail B'^^^ 
cago Bulls

05,30.- DESPEDIDA Y CIERRE.

km 
*^! 
pni 

E 
lará

lue 
fel 
rás’ 
cier 
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antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
06,30.- FURIA
07,00.- NOTICIAS
07,25.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
08,00.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
10,00.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- ATREVETE
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE. “Galaxina” Director: 

William Sachs. Intérpretes: 
Dorothy H. Stratton, James 
David Hinton

17,20.- TELETIENDA
17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,30.- SUPERMARKET
20,00.- NOTICIAS
20,03.- RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
22,01.- CINTURON NEGRO. “Los 

Kung Fu Kids” Director: Chang 
Mei Sum.

23,00.- COMO LA VIDA MISMA
00,00.- NOTICIAS
00,30.- LOU GRANT
01,30.- CINE PARA EL RECUERDO 

“Invitación a la danza” Director: 
Gene Kelly.

03,30.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
10,00.- VACACIONES EN EL MAR 
10,45.- CINE CORAZON “La puerta de 

China”. Director: Samuel Fuller.
12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY

13,30.- A MEDIODIA ALEGRÍA
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
14,30.- QUERIDOS PADRtí>
14,55.-HOY
15,00.- PAPA COMANDAN
15,30.-MANUELA
16,20.- TELECINCO ¿DIGAM •
16,45.- MARIA DE NADIE
17,30.- SUPER GUAY cvtiEND^
19,30.- ¿HABLANDO SE EN 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON. Prosa: en ^ 

tado por Carmen jj^ecto 
que usted puede y ^^ Q^íe
el sorteo del Cupo

21,05.- LA LOBA HERIDA «Vnico tf^' 
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS

tigo” Director: Peur^ ^^
00,15.- ENTRE HOY Y
01,00.- A SALTO DE CAl^
01,05.- PRESSING BOXEU
02,10.- MANNIX
03,05.- CIERRE DE EMISI

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- VIDEO MINUTO
09,25.- SHAGMA
09,52.- REDACefON NOTICIAS
10,00.- CINE: “Asuntos sucios”
11,50.- CINE: “El fraile”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- LOS CHICOS DE BEVERLY 

HILLS.
14,30.- SPATZ
15,00.- CINE: “Los cuasicops”
16,32.- CINE: 

mundo”
18,07.- CINE:

’Danny, campeón del

La revancha de los

novatos”
19,35.- WIDGET
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.. LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- ALF
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL+: “¿Qué te 

juegas, Mari Pili?”
23.23.- CINE: “Conexión tequila”
01,14.- CINE: “Cómo ser mujer y no 

morir en el intento”
03,39.- CINE: “Acosada”. Aborda un 

tema delicado: la lucha de una 
madre por impedir que su ex-ma- 
rido tenga acceso a la hija de 
ambos. La sospecha de que la 
niña es víctima de abusos sexuales 
por parte del padre, motiavará 
una batalla legal de consecuen
cias insospechadas.

04,10.- CIERRE

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
09,50.- TE QUIERO LUCY “La publi

cidad de Lucy”
10,15.- PHYLLIS “Phvllis y el saltador” 
10,45.- VECINOS
U,10.- ENTRE AMIGOS
12,00.- ENTRE SEMANA
12,35.- PACO, PACO, PACO

13,05.- A LA BABALA j
14,00.- NOTICIAS 9 1
14,30.- EL TIEMPO i
14,35.- BELLEZA YJO^TIA *
15,20.- LA BELLA Y LA Bí^, nolo'” I 
16,15.-TARDES DE CINL
17,50.- A LA BABALA „„ » 
19,30.- PARAISO. Fed^ fjicolás.P', , 

carie sos acciona 
éste se las qo policía - - 
menos dinero. 
buscando.

20,15.- EL SHOW DE JD

P 
1

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- UNA DEL OES p^^gjam
23,30.- ARGUMENTOS. 

los servicios rep^*^ 
debaates, entrevistas.
sobre la actuaUda . ^^

00,30.- NOTICIAS 9 ^tPR^fj/- i 
00,45.- LA HORA DE A ^^^

CHOOCK.
01,45.. FIN DE EMISION

ír
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RA- Aborda la existencia de una familia cuáquera en tierras de la Unión durante la Guerra de Secesión

ÍOR “La gran prueba”, un western atípico de 
W. Wyler, en “EIs upe reine de la 2”

Antena 3 comienza a emitir desde hoy ¡a versión en dibujos animados de ‘‘Mujercitas”

Por-

oler.

"blsupercine de la 2” ofre- 
^irá hoy ‘^La gran prue- 
a”, dirigida por William 

fíime en el que se 
¡aborda una historia, cuyo 
Ws^mento es la paz y la 
pasividad, protagonizada 

IPor una familia cuáquera, 
« berras de la Unión, en 
plena guerra civil.

W 1 
)hio. |

una J

MADRID. (Efe).- Son 
TO los westerns que dirigió 

Wyler, pero toL 
Po antes en la historia de 

^genero por haber fijado 
“El forastero”; 

“mas i|*N’«ndo dimensiones épi- 
^'' “Horizontes de 
' ''’^ ’ ° P^^ abordar 

Sosos, como “La Pran Pnieba” vniv ua grangran
líos 
ocia' 
ñera

IAN Í

arte 
Chi-

cuenta la 
Peta familia cuá- 

ultranza 

I^ncia n f”^®^^^ma de con- 

a sus

Norte Estados

1 a Confederación.

■1 hecho 
r es un ' esa f ^^^^^''^’ aunque 

areumA°^'^^’ P®’'que su

r Weia acción ni |í>nistiTj“® ^a^niKa 
■ a r ^^^ acosada y L ''’‘‘’'«po„der violen-

Gary Cooper interpreta a un padre de familia en “La gran prueba’

lamente, pese a sus creencias. 
Un buen plantel de actores, 
Gary Cooper, Anthony Per
kins, que interpreta el papel 
de hijo angustiado y dubita
tivo, y Dorothy McGuire, y 
un estupendo equipo técnico, 
son las principales virtudes de 
esta película.

El filme, rodado en 1956, 
consiguió unas cuantas nomi
naciones a los Oscars de 
Hollywood: a la mejor pelí
cula, al guión, al director, a 
la canción “The Love”, y al 
actor Anthony Perkins, pero

ninguna estatuilla.

‘Mujercitas” en dibujos

A partir de hoy. Antena 3 
Televisión comenzará a emitir 
en su espacio infantil-juvenil 
“La merienda” la versión, en 
dibujos animados, de la obra 
de Louisa May Alcott “Mu- 
jercitas”. Esta producción, de 
48 episodios, de media hora 
de duración, narra la vida de 
la familia March en; plena 
guerra civil norteamericana. 
El señor March, un hombre 

trabajador e idealista, llama a 
sus cuatro hijas “mujercitas”, 
como un signo de respeto y 
personalidad, y fomenta en 
ellas la necesidad de resistir 
en los momentos difíciles.

La historia arranca cuando 
estalla la guerra de Secesión 
y Frederic, el padre de Meg, 
Jo, Beth y Any, las cuatro 
“mujercitas”, se alista vólun- 
tariamente en el bando de 
Lincoln para la abolición de 
la esclavitud.

Durante la ausencia del 
cabeza de familia, las cuatro 
hermanas y Mary, la madre, 
ponen en práctica sus ideas 
liberales y acogen en la casa 
a un joven desertor negro. 
Todas vivirán momentos ten
sos cuando los soldados llegan 
a la casa en busca del desertor.

En sucesivos capítulos, los 
miembros de la familia March 
perderán su hogar, se refugia
rán en casa de tía Marta, don
de no serán recibidos con 
demasiada cordialidad, y las 
cuatro ”mujercitas” tendrán 
que trabajar en las tareas 
menos agradables.

Por otra parte, los prota
gonistas de “Tango”, Sancho 
Gracia y Fiorella Faltoyano 
entre otros, se despiden de la 
pequeña pantalla con el deseo 
hecho realidad de volver a 
Uruguay. En el último episo
dio, las relaciones entre Mar
cos e Isabel han sufrido un 
asombroso cambio. Trufa se 
ha enamorado de la hija del 
dueño del restaurante y no 
sabe qué hacer.

Frases

José María Aznar.

- ANTONIO HERRERO, 
periodista; “La SER se ha 
anquilosado por instalarse en el 
poder”.

- GAVRIIL POPOV, ex alcal
de de Moscú; “La situación de 
Rusia puede compararse con la 
época posterior a la revolución 
del 17”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “Buena parte 
de la estrategia del PSOE se 
apoya en las muletas nacio
nalistas”.

- JAIME PAZ ZAMORA, 
presidente de Bolivia; “La 
democracia necesita tiempo y 
dinero. Sin recursos es casi 
imposible”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Gibral
tar es una piedra en la boca 
de los españoles”.

- ALFONSO USSIA, escritor: 
“Mendoza es un dictador y el 
Madrid ha regalado la Liga”.

- OLEG RUMIANTSEV, pro
motor del proceso al PCUS: 
“No creo que se produzca un 
caza de brujas en Rusia. Hay 
demasiadas”.

Se trata de un certamen de música, danza y arte que se celebrará el próximo mes de julio
7 /

^'anos: 

* ‘¡"“’k’ri dS^ ARDAN- 

ex 
de füi- 

director

^obierno

’ Escultor,

5 
^^§
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” 
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Antonio Gades y Paco de Lucía actuarán 
en el Festival “Roma escondida”

ROMA. (Efe).- El bailarín 
Antonio Gades y el guitarrista 
Paco de Lucía figuran entre los 
participantes en “Romanascos- 
ta” (Roma escondida), un Fes
tival de arte, música y danza 
programado en los jardines de 
Villa Borghese, en la capital ita
liana, desde el 10 de julio al 
5 de agosto próximos.

En el programa del Festival 
se incluyen también, junto a 
estos dos artistas españoles, el 
ballet Kirov de San Petesburgo 
y el pianista checoslovaco Paul 
Badura Skoda, así como el 
espectáculo de danza afroame
ricana de Bob Curtis.

Patrocinado por la Presiden
cia de la República y la del 
Consejo de Ministros, el Fes
tival romano ofrecerá todas las 
noches, durante 25 días, una 
“visión espectacular” de la 
Roma inaccesible a sus ciuda
danos y turistas a través de una 
exposición de obras pertene
cientes a los Museos Capito- 
linos y que desde hace años 
yacen en los depósitos.

La exposición revalorizará, 
además, la obra escultórica de 
Giuseppe Ceracchi, guillotinado 

en Francia en 1801 por haber 
dirigido un complot contra 
Bonaparte, y de quien se reu
nirá por primera vez el grupo 
de cuatro esculturas de mármol 
que forman el monumento 
dedicado al patriota holandés 
Jan Van der Cappellen, con
siderado una obra maestra de 
fines del siglo XVIIL

A la exposición de obras de 
arte se añadirá una de foto
grafías que aportarán detalles 
desconocidos de los salones de 
los grandes palacios romanos 
-palacios en los que se deciden 
la política, la justicia y las finan
zas del país-, comenzando por 
el Quirina!, sede de la Presi
dencia de la República.

Se podrá ver la celda en la 
que estuvo encarcelado Galileo 
Galilei y la sala en la que fue 
obligado a abjurar, el claustro 
del Palacio de los Dominicos, 
del siglo XV, y el patio de 
entrada al Palazzo Giustiniani, 
donde funciona el Tribunal de 
Justicia, que conserva una de 
las fuentes más antiguas y bellas 
de Roma. Junto a esta Roma 
“palaciega” que “no se puede 
ver”, los organizadores del Fes-

El guitarrista Paco de Lucia.

lival han previsto la exhibición 
de “lo que los romanos no quie
ren ver”; los vagones ferrovia
rios abandonados en los que 
malviven refugiados y emigran
tes, los campamentos de los 
nómadas, el laberinto de los 
hospitales, las callejuelas de los 
alrededores de la estación cen
tral de trenes, antro de la droga

y prostitución.
Los espectáculos de música 

y teatro -el actor Alberto Alber- 
tazzi ofrecerá “Fragmentos de 
las Memorias de Adriano”, 
sobre texto de M. Yourcernar 
y puesta en escena de Maurizio 
Scaparro- se verán en un anfi
teatro al aire libre con capa
cidad para 2.000 espectadores.
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El Banco de 
Madrid 
procederá a 
arreglar la Plaza 
de Villacerrada

E.P.

Con el fin de solucionar de 
una vez por todas el problema 
de la Plaza de Villacerrada, el 
Ayuntamiento y el Banco de 
Madrid (propietario del ‘‘hue
co” que todavía sigue abierto 
en el centro de la plaza) fir
maron ayer un convenio.

Al Banco de Madrid le 
corresponde llevar a cabo el 
cerramiento de la plaza, la cual 
se quedará diáfana con objeto 
de recuperar metros. La parte 
inferior se destinará a aparca
miento y al uso comercial.

Por su parte, el Ayuntamien
to será el que se encargue de 
llevar a cabo la urbanización. 
La posibilidad que en un prin
cipio se contempló de construir 
allí un centro socio-cultural ha 
quedado desestimada, para lo 
que será necesario modificar el 
Plan General dé Urbanismo.

Por otro lado, en la comisión 
de Urbanismo de ayer se apro
bó definitivamente el proyecto 
de de urbanización del sector 
N® 3 en el Alto de los Molinos. 
Cabe recordar que el Ayunta
miento ordenó la paralización 
de las obras, pero que ahora 
las obras ya se están ejecutando 
con arreglo al proyecto.

Las obras de restauración de 
la Catedral se trasladarán a la 
Consejería de Cultura, al igual 
que se hace con todos los edi
ficios catalogados.

Asimismo, se acordó que la 
modificación del Plan General 
para la construcción de una 
rampa de acceso del garage al 
sótano del Mercado de Villa- 
cerrada, se estudie en la revi
sión del PGOU.

El acondicionamiento del 
palco presidencial de la plaza 
de toros se acordó pasarlo al 
servicio técnico para que lo 
estudie.

Fuera del orden del día, se 
vió la solicitud de grupo de veci
nos para la construcción de un 
campo de golf, pero que ha que
dado pendiente para que lo 
estudie la Confederación 
Hidrográfica.

Reunión de la 
Asociación de 
Amas de Casa 
de Pozo Cañada

Organizada por la Asociación 
de Amas de Casa de Pozo 
Cañada, hoy tendrá lugar una 
reunión a las 6 de la tarde en 
el centro cultural, en la que se 
hará una degustación de comida 
y se preparará los actos a cele
brar enlas Fiestas de San Juan, 
del 20 al 25 de junio. Asimismo, 
se concretará la fiesta de fin 
de curso.
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La lluvia pudo con Los Invasores.- El mercadillo de Los Invasores es algo per
fectamente asentado en la vida de la ciudad; pero no tanto para superar imponderables 
como la lluvia. Ayer, en un coletazo de la primavera que está a punto de dejar su sitio 
al verano, el tiempo no era el más apropiado para ir de puesto en puesto como miles 
de albaceteños y (sobre todo) albaceteñas hacen cada martes. Y Los Invasores presentaban 
este solitario aspecto, con los puestos de flores “aguantando el chaparrón”... luismiguel

naturales y residentes, j 
Se trata del inatni<3 

mado por Miguel Lo^ 
11o, de 44 años, y « J 
Carmen Espinosa ^ J 
como los dos hijos q j j 
con ellos, Miguel 
Javier, de 16 y H d 
tivamente. El 
pereció en la anb^ 
lo trasladaba al hosp

A W

■ No puede decirse que 
junio del 92 esté siendo pre
cisamente un buen mes para 
el equipo de gobierno socia
lista que preside en el Ayun
tamiento de Albacete Car
mina Belmonte. 

***
■ La alcaldesa se empe

ñaba hace unos días en ase
gurar que la dimisión de su 
concejal de Cultura y por
tavoz no tenía ninguna 
importancia.

■ Si ya era difícil creerle 
entonces, no digamos ahora, 
cuando otra dimisión se la 
ha venido encima: la del 
gerente del Plan 600, Pérez 
Pena, demasiado idealista 
para aguantar mucho tiempo 
en un puesto como ése. Oui
zá haya más dimisiones. 

***
■ Las amas de casa toma

ron ayer el Palacio Provin
cial. La Diputación fue, por 
una vez la casa de todos los 
albaceteños o, mejor dicho, 
de todas las albaceteñas. 

***
■ Allí estuvo, como siem

pre, Cremilde Fabo, que 
sigue incansable al frente de 
la Asociación y ha consegui
do hacer de las Amas de casa 
un colectivo con el que hay 
que contar. 

***
■ Eso sí, muy inteligen

temente, nuestra amiga Cre
milde se ha pasado al bando 
de las asociaciones de con
sumidores, que es algo muy 
en boga. Pues a seguir con 
ello.

^Í
J^

^

Las amas de casa, al ataque.

***
■ La lluvia y el frío obli

garon ayer a los pobres alba
cetenses a sacer los paraguas 
y hasta las prendas de abrigo.

***
■ Quienes más sienten 

estas aberraciones climáticas 
son los hosteleros con terra
zas callejeras, a los que el 
Ayuntamiento cobra lo mis
mo aunque tarden más en 
empezar a hacer negocio.

***
■ Y la verdad es que ya 

va apeteciendo que llegue el 
calorcito. Aunque, a estas 
alturas del año, las tempe
raturas no pueden seguir 
bajas. No hay que olvidar 
que ya hasta hemos pasado 
el famoso Cuarenta de 
Mayo.

Un matrimonií 
sus dos hijos, 
nuevas víctimas 
de la variante 
de Daimiel

DAIMIEL. (Efe)-U"® 
monio y sus dos hijos faliw 
ayer en la variante de ^ 
al chocar el vehículo en® 
viajaban con un camión 
lugar muy próximo en« 
el pasado día 23 de mayo 
cieron siete Personas y o 
resultaron heridas, e
Tomelloso. . J

Según informaron a J 
tes de la policía local d 3 
miel, los fallecidos se 
desde la capital, ciudad 
a Tomelloso, de donde'

Lectores ópticos del cu^® 
para los agentes de la 0^

La Delegación territorial de 
la ONCE en Castilla-La Man
cha pondrá el próximo día 16 
de junio en circulación, en la 
provincia de Albacete, un total 
de doce aparatos de lectura 
óptica para los vendedores del 
cupón.

La ONCE ha justificado la 
puesta en marcha de tres mil 
aparatos de este tipo, en una 
primera entrega, ante los dis
tintos timos y fraudes que pade
cen los agentes vendedores, 
sobre todo aquellos que pade
cen problemas visuales.

De esta forma comenzó a 
investigar hace un par de años 
en un aparato que fuera capaz 
de leer el número impreso en 
los décimos del tradicional 
cupón pro-ciegos.

El lector óptico de cupones 
tiene una dimensioners reduci
das, con un peso aproximado 
de 400 gramos y va provisto 
de una bandolera que permite 
colgarlo al hombro.

Su función es reproducir con 
una voz clara, mediante un alta
voz, la señal que le envía el 
lector óptico y que indica el 
número del cupón, la hora» si 
el bojeto tiene la fecha cadu
cada o está pendiente de sorteo, 
además de tener las funciones

L

-----------------" I
Otra forma de eviW 

de reloj y <1^ ^Í 

está prepa’'^^ i coi^^ í 

futuro PU^7,|efónico\|¿ 
un modelo j^jo
el número me al ^'^
teo correspond Jer sei

El agente veno 
que introducir ,^^0^ 
pequeña . de m® 
cupón 0 ^ interrüP¡j\„i 
y teniendo ^* 

fecha y d 
insertado.

Terminación

1

8.315

315
15

558.315
(Premiados con 2.500.000 Plas.)


